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El conseio local de salud pedirá a los ciudadanos que se movilicen 

Esta vez la a1bulancia tardó 10 1inutos 

una ceremonia por todo lo alto se aprobó el avance del PGOU 
Amar v Buzek apadrinaron el octavo PSOE e 11 dicen que creará 23.100 

hennana1ie10 co1plutense puestos de ttlbaio en diez años 

bien ... vivir mejor. 
Profesionales Altamente Cualificados 
Adaptaciones certificadas por médico otorrinolaringólogo 

' Audífonos retroauriculares 
Promoción por NUEVA APERTURA, 
válida los próximos 30 días. 

( ) ::lk~r.o.~ Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 

Audífonos Intracanales 

""---------
un estudio audiológico gratuito". Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 

Plz. Cervantes, 16. sin. Alcalá de Henares. 28801. Tlfs. 91- 882 61 69. 
Plz. Cervantes, 18 2ª8. Alcalá de Henares. 28801.Tlf. 91- 888 15 19. 
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Si su traba¡o le obliga a quedarse este verano de 
11Rodríguez" 

¡No lo dude ni un instante! 
Su comida o cena en cualquiera de los fabulosos restaurantes 

que tiene la ciudad de Alcalá 
¡y después! 

Su copa nocturna 
en el único local donde usted 
siempre es~r~ acompañado 
• Ambiente selecto 
• Espectáculo de striptease todas las noches 
• Striptease personalizados 

para despedidas de solteros 



Allenaza nnanciera 
La amenaza que pesa sobre 

los ahorros de millones de 
españoles del montón -los 
grandes capitalistas quizás se 
salven de esta quema con sus 
especulaciones aquí y allá ... y 
hasta acullá- ha llegado esta 
semana a las páginas de suce
sos, con detenciones y cosas 
así, cosas de esas que nunca 
arreglan nada al desdichado, 
pues ningún inversor gana 
nada con que metan a la cár
cel a un fulano por incom
petente o por fresco, si, en 
definitiva, pierde sus ahorros. 

Hace muchos meses se ha 
escrito aquí que la parte finan
ciera de la economia española 
va mal para el ahorro popular. 
Hasta ahora, la mayor parte 
de los grandes periódicos, qui
zá por pura prudencia, para 
no echar al fuego de la depre
sión la gasolina de la alarma, 
han pasado como de puntillas 
sobre la crisis. Sin embargo, 
alguna carta se ha publicado 
ya pidiendo a los directores de 
periódicos que informen a la 
población de lo que "nos inte
resa a todos". cosas tales 
como, por ejemplo, "la marcha 
de los planes de pensiones". 

Algunos ciudadanos que tie
nen fondos de pensiones com
prueban -con decepción que 
va camino de la alarma- que el 
rendimiento de su capital es 
negativo. Podrá decirse que en 
los últimos años el rendimien
to medio de esos planes ha 
sido aceptable; sin embargo, 
igual que las rentabilidades 
pasadas no garantizan las 
rentabilidades futuras, satis
facciones de anteayer no enju
gan los disgustos de hoy; sin 
contar con que muchos "aho
rropensionistas" no se hayan 
beneficiado en el ayer y sí 
serán castigados en el hoy. 

Cuando la estima del gobier
no por los ciudadanos empieza 
a menguar, se supone que eso 
de que los ahorradores vean 
evaporarse su dinero no con
tribuirá a restaurarla. Se dirá 
que el gobierno no tiene nada 
que ver en esto, pero sí, sí tie
ne que ver, con sus acciones 
de oro y su fiscalidad. 

Editoriales 

Es preocupante comprobar 
el desarrollo de las discusio
nes relacionadas con el proto
colo de Kioto. En principio, tal 
propuesta de acuerdo planeta
rip tiene como propósito nada 
más y nada menos que salvar 
al planeta Tierra como morada 
humana. Por grandilocue .. nte 
que pueda resultar esta expre
sión, no parece que sea exage
rada, puesto que la emisión a 
la atmósfera de cantidades 
crecientes de anhídrido carbó
nico constituye un peligro 
muy razonable ya desde hace 
décadas y muy razonado hoy. 

Sin embargo, Estados Uni
dos se opone a suscribir el 
protocolo de Kioto limitador de 
esas emisiones. La pregunta 
inmediata es por qué. ¿Por 
qué la principal potencia -no 
sólo económica, sino también 
científica- del mundo, se opo
ne a tal protocolo? La respues
ta es simple, aunque no sea 
satisfactoria: la posición oficial 
de USA es que no está demos
trado que la producción de 
anhídrido carbónico por el 
hombre sea al día de hoy sufi
ciente para desequilibrar el 
clima provocando un calenta
miento progresivo. 

En bien del razonamiento es 
preciso admitir que quízá ten
gan razón, pero hasta los más 
optimistas de los científicos 
norteamericanos habrán de 
admitir que el efecto nefasto 
va a producirse más o menos 
pronto, por lo que conviene 
tomar medidas desde hoy mis
mo. Y aquí acaba el razona
miento científico y entra en lid 
el interés económico, con su 
escudero, el gestor político. 

Algo que quienes critican 
acremente a Estados Unidos 
por este motivo no mencionan 
lo suficiente es que países 
gigantescos en vías de desa
rrollo acelerado, como India y 
China, que necesitarán desco
munales y crecientes cantida
des de energía en el futuro 
inmediato, no limitarán sus 
emisiones. Eso hace temer a 
Estados Unidos una pérdida 
de competitividad de su siste
ma productivo, incluso a corto 
plazo, si ha de incrementar el 
costo de la energía que produ
ce, y en general una disminu
ción de la calidad estándar de 
vida de sus ciudadanos, si han 
de renunciar a su tendencia a 
derrochar energía. 

El gobierno de Estados Uni
dos halla así una coartada 
para hacer de su capa un sayo 
sin admitir imposiciones: ¿por 
qué los norteamericanos -se 
dirá- habrían de renunciar a 
producir energía-aunque con
tamine- si más de un tercio de 
la población terrestre va a pro
ducir como quiera? En sentido 
contrario, los gobernantes chi
nos o hindúes podrán argüir 
que, para conseguir un desa
rrollo que se aproxime algo al 
norteamericano, han de pro
ducir energía como más fácil 
les resulte y quíenes deben 
sacrificarse ahora son los nor
teamericanos, quienes ya han 
alcanzado un desarrollo enor
me gracias -entre otras cosas
ª envenenar la atmósfera de 
todos durante generaciones. 

En consecuencia, el uno por 
el otro, la casa sin barrer, la 
atmósfera sin,limpiar y la con
taminación creciendo. 
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Lo más notable que se ha 
dicho en el pleno municipal 
complutense durante el que se 
ha aprobado el avance de la 
revisión del plan general de 
ordenación urbana es que este 
plan nace con vocación indus
trializadora; podríamos decir 
reindustrializadora si recorda
mos que Alcalá se lanzó deci
didamente por la senda indus
trial a principios de los sesen
ta y vio cortada radicalmente 
esa tendencia veinte años des
pués, en parte por las circuns
tancias económicas y sociales 
de España en general y en 
parte por una concepción del 
gobierno municipal de Alcalá 
que volvió la espalda declara
damente a la industria. 

Según los responsables, la 
recalificación de suelo para_ 
uso industrial llevará a crear 
23.000 empleos en Alcalá 
durante los próximos diez 
años. Es de desear que PSOE 
e IU hayan echado bien sus 
cuentas y esta cifra tenga 
algún significado fuera del 
papel en que está escrita. En 
tal caso, la cantidad de empleo 
total producido seria mayor 
porque a esos 23.000 empleos 
industriales habría que sumar 
los que éstos producirían en el 
sector servicios. Así, serian 
23.000 empleos ... y pico. 

Añadamos que, lo mismo 
que ayer fue una barbaridad 
volver la espalda a la incipien
te cualidad industrial de Alca
lá, lo seria hoy prosternarse 
ante la industria para promo
ver un crecimiento industrial 
sin más ni más. Lo que Alcalá 
necesita es desarrollo econó
mico y ese desarrollo necesita
rá un crecimiento económico, 
pero el crecimiento sin más no 
es exactamente desarrollo. 

La actividad empresarial en 
la industria está hoy muy ter
ciarizada, por lo que una rein
dustrialización de Alcalá no 
debe asociarse a un paisaje 
con chimeneas y cubiertas de 
chapa ondulada. Saber córµo 
recibir a esa industria y a sus 
trabajadores será un reto para 
los gobiernos municipales en 
los años próximos. 
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El combé Pide a la dirección federal el reingreso del exalcalde en la agrupación 

Buenestado quiere rehabilitar como 
militante del PSOE a Florencia Campos 
El comité ejecutivo de la Agrupación Socialista de Alcali ha enviado una carta a la direc
ción federal del PSOE pidiendo el reingreso de Florencio Campos como militante socialista. 
En la carta, aprobada por unanimidad por el comité local, se justifica la petición en que des
de el mes de enero de 1997 en que comenzó a investigarse la presunta participación de 
Campos en un posible cobro de comisiones ilegales a empresas en su relación con el empre
sario hispanomejicano Eulalio Ferrer, han pasado cuatro años y medio y no se ha probado 
la participación del exalcalde en el llamado 'caso Ferrer'. Por otra parte, en las investiga
ciones también llegó a mencionarse la posible participación del que fuera presidente regio
nal, Joaquín Leguina, y éste continua siendo militante socialista ocupando cargos públicos. 

La dirección federal del 
PSOE decidió suspender de 
militancia a Florencia Campos 
en tanto las acciones judicia
les no aclararan las acusacio
nes contra el exalcalde y se 
resolviera el proceso en los 
juzgados. Fuentes socialistas 
aclararon a PUERTA DE 
MADRID que el proceso sigue 
abierto "aunque está languide
ciendo sin que se haya proba
do delito alguno en la gestión 
de Florencia Campos". 

en la actualidad excelentes 
relaciones con el sector próxi
mo a Florencia Campos. De 
hecho, el exconcejal Jesús 
Dominguez Lazo forma parte 
de la dirección local del PSOE 
sin formar parte del grupo 
liderado por Buenestado, 
Identidad Socialista. 

Pero lo fundamental que tra
ta de conseguir el PSOE com
plutense es normalizar una 
situación que se considera 
injusta al mantenerse la sus
pensión de militancia para 

Florencia Campos desde hace 
cuatro años y medio sin que se 
haya probado delito alguno en 
su gestión. 

El regreso de Campos Coro
na al PSOE alcalaíno supone 
la llegada de un peso pesado 
del socialismo complutense en 
un momento clave, puesto que 
en poco más de un año se ten
drá que empezar el proceso 
para decidir el candidato so
cialista a las elecciones muni
cipales del año 2003 y la lista 
electoral que presente enton-

"Si ingresan 10 harán uno por uno con su ncha" 

El Juzaallo 
tollavta 

no ha probado 
SU lntpllcacl6n 

anal 
caso Ferrar 

ces el PSOE en Alcalá. La re
habilitación de Florencia Cam
pos no quiere decir que sea él 
el candidato pero sí llegarla a 
la negociación un hombre cla
ve en el socialismo de Alcalá 
desde finales de los años 80 
hasta mediados de los 90. Su 
capacidad de liderazgo y su ex
periencia política pueden ser 
fundamentales en la nego
ciación y debate interno que se 
realice en el PSOE de Alcalá. 

Hecha la petición del comité 
local del PSOE, corresponde a 
la dirección socialista, al fren
te de la cual está José Luis 
Rodriguez Zapatero, un hom
bre ajeno por completo a la 
decisión de suspender la mili
tancia a Campos, decidir si lo 
rehabilita como militante. 

Esto ha servido para que el 
comité local, que dirige como 
secretario general Miguel Bue
nestado, se haya dirigido por 
carta a la dirección nacional 
del PSOE para que se pueda 
readmitir a Florencia Campos 
como militante en la Agrupa
ción Socialista de Alcalá. 

la dirección local del PSOE no sabe nada del ingreso del PDNI 
Se da la circunstancia de 

que Miguel Buenestado fue 
desde principios de los años 
noventa uno de los lideres del 
sector critico con la gestión 
que dentro del partido realizó 
el grupo conocido entonces 
como 'mayoria', liderado clara
mente por Florencia Campos. 
Buenestado llegó a dimitir 
como miembro del comité local 
del PSOE por discrepancias 
con el propio Florencia Cam
pos. 

Sin embargo el actual secre
tario·general, que mantiene un 
liderazgo que supera el 73 por 
ciento en el PSOE, mantiene 

H de Julio de 200t 

Varios meses después de la 
disolución del Partido Demo
crático de la Nueva Izquierda 
(PDNI), todavía no se ha pro
ducido la integración de sus 
militantes en el PSOE y de 
hecho la dirección local socia
lista no sabe nada acerca de 
ingreso alguno. El secretario 
general, Miguel Buenestado, 
afirmó que no ha habido nin
guna solicitud de ingreso, por 
lo que desconoce cuántos pre
tenden entrar. 

Incluso el propio Buenesta
do se puso en contacto con la 
secretaria de organización del 
PSOE a nivel federal para pre
guntar cómo se contempla 

este ingreso en las agrupacio
nes. No ha habido respuesta 
ni avance en ese sentido pues
to que la única decisión que 
ha habido al respecto es que 
los principales dirigentes del 
PDNI a nivel nacional ingresen 
en el . PSOE: "Lo último que 
sabemos es que seremos las 
agrupaciones las que demos 
de alta a los nuevos militantes 
que procedan del PDNI. Ese 
proceso se hará como habi
tualmente se hace con cual
quier persona que quiera mili
tar en nuestra agrupación, es 
decir, previa solicitud ficha a 
ficha. No va a haber un 
desembarco en grupo con el 

fin de presionar". 
Lo que no se desea en la 

dirección del PSOE es que el 
PDNI se convierta como tal en 
una corriente interna dentro 
del partido que pueda provo
car una división. A tal efecto 
se pone como ejemplo el . 
modelo de ingreso de los mili
tantes del antiguo Partido de 
los Trabajadores de España, 
dirigido por Santiago Carrillo. 
Su ingreso no fue en bloque 
sino militante a militante, y de 
hecho éstos se integraron en 
distintos grupos Y corrientes 
que forman parte del PSOE 
sin crear una corriente propia. 

PUERTA de Madrid 



El Impuesto de vellículos 111 meiorado en siete puntos 

El conceial de Hacienda afirma que la 
recaudación municipal ha aumentado 
El concejal de Hacienda, Pablo González, manifestó a PUERTA DE MADRID su satisfacción por los 
datos que tiene acerca del aumento de la recaudación municipal. A punto de cerrarse el periodo 
de pago voluntario del impuesto sobre bienes inmuebles, el que repercute sobre la vivienda y es 
el más importante del ayuntamiento en recaudación, los datos sobre otros impuestos son muy 
halagüeñas: "Estoy muy contento porque se cumple el objetivo que me marqué de que había que 
mejorar la recaudación. Está siendo un trabajo muy duro porque ha habido que actualizar los 
padrones, pero al final estamos consiguiendo que cumpla con sus obligaciones fiscales casi todo 
el mundo y se supere la injusticia que es que paguen unos pocos mientras muchos se libran". 

El dato más concreto que está gente que tengo en el área de depuración en este padrón". 
en poder de Pablo González es vehículos". Pablo González añadió que 
el de la recaudación voluntaria La mejora de Pablo González las negociaciones mantenidas 
del impuesto sobre vehículos: es de 7 puntos: "Cuando llega- con el IVIMA con respecto al 
"Casi hemos alcanzado el 80 mos al gobierno municipal la pago de sus obligaciones impo
por ciento. Eso es algo que no se recaudación de este impuesto sitivas han acabado con éxito: 
había conseguido nunca en el estaba en un 72 por ciento. Aho- "Hemos conseguido después de 
ayuntamiento de Alcalá. Este ra estamos en un provisional 79 muchísimas negociaciones y un 
éxito no se debe sólo a mi ges- por ciento, por lo que en dos buen espíritu de intentar solu
tión, que puede haber sido bue- años ha habido una mejora muy cionar el problema, que nos 
na o mala. Esto ha sido gracias importante. Se ha hecho un pague la deuda que tenía con 
al esfuerzo y al trabajo de la buen trabajo, una excelente Alcalá por el pago del IBI y que 

En el Impuesto 
de vellículos, 

11 rec1ud1clón 
VOIUntlrll eS 

del 19 por ciento 
estaba cercana a los 28 millones 
de pesetas". En los próximos 
días se ingresará por parte del 
IVIMA esa cantidad en las 
cuentas del ayuntamiento, por 
lo que Pablo González asegura 
que va a disfrutar de las vaca
ciones con la sensación del 
deber cumplido "con éxito. La 
verdad es que estoy muy con
tento de cómo van saliendo las 
cosas". 

Con ese 79 por ciento de 
recaudación con respecto al 
impuesto sobre vehículos, el 
ayuntamiento ha ingresado 725 
millones sobre un cargo de 919 
aproximadamente: "Estos son 
datos provisionales, por lo que 
habrá que esperar a ver la recau
dación definitiva y a ver tam
bién la recaudación ejecutiva. 
Pero con ese 79 por ciento estoy 
contento porque ya son niveles 
normales de recaudación. Hasta 
hace· un par de años estábamos 
en niveles muy bajos". 

Pablo González añadió que 
tiene sensaciones muy buenas 
con respecto al cobro del IBI: 
"La depuración del padrón, la 
flexibilidad en el horario de 
atención al público, el teléfono 
gratuito, etc. Todo ello está con
tribuyendo a que tengamos muy 
buenas sensaciones por lo que 
se refiere al cobro del IBI pero 
habrá que esperar a que finalice 
el periodo de recaudación el día 
31 de julio". 

El concejal de Hacienda 
manifestó que está muy conten
to con otro impuesto, el de paso 
de carruajes: "Estamos también 
casi próximos al 80 por ciento 
de recaudación. Es un padrón 
pequeño porque son unos 2.000 
vados. Yo creo que la ciudad en 
general está respondiendo de 
manera solidaria" . 

i Broncéate! todo e~ año URGENTE 

CENTRO DE BRONCEADO 

DE SOL~ A SOL NlfTOs ~ DES~ 
• CABINAS VERTICALES 

ULTRARRÁPIDAS 
•ESTÉTICA 

PARA.HOMBRE Y MUJER 

•SIN ESPERA 

• ABIERTO DE 9 a 22 HORAS 
(Sábados, 9 a 15 y 17 a 20'30 h) 

PUERTA de Madrid 

• sES10NES 

Vía Complutense, 65 
Tlf.: 91 889 68 25 

ALCALÁ DE HENARES 

CONCESIONARIO DE AUTOMOCIÓN 

PRECISA: 

MECANICOS 
Con o sin experiencia 

(Se valorarán est:udios de FP Mecánica) 
Interesados llamar al 

Tf .: 699 31 22 39 (Sr. Abad) 
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En estos últimos días se ha 
, hablado y se ha escrito mucho 
.sobre los pilotos. Desde los 
medios de comunicación, los 
cuales, en teoría, están al servicio 
de la sociedad, se ha vertido 
buen número de falsedades sobre 
una digna profesión con la mayor 
de las desvergüenzas, engañando 
deliberadamente a la sociedad a 
la cual deben servir informando 
con rigor y seriedad. Yo me pre
gunto que si en otros temas, los 
cuales no puedo conocer en pro
fundidad, como puede ser por el 
que ahora escribo, lo hacen con 
la misma veracidad, sencilla
mente digo que en vez de infor
mar están engañando. Y si, como 
en repetidas ocasiones, desde las 
páginas de la prensa se habla de 
corrupción, es aquí -en la que 
conocemos como prensa a nivel 
nacional o gran prensa- donde 
está uno de los mayores focos de 
esa tantas veces repetida corrup
ción. 

A estos señores, los pilotos, se 
les ha dicho de todo: señoritos 
chóferes de aviones, conducto
res; chantajistas, piratas, terroris
tas, secuestradores, engomina
dos, ladrones y -algunas cuantas 
lindezas más con este mismo 
delito, con el único fin, no de 
informar, sino de insii!_tar, ofen-

En ~Sidi Ifni, vivíamos el día 13 
del último mes de 1959, cuando 
hube de venir 'a disfrutar un per
miso, tras las escaramuzas béli-

~ cas habidas por aquella época en 
los territorios del Africa occiden
.tal: Ifni y Sabara español. En 
aquel tiempo, los aviones milita-

. res dedicados al enlace entre las 
islas Canarias y los territorios 
antes mencionados, eran los Jun
kers. Bombarderos alemanes que 
fueron utilizados en la contienda 
española del 36. Pues bien, cuan
do estos aparatos habían agotado 
las horas de vuelo previstas y 
habían de pasar la obligada revi
sión en los hangares de Sevilla, 
es decir, cuando el aparato estaba 
ya para el desguace -tenían más 
años que Matusalén-, daban el 
salto hasta la ciudad de la Giral
da. De un tirón. Unas cuatro 

· h:oras. Viaje que era aprovechado 
para traer a España, a los milita
res con necesidad de pasar unos 
días junto a'. su familia o a fin de 
resolver asuntos de la índole que 
fuere. 

Y fue en uno de esos sarcófa
gos volantes donde sufrí más 
angustia y pasé más fatigas y 
canguelo, que pegando tiros. Se 
_me ocurrió echar una ojeada al 

, exterior, y no me cagué de mila
gro. Salían del fuselaje trocitos 
de chapas que, a consecuencia 
del traqueteo que llevaba el 
bicho, se iban desprendiendo a 
un ritmo enloquecido. Los moto-

lt de Julio de 2oot 

Pilotos, prensa y servicio público 
der y de herir. Todo ello acompa
ñado de su falta de preparación 
académica, al tiempo que ponían 
la comparación con miles de 
licenciados con sueldos inferio
res a ellos. Todo ello, como digo, 
no para informar, sino que el 
propósito era levantar a la socie
dad contra una profesión. 

Bajo mi punto de vista, una 
prensa seria debe informarse con 
mucho mayor rigor y buscar la 
opinión de expertos y nutrirse de 
personal con una mayor infor
mación de los temas que opina, 
porque sus verdades o sus men
tiras llegan a las gentes y son 
catalogadas como realidades, 
simplemente porque ¡lo ha dicho 
la prensa! 

Nadie, que yo sepa, ha pregun
tado cuánto cuesta hacerse pilo
to, ni en lo que se refiere a la 
parte económica ni a la prepara
ción técnica exigida, que aunque 
no está dentro de las carreras 
universitarias porque el Ministe
rio de Educación no dispone de 
presupuesto para este tipo de 
formación, no significa que su 
preparación no sea equivalente a 
la de muchas carreras universita
rias. por tanto, toda aquella per-

sona que quiera hacerse piloto lo 
ha de hacer por libre y despren
derse de su bolsillo alrededor, 
hoy por hoy, de 25 a 30 millones 
de pesetas. 

Tampoco nadie ha preguntado 
cuáles son sus condiciones de 
trabajo. Pocos saben de las con
diciones médicas, psíquicas y 
técnicas que cada seis meses han 
de pasar para la renovación de su 
licencia de vuelo. ¿A quién se le 
examina cada seis meses para 
seguir trabajando? Pocos saben 
de las radiaciones que supone 
volar a 10.000 metros de altura, 
ni del estrés que supone una 
aproximación con baja visibili
dad y llegar a seis metros del 
suelo sin tener una referencia 
visual, sólo ayudado por los ins
trumentos, y si a esa altura no se 
ve hay que irse de nuevo al aire. 
Tampoco nadie cuenta lo que 
supone estar cambiando de hora
rio tres y cuatro veces al mes, 
durmiendo o intentando dormir 
cuando para tu reloj cronológico 
es de día y le quieres engañar 
diciéndole que es noche, ya que 
unas horas después has de estar 
en condiciones de descanso para 
la seguridad del vuelo. Nadie ha 

res despedí
an todo el 
aceite que 
querían. Y el 

Altos vuelos dor rechaza 
de plano las 
absurdas e 

estridente y renqueante ruido 
que producían, nos decía clara
mente: ¡no llego! ¡No puedo 
más! ¡Esto se acaba! ¿Y los ale
rones? Los alerones se movían 
como si estuvieran abanicando a 
alguien. Ya digo. Para mear y no 
echar gota. Menos mal que un 
gracioso con ínfulas de entendi
do nos dijo: ¡chavalespo temáis, 
porque aun perdiendo los tres 
motores, este cacharro planea 
que es un primor! En resumidas 
cuentas, sin saber ni cómo, toca
mos tierra, y podemos contarlo. 
Aunque a partir de entonces 
borré de mis preferencias viaje
ras el medio aéreo de transporte 
y no he querido, ni quiero, saber 
nada de nada, respecto a esas 
aves metálicas que vuelan. 

Por lo que no me es embara
zoso, ni sufro empacho alguno, 
si expreso, como comprenderán, 
mi absoluta apatía, mi desprecio 
olímpico ante el problema labo
ral -putrefacto ya- que arrastra 
Iberia. Y que año tras año pone 
patas arriba las carencias de la 
que debería ser una compañía 
ejemplar en la prestación de ser
vicios. No olvidemos que es el 
medio de transporte que más 
colabora a traer la principal 
fuente de ingresos a este país: el 
turismo. Para empezar, un servi-

incongruen
tes medidas que se saca de la 
manga la siempre nefasta direc
ción ejecutiva de la compañía 
aérea para resolver cualquier 
problema que se le enquista. Y 
no acepto, bajo ningún concepto, 
la información manipulada que 
nos llega desde todos los medios 
de comunicación, podridos hasta 
la médula. Por ejemplo. No me 
creo nada de lo que se cuenta 
respecto a los sueldos, porque 
nadie nos ha mostrado la nómina 
de ninguno de ellos. Ni la 
empresa las cuentas detalladas 
del coste real de que presume. 
Por ello, mi particular opinión 
sería la de razonar al margen de 
dimes y diretes, aun reconocien
do lo espeso que resulta, cuando 
la opinión mayoritaria, a conse
cuencia de la información recibi
da, ha tomado partido por una de 
las partes: la empresa. Sigo. Pri
mero habría que avisar, no sabe
mos si se han dado cuenta o no, 
de la sutil jugarreta de que se 
vale la empresa, para hacer reca
er sobre los pilotos el rechazo 
más absoluto. Porque si fuera 
cierto, oído hasta la saciedad, 
que son los pilotos mejor retri
buídos del mundo, es obvio, que 
la actitud de huelga contundente 
y tenaz no les favorece, ya que 
todo el mundo sabe, que su 

preguntado lo sanos que pueden 
ser estos cambios a lo largo de 
toda una vida profesional. Dicen 
que se tienen muchos días libres 
al mes, pero no se dice que el día 
que se trabaja tu actividad puede 
llegar hasta 16 horas y que el 
total de horas trabajadas al mes, 
en muchos casos es mayor que el 
de muchos trabajadores. Aunque 
al final se vuele entre 80 y 85 
horas, el tiempo de aeropuertos 
también cuenta. ¿Alguien ha 
dicho lo que supone estar alejado 
de la familia y de los hijos para la 
estabilidad familiar? ¿Alguien se 
ha preguntado lo bonito que es 
tenerse que ir a Nueva York con 
familiares enfermos? ¿Alguien 
se ha preguntado lo que puede 
suponer el anunciarte la muerte 
de un familiar estando en Río de 
Janeiro? 

Por último, yo quisiera pedir 
un respeto para unos profesiona
les como son el colectivo de pilo
tos, decir que se ha tratado el 
tema con mucha demagogia, 
incluso el de los sueldos, y en lo 
referente a lo que están pidiendo 
tampoco se ha dicho la verdad. 
Pido también el respeto para los 
ciudadanos y que se los informe 
con mayor honestidad. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

situación económica no es preca
ria. Y, por tanto, deberían utilizar 
la razón. Su status quo les obliga 
a un comportamiento de perso
nas civilizadas. Sencillamente. A 
más, si su actitud intransigente 
perjudica a miles de ciudadanos 
ajenos al problema. Resumiendo . 
Como poco, reciben el baldón de 
peseteros. De truncar las vaca
ciones de otros trabajadores. De 
provocar la ruina de la compañía. 
Y de entorpecer, repito, la princi
pal fuente de ingresos que tiene 
el país: el turismo. Todo negati
vo. 

Segundo. Si es cierto, como 
igualmente nos dicen, que son 
los profesionales mejor prepara
dos del mundo, ¿qué obstaculos 
encontrarían al ofrecer sus servi
cios a otras compañías? Me figu
ro que se los rifarían. Y ellos des
cansarían, al dejar la compañía 
con la que no se entienden, ni se 
van a entender jamás, a tenor de 
lo que viene ocurriendo desde 
tiempos inmemoriales, mientras 
esté -siempre estará-, en manos 
de los incapaces que vomitan las 
universidades de este país. Insis
to. No se entiende, que profesio
nales de excelente preparación, 
se empecinen en no irse de una 
empresa que los trata a patadas. 
Juro que yo no me lo pensaría 
dos veces. Así de claro. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PUERTA de Madrid 
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Obras en la plaza de San Diego, esquina a Beatas Obras en Pedro Gumiel, entre las plazas de San Diego y Cervantes 

Se intensifican los trabaios de remodelación de la plaza de San Diego 

El casco histórico estará Heno de obras durante las terias 
Caminar estos días de julio por el casco histórico es hacerlo por un entorno en el que parecen 
multiplicarse las obras. Pero lo peor puede llegar en las ferias, cuando decenas de miles de alca
laínos hayan regresado de sus vacaciones estivales y se encuentren muchos espacios urbanos 
fundamentales en cuanto a las comunicaciones en la ciudad y el esparcimiento completamente 
levantados. Es el caso de la plaza de San Diego, cuyas obras se están intensificando estos días. 

La plaza de San Diego está 
ya en plenas obras. De hecho 
ya está completamente levan
tado todo el lateral del cuartel 
de la Brigada Paracaidista y en 
estos días también se ha levan
tado el suelo en la calle Pedro 

Gumiel. Todo ello forma parte 
de la amplia remodelación de 
la plaza de San Diego, obras 
que se van a prolongar durante 
varios meses. Por si fuera poco 
también han comenzado obras 
en la calle Colegios, concreta-

mente en la confluencia con 
ésta de la calle San Pedro y 
San Pablo. 

Mientras tanto, continúan las 
obras de cambio de baldosas 
en la plaza de Cervantes, lo 
que no ha sido muy bien visto 

por los hosteleros que tienen 
veladores, ya que han montado 
este año con retraso por la 
polémica que hubo sobre el 
cambio de sillas y mesas y 
además tienen las obras de 
cambio de estas baldosas. 

Por otra parte están las obras 
de rehabilitación del quiosco 
de la música, que según el con
cejal de Festejos no estarán 
terminadas antes de las ferias. 

Más obras en el casco histó
rico: las de la calle Imagen, 
que estas sí, parecen estar pró
ximas a su finalización. Ade
más están las de la calle de la 
Victoria y su entorno. 

Obras en la calle de San Pedro y San Pablo en sus confluencias con la calle de los Colegios y con la plaza de San Diego. 
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Quinta Cervantes: 
Se están cometiendo, 

según mi modesto punto de 
vista, varias borriquerías en 
la rehabilitación de esta fin
ca urbana municipal. 

Coincido y me sumo a las 
opiniones expresadas sobre 
la misma tanto por parte de 
Amigos de Alcalá, como por 
la asociación de vecinos del 
Distrito Centro en PUERTA 
DE MADRID. 

La más escandalosa de 
estas borríquerias y que más 
indignación y malestar está 
produciendo entre el vecin
dario de la misma, es el des
moche que se ha hecho del 
mirador de la casa para 
construir otra planta y el 
tapiado de las ventanas, lo 
que va a hacer que este edifi
cio una vez terminadas las 
obras de rehabilitación tenga 
poco que ver con el original. 

Respecto al jardín románti
co de esta finca, el deterioro 
que está sufriendo con 
dichas obras es más que 
notable, y no digamos nada 
de la pérdida de los dos 
olmos de mayor porte y más 
valor de dicho jardín, que se 
están secando sín saber has
ta el día de hoy cuáles han 
sido las causas que lo están 
motivando. Sobre el estado 
de estos olmos, la asociación 
de vecínos San Isidro ha 
denunciado el hecho a la 
Agencia de Medio Ambiente 
de la Comunidad de Madrid, 
a la vez que ha sido puesto 
en conocimiento de la conce
jala de Ciudad Sostenible del 
Ayuntamiento, para que 
tome las medidas que estime 
más convenientes. 

Al hilo de todo lo concer
niente al convenio urbanísti
co que en su día aprobó el 
Ayuntamiento con respecto a 
la parcela donde está ubica
da la Quínta Cervantes, las 
viviendas contiguas a la mis
ma confluentes en la plaza 
Andrés Hemández Manteca 
y el aparcamiento subterrá
neo que se construyó en 
dicha plaza, en la reunión 
celebrada en la Delegación 
Municipal del Distrito VII, 
con el alcalde y el concejal de 
Urbanismo sobre el Plan de 

Se vende 
TERRENO RÚSTICO 

en Torrejón del Rey 
de 80.000 m 2 con 80 olivos 

y 300 almendros. 
Posibilidad de pozo de agua. 

Ideal para explotación 
agrícola/ ganadera. Fácil 

acceso a terreno ( 1 km. des
de la carretera) Interesados: 

Teléf. 609 581118 

PUERTA de Madrid 

Comentarios sobre esto v aquello asiento, como de pie. 
Si por razones técnicas o 

administrativas la concejalía 
y el área de urbanismo esto, 
hoy por hoy, no lo viesen via
ble, hay otras posibles alter
nativas que con bastante 
menos de esos CIENTO 
SETENTA Y CINCO MILLO
NES DE PESETAS, que se 
piensan gastar en el Huerto 
de los Leones, podrían resol
ver, esa posible falta de infra
estructura cultural al aire 
libre. 

Rehabilitaciones polémicas: 
Quinta Cervantes y Huerto de los Leones 
Aparcamientos, se les plan
teó una cuestión nada bala
dí. La cuestión es aclarar de 
una vez por todas el conve
nio finnado y aprobado por 
el Ayuntamiento en su día, 
sobre cuántas plazas de 
dicho aparcamiento son de 
propiedad municipal, quié
nes las están utilizando o las 
han utilizado desde que se 
inauguró, si es que se están 
utilizando, y con qué crite
rios y por qué se adjudica
ron, en el caso de que se 
hayan adjudicado o permiti
do que alguien las utilice. 

El concejal de Urbanismo 
está obligado a dar explica
ciones convincentes en todo 
lo concerniente a la rehabili
tación de la Quínta Cervan
tes, tanto a la Delegación 
Municipal de Distrito, Aso
ciación de Vecínos del mis
mo, así como a todos los 
vecínos de Alcalá que ten
gan interés sobre la misma, 
pues pienso que ésta suscita 
el interés no sólo de los veci
nos del barrio donde está 
ubicada, sino que por su 
singularidad, el de muchas 
entidades y ciudadanos en 
general de Alcalá, como en 
su día ya se demostró, rei
vindicando al Ayuntamiento 
una rehabilitación de acuer
do con su fisonomía original, 
a la vez que mostraron su 
rechazo al proyecto con el 
que se pretendía rehabilitar. 

En cuanto a las plazas de 
aparcamiento municipal 
antes aludidas, dicho conce
jal o al que corresponda, 
desde luego mal harían los 
gobernantes municipales, si 
no aclaran con luz y taqui
grafos a los alcalaínos cómo 
se están gestionando esos 
bienes, si es que siguen 
siendo municipales, que 
serian de todos los vecinos, y 
a lo mejor -ojalá que no sea 
así- sólo lo estén disfrutan
do sin saber por qué algu-

nos/as que otros/as listi
llos/as, con el supuesto 
beneplácito de determinados 
responsables municipales. 

Huerto de los Leones: 
A pocos años de su inau

guración y después de que la 
Asociación de Vecinos del 
Distrito Centro reclamara 
una y otra vez durante 
mucho tiempo que termina
ra el cerramiento del mismo, 
ya que al derribar algunas 
de las casas que anterior
mente lo cerraban, éste que
daba abierto en parte de su 
perímetro, una vez llevada a 
buen término la reclamación 
vecinal y quedar éste en 
estado aceptable, aunque la 
verdad siempre las cosas 
son susceptibles de poderse 
mejorar, al Ayuntamiento o 
mejor dicho al área de urba
nismo no se le ocurre otra 
cosa que plantear una gran 
remodelación del mismo, 
cuyo principal motivo de 
remodelación es la construc
ción de un auditorio, lo que 
dejaría dicho parque con 
muchísimo menos espacio 
para el recreo y ocio de 
pequeños y mayores de este 
barrio que no se distingue 
precisamente por contar con 
instalaciones como ésta. 

La asociación de vecinos, 
de este distrito, si mis fuen
tes de información no me 
han fallado, están con buen 
criterio más porque si se ve 
la necesidad de contar con 
un auditorio o anfiteatro en 
el centro de la ciudad, que 
éste se construyese en la 
huerta del Obispo, pues 
podría ser mucho mayor y 
además se iría sobre seguro, 
pues ya se tiene la certeza de 
que todos los espectáculos 
que se celebran en ese entor
no si son de cierto atractivo, 
el público los sigue muy a 
gusto, tanto si son con 

A unos trescientos o cua
trocientos metros lineales del 
Huerto de los Leones, se 
halla el Auditorio y Parque 
Manuel Azaña, que con bas
tante menos dinero se podría 
hacer una buena remodela
ción del mismo, dando solu
ción a esa falta de infraes
tructura cultural al aire 
libre. 

De una parte se rehabilita
ría dicho auditorio y el par
que del mismo nombre, que 
por cierto buena falta le 
hace, y de otra un espacio 
que hoy sólo es utilizado por 
la Delegación Municipal de 
Distrito Manuel Azaña, pasa
ría a ser un espacio de ciu
dad, dando servicio cultural 
y de ocio a los distritos Cen
tro, Reyes Católicos-Rinco
nada y Manuel Azaña, pues 
está situado fisicamente en 
la confluencia exacta de los 
mismos y a no mucha dis
tancia de las plazas de los 
Santos Niños y de Cervantes. 

Va siendo hora de que des
de diferentes ámbitos muni
cipales y ciudadanos, se les 
diga a los señores responsa
bles del área de Urbanismo 
Municipal, concejal Javier 
Ocaña y arquitecto Cristóbal 
Valhonrat, que se bajen de la 
nube en que van subidos, y 
con un poquito más de 
modestia por su parte, cuen
ten con la opinión de los que 
con sus impuestos pagan 
todos sus proyectos y ocu
rrencias, pues al fin y al cabo 
son los que han de sufrir o 
disfrutar de las infraestruc
turas que ellos están "Casi" 
siempre imponiendo. 

Joaquin ARIAS 
ABENGózAR 
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Alcalá de Henares ha tenido 
una función histórico-regional 
de primer orden. A nivel comer
cial ha constituido un pasillo 
básico para el acopio de mer
cancías a Madrid y Barcelona a 
través de la vía férrea siguiendo 
el curso del río hasta Guadala
jara. Pero anteriormente, junto 
a Burgos y Medina del Campo, 
la ciudad constituyó un eje 
importante de comercio. Alcalá 
fue objeto de constante aten
ción desde la Baja Edad Media, 
no sólo en la concesión de los 
Estudios Generales, sino en 
materia de comercio, pues a los 
mercaderes que acudiesen a la 
Feria de Alcalá les concedían 
exenciones fiscales. En 1259 y 
posteriormente, Sancho IV, 
confirmaron dichos privilegios 
en dos ocasiones más. 

La situación de esplendor que 
tiene Alcalá de Henares por su 
función docente en el siglo 
XVI, con una población clerical 
y universitaria muy importante, 
un comercio y un artesanado 
relevante, no hace pensar en su 
posterior postración y decaden
cia. La regresión urbana que 
sufrió la ciudad y la pérdida de 
población está constatada en los 
censos de habitantes y en la 
progresiva disminución de la 
población estudiantil. La Uni
versidad, que los años de mayor 
esplendor, llegó a tener un 
alumnado entre 5.000 y 7.000, 
en el año 1786 sólo contó con 
452 educandos. 

La situación de la ciudad, a 
comienzos del siglo XIX, es 
muy delicada, ya que entra en 

Ante la continua campaña de 
acoso y difamación practicada 
por el Partido Popular, en la 
persona de nuestro concejal D. 
José Luis García Pezuela, la 
ejecutiva socialista local desea 
realizar las siguientes conside
raciones: 

1 ª. - Consideramos mezquina 
y llena de inquina personal la 
actuación del Partido Popular 
en sus críticas al concejal, aleja
das en todo momento del tono 
constructivo que éstas deberían 
tener, sobre todo si alguna vez 
se paran a pensar en mejorar las 
cosas en esta ciudad. Por el 
contrario éstas están basadas 
únicamente en el insulto y des
consideración personal a la per
sona del concejal, cuyo único 
delito es trabajar y presentar 
alternativas para el desarrollo 
popular, tanto de todos nuestros 
festejos como de la base depor
tiva de la ciudad. 

2ª.- Es realmente curioso que 
el Partido Popular, cuyo para
digma de cultura en esta ciudad 
es la celebración de un "sogati-

21 de ¡11110 de 2001 
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La Universidad de Alcalá de Henares 
en el contexto poi ítico del siglo XIX 

una fase de deterioro económi
co, aunque no podemos atribuir 
solamente el traslado de la Uni
versidad a motivos crematísti
cos, pues la situación social y 
política contribuyeron de forma 
determinante a que su partida 
se hiciese efectiva, a pesar de 
las protestas que realizaron las 
instituciones de la ciudad. Los 
problemas surgidos en la socie
dad española, la pugna que se 
establece entre conservadores y 
liberales se trasladará a los 
recintos académicos, haciendo 
que los enfrentamientos, al 
final de la época absolutista, 
sean cada vez más cotidianos e 
insoportables. Lo nuevo que 
pugna por salir se enfrenta a la 
resistencia de lo viejo que no 
quiere desaparecer. 

Por su parte, el alumnado, 
cada vez menor, era un mosai
co variado que vivía más pen
diente de los acontecimientos 
sociales y políticos que de la 
vida académica y de los proble
mas que se iban acumulando en 
dicha institución. 

Si en la etapa absolutista, la 
figura del rector era una pieza 
fundamental del poder central 
que estaba fuertemente apoya
do por la monarquía, en las eta
pas liberales, la importancia de 

dicha figura no disminuye, 
aunque juega un papel de 
mayor contenido político: así 
pues, no pierde vigor alguno. 

Los modelos educativos pro
puestos por liberales y conser
vadores son diferentes y los 
vaivenes a que es sometida la 
sociedad española desde princi
pios del siglo XIX se dejarán 
notar considerablemente en la 
Universidad de Alcalá por su 
cercanía a la Corte madrileña. 

La Iglesia, desde Cisneros, 
había ejercido una tutela direc
ta sobre la vida académica, 
siendo los canónigos de la 
Magistral los maestros de dicha 
institución académica. Así 
pues, el cabildo de la Magistral 
protestará enérgicamente cuan
do conoce la decisión de 
Madrid de trasladar la Univer
sidad a la capital del reino. 
También para la ciudad es de 
vital importancia la Universi
dad, ya que reporta gran parte 
de los ingresos económicos. 
Será otro factor importante 
para que los alcalaínos mues
tren su rechazo a su traslado. El 
ayuntamiento hace una plica a 
S.M. haciendo las oportunas 
consideraciones sobre los peli
gros de su instalación en 
Madrid y el deterioro económi-

Comunicado oficial del Comité Ejecutivo 
del PSOE de Alcalá de Henares 

ra" que por extensión nos per
mitió ver las posaderas de su 
líder o la celebración de otros 
grandes eventos culturales, 
como el récord de parejas 
besándose para entrar en el gui
ness, sea capaz a través de su 
portavoz en estos asuntos Dª 
Elisa de Francisco de hablar de 
ineptitud del concejal socialista 
o pedir insistentemente su 
dimisión, sobre todo aludiendo 
a la final de Gran Hermano 
que, guste a unos, disguste a 
otros, la realidad es que es el 
programa de mayor audiencia 
del país. Tal vez deberían criti
car al concejal, que en sus 
ansias de trabajar por esta ciu
dad fue capaz de quitárselo a 
un buen número de poblaciones 
importantes de la comunidad 
que optaban a ello, que fue 
capaz de organizar en nuestra 

ciudad un gran concierto de 
verano al que asistieron más de 
8.000 personas, con las actua
ciones más punteras del país en 
estos momentos, o tal vez 
habría que hacerle un juicio 
sumarísimo porque la realiza
ción de todo este evento no le 
costó ni una peseta al ayunta
miento. 

3ª.- Que lejos de demostrar 
ineptitud, el concejal de feste
jos ha demostrado trabajo, 
constancia y rigurosidad en la 
celebración de todos los actos 
festivos de la ciudad. Es más, 
desde el Partido Popular debe
ría, no sólo no ser criticado, 
sino alabado por su discreción, 
pues en ningún momento el 
edil ha hecho caballo de batalla 
política las irregularidades en 
el cierre de las cuentas de las 
ferias cometidas por el Partido 

co que tendrá que soportar la 
ciudad. 

El traslado de la Universidad 
de Alcalá de Henares debe 
enmarcarse dentro de los cam
bios políticos que se están pro
duciendo en la sociedad espa
ñola en ese momento. Hay dos 
modelos políticos de docencia 
enfrentados. Los liberales 
apuestan claramente por un 
cambio en el modelo estableci
do, al que consideran muy 
supeditado a la Iglesia. Ellos 
pretenden que sean los poderes 
políticos los que ostenten el 
control para poder introducir 
las reformas que consideran 
necesarias. 

Por otro lado, las desamorti
zaciones contribuyeron decisi
vamente a conformar toda una 
serie de pretendidos cambios 
sociales y políticos del siglo 
XIX. Otra cosa serían los resul
tados, ya que las desamortiza
ciones fueron más una urgencia 
de la hacienda pública para 
conseguir dinero, que un verda
dero intento de reformismo 
agrario. 

La Universidad de Alcalá de 
Henares, que había tenido su 
mayor esplendor en los siglos 
XVI y XVII, inicia su decaden
cia a finales del XVIII, y entra, 
de lleno, en el XIX en unos 
acontecimientos políticos de los 
que no va a poder escapar. Los 
regímenes antiguos están sien
do sustituidos por los liberales, 
y dicha situación va a influir en 
las principales instituciones, 
entre ellas, la educativa. 

Teresa GALEOTE 

Popular durante su gestión y 
que han hecho que tanto el año 
pasado como éste, esta corpora
ción de izquierdas todavía esté 
pagando sus deudas, muchas de 
ellas sin justificar y la mayoría 
difícilmente resistirían cual
quier auditoría. 

4ª.- Desde la ejecutiva del 
Partido Socialista creemos fir
memente que todo se debe a 
una estrategia preconcebida de 
acoso y derribo por parte del 
Partido Popular, siguiendo las 
consignas marcadas desde la 
Calle Génova, en todos aque
llos ayuntamientos donde 
gobierne la izquierda. Por ello 
queremos expresar nuestro 
máximo apoyo y confianza tan
to a la figura como al trabajo 
del concejal D. José Luis Gar
cía Pezuela, animándole a 
seguir preocupado, como hasta 
ahora, por que nuestros ciu
dadanos tengan cada día unas 
fiestas mejores y con mayor 
grado de participación. 

Comisión Ejecutiva Local 
del PSOE Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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Ni punto de COIDDlr&Ción Al señor Alcalde 
Hay determinadas perso

nas que hablan por hablar 
o escriben por escribir, 
parece que no tienen 
memoria o es que "no ven 
más allá de sus narices". 

Yo sí tengo memoria y vi 
cómo estaba la ciudad en 
los cuatro años de "gobier
no" del Partido Popular y a 
los hechos me remito. 

Recuerdo cómo estaban 
las calles, eran "verdaderos 
vertederos de basura", 
como dije en uno de mis 
escritos en este mismo 
semanario la ciudad estaba 
percudida, lo cual es dificil 
llevarla de nuevo a su color 
natural (percudir penetrar 
la suciedad en alguna cosa) 
hoy nuestras calles están 
limpias. El PP se dejó secar 
la mayoría de las plantas de 
los parques y jardines, hoy 
los parques y jardines se 
están volviendo a replantar. 
Los barrios que estaban en 
penumbra hoy están reco
brando la luz, porque se 
están haciendo reformas 
importantes en sus tendi
dos eléctricos. 

No se puede hacer todo a 
la vez, a unos barrios les 
tocará antes y a otros des
pués, pero todos vemos 
cómo cada día se van 
haciendo las cosas. 

Yo invito a todo el que lo 
desee, que dé un paseo por 
los barrios y verán cómo 
están cambiando. El primer 
paseo se lo pueden dar por 
el nuevo parque del Distrito 
VIII (Parque Camarmilla) 
un parque hecho por este 
gobierno de izquierdas 
PSOE e IU. 

Anteriormente el ayunta
miento estaba siendo una 
ruina con su desgobierno, 
en Hacienda la gestión no 
pudo ser peor, el impuesto 
del IBI unos ciudadanos lo 
pagábamos y otros no, las 
multas o recibos impagados 
tampoco se cobraban, aho
ra todo ello se tendrá que 
pagar a destiempo, por la 
mala gestión del PP. los 
ingresos por la mala gestión 
del cobro era cada día 
menor, por lo tanto, no se 
podía hacer frente a los 
pagos de los proveedores; 
hoy esta situación se ha 
solucionado. ¡Y la realidad 
es que si no se cobra no se 
puede pagar! 

Se ha criticado el aparca
miento de la Paloma por su 
provisionalidad, pero había 
que hacerlo, recuerdo el 
aparcamiento que hizo el 
PP justo frente a la Paloma, 
en la calle Santo Tomás con 
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salida a la plaza de Aguado
res, éste era un barrizal el 
cual vendió políticamente 
"a bombo y platillo". 

Se ha presentado un gran 
proyecto de aparcamientos 
que se llevará a cabo en 
cuanto sea posible, el PP no 
tenía proyectos para la ciu
dad, es verdad que los pro
yectos hay que desarrollar
los y realizarlos, pero sin 
proyectos la ciudad no tiene 
futuro. 

Referente a la cultura en 
nuestra ciudad no se puede 
pedir más, los últimos 
eventos a los que yo he 
asistido han sido el Festival 
de Teatro y el 11 Encuentro 
de Bandas, ambos actos 
maravillosos (por fin tene
mos banda y orquesta en 
nuestra ciudad). Hay veces 
que no sabes dónde acudir 
con tantas ofertas de pro
gramación cultural, todo 
gracias a la gestión de este 
gobierno PSOE-IU. 

Lo que escribo es un 
pequefto esbozo de lo que 
podría escribir, pero como 
muestra creo que es sufi
ciente, por todo ello puedo 
afirmar que entre la gestión 
que hizo el PP y la que esta
mos haciendo los Socialis
tas no hay ni punto de com
paración. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Secretaria de 
Movimientos Sociales 

del PSOE 
de Alcalá de Henares 

Está demostrado que en 
España los gobernantes no 
se preocupan hasta que no 
pasan las cosas, como ha 
sucedido en Murcia (y antes 
sucedió en Alcalá) con la 
epidemia de legioneUa; has
ta que no ha habido vícti
mas, no se han empezado a 
tomar medidas. Y no es un 
caso único, por desgracia. 

Voy a ponerles otro ejem
plo que sería oportuno 
recordar al señor alcalde: 
Soy vecina de la calle de 
Diego de Torres, y tengo a 
un paso toda la paraferna
lia de antenas que tiene 
desplegadas la Telefónica 
en la azotea de su edificio. 
Aunque todavía no se ha 
podido demostrar que las 
radiaciones emitidas por 
estas antenas sean perjudi
ciales para la salud, han 
sido muchos los científicos 
que han dado la voz de 
alarma recomendando que 
no se alcen estas antenas 
en las cercanías de las 
viviendas, e incluso que se 
desmonten las ya instala
das. Algún munícipio cer
cano ha adoptado ya medi
das al respecto, e incluso 
este tema llegó a estar 
incluido en el orden del día 
de un reciente pleno muni
cipal, aunque finalmente 
fue retirado. 

¿Tendremos que esperar 
a que los vecinos de la zona 
desarrollemos diversas en
fermedades para que a Te
lefónica se le obligueª reti
rar sus antenas de allí? 
¿Pasará acaso como en 

Murcia o, hace no tantos 
años, en Alcalá con la legio
nella? Señor alcalde, ¿cono
ce usted acaso el significa
do de la palabra preven
ción? 

Por si fuera poco, la ante
na de mayor tamaño está 
remat;ada por un pararra
yos que se encuentra situa
do a la misma altura, y a 
muy pocos metros de dis
tancia, de mis ventanas. 
¿Tengo acaso garantías de 
que, en el caso de la caída 
de un rayo, no pueda verme 
perjudicada? Aún más, esta 
instalación ¿cumple las 
normas de seguridad apli
cadas a los pararrayos? 

Seftor alcalde, no estaría 
de más que sus técnicos se 
dieran una vuelta por allí . 

Una vecina 
de Diego de Torres 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Ounto Puerta del Vado) 

Tlf. : 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

• REHIBILITACION 111t11•1 "' llléila ......... ,...._._ •APARATO DIGESTIVO. 
• ICUPUNTUU. 
•DIROICI. 

• PODOLOGO. Pl.lllTILLIS ORTOPEDICIS. 
• OTORRINO ....-..mr1z11füsJ 

• OnAl.MOLOGll. 
• GINECOLOGll. 
• CIRUGll GENEUL 1nr1ces, -ai 

• ENDOCRINOLOGIA. 
•MEDICINA GENEW. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 
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Nos dice la OCDE (Organi
zación para la Cooperación y 
el Desarrollo en Europa), la 
misma que ha dicho que las 
pensiones españolas son de
masiado generosas (permí
tanme reírme de esta afirma
ción por no llorar) , que la 
Unión Europea debe tener 
para el año 2015 170 millo
nes de inmigrantes. Las raí
ces de esta supuesta solución 
que nos quieren dar las pode
mos encontrar en nuestro 
país, y son además extrapola
bles a todos los países de la 
Unión. 

Según la ONU, en el año 
2050 sólo quedaremos treinta 
millones de españoles. El pro
blema no acaba aqui, ya que 
de estos treinta millones, cer
ca del 40% serán mayores de 
65 años, por lo que el equili
brio entre aportaciones y 
prestaciones de financiación 
de nuestro Estado de Bienes
tar se romperá, y como solu
ción los grandes capitalistas 
pretenden importar esclavos o 
mano de obra barata (qué 
más da). 

El problema es bien simple: 
no hay relevo generacional. 
Las causas son así mismo 
fácilmente identificables: el 
descenso de la natalidad, o 
mejor dicho, el contar con la 
tasa de natalidad más baja 
del mundo y la indefensión 
absoluta de la familia. Por 
supuesto, esta situación no 
se ha producido de repente, si 
no que se ha venido gestando 
desde hace mucho tiempo, 
propiciada y acentuada por 
una "tríada fatal" de factores. 

• En primer lugar la desca
rada pasividad y falta de 
políticas activas de todos 
los gobiernos con respecto a 
la familia, desde el estatal 
hasta el local, y desde la UCD 
hasta el PP. Este último ha 
sacado recientemente un pro
grama de ayuda a las familias 
lleno de divagaciones y gran
des declaraciones, pero vacio 
en acciones efectivas, en fin, 
puro electoralismo. Aún esta
mos esperando el prometido 
paquete de medidas efectivas 
anunciado por el ejecutivo de 
Aznar. Conviene recordar en 
este punto que somos el país 
que dedica m enos apoyos, 
medidas y recursos econó
micos en toda la Unión Euro
pea a las familias. 

• En segundo lugar, desde 
un tiempo a esta parte hemos 
asistido a una pérdida e 
inversión de los valores en 
nuestra sociedad. Acorde 
con la mentalidad ultra-libe
ral predominante hoy en día 
(punta de lanza del numdialis
mo) que está primando hasta 
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Soluciones a la natalidad 
limites insospechados anti
valores tales como el egoís
mo, la autocomplacencia, el 
consumismo voraz, han teni
do su corolario social en la 
aparición de una nueva cul
tura a la que podemos deno
minar "Cultura del Último 
Hombre". Los ciudadanos de 
nuestra sociedad se conside
ran usuarios de sí mismos. 
Su propia vida es una vida 
terminal (sin importarles 
pasado o futuro). Es un hom
bre sin retorno, y estéril a 
perpetuidad, cuyas acciones 
humanas se reducen a la ac
tividad económica primaria. 

Llegados a este punto nos 
gustaría señalar la percep
ción que tenemos desde 
Democracia Nacional de una 
dejadez y falta de interés en el 
problema por parte de otro de 
los, en teoría, defensores de 
la familia: la Iglesia. La socie
dad echa en falta una actitud 
más comprometida por parte 
de una institución que cuen
ta con grandes medios finan
cieros, amplios presupuestos, 
medios de comunicación y 
una gran influencia en la opi
nión pública. ¿Por qué no 
hace campañas a favor de 
políticas natalistas? 

•Y en tercer y último lugar, 
un factor importante en un 
país como es el nuestro, y 
que no es otro que el despo
blamiento rural. Éste viene 
en gran parte influido por los 
dos factores anteriores. El 
campo español se va deserti
zando a pasos agigantados 
(tanto en el sentido real como 
en el metafórico) , dando paso 
a pueblos fantasmas, pueblos 
habitados bien sólo por hom
bres o bien sólo por mujeres, 
y lo más preocupante, pue
blos heridos de muerte por el 
problema del envejecimiento 
poblacional. La importancia y 
gravedad de este último fac
tor de la tríada se nos antoja 
harto preocupante. En los 
últimos tiempos la renta 
agraria ha caído hasta los 
niveles más bajos de toda 
Europa, los precios de los 
productos que producen bien 
han subido poco, o bien han 
bajado, y para rematar esta 
situación, el precio de los 
inputs agrarios (la maquina
ria, semillas, animales, alqui
leres) han subido. 

En vez de solucionar estos 
problemas con soluciones res
ponsables, la chapuza que se 
nos ofrece por solución es de 
chiste, ya que consiste en 
sustituir la población 
autóctona española por 

poblaciones alienadoras. 
Nos dicen cínicamente que 

todos estos inmigrantes van a 
solucionar los problemas de 
la Seguridad Social y las pen
siones, y digo cínicamente 
porque es aquí donde su ar
gumento básico hace agua. 
Basta con comprobar cual
quier auditoria interna de 
cualquiera de nuestros hos
pitales públicos para compro
bar que se encuentran des
bordados por completo no 
solamente por la avalancha 
masiva de inmigrantes que 
vienen a trabajar, si no tam
bién por la de sus familiares 
que, gracias a la ley del PP. 
pueden traer sin ningún lími
te y que como no son tontos 
van allá donde regalan "duros 
a peseta", es decir, se van a 
los hospitales públicos donde 
aprovechan el día entero a 
costa de nuestra desmedida 
generosidad (ya que en sus 
países la sanidad no es gra
tuita ni universal , véase 
Marruecos y el hecho de que 
las marroquíes acuden a 
millares a los hospitales de 
Ceuta y Melilla a dar a luz) 
incrementando las ya de por 
sí desbordadas y desmesura
das listas de espera de la 
Seguridad Social, y ocasio
nando que el nivel de servi
cios que recibimos los espa
ñoles baje a un nivel de cali
dad mínimo. 

Además, buena parte de 
estas personas trabaja en la 
"economía sumergida", por lo 
que no sólo es que no coticen, 
sino que encima reciben ayu
das del estado central, del 
autonómico, de los ayunta
mientos, de la Cruz Roja, de 
Cáritas, etc, que ya las qui
siera para sí cualquier pareja 
joven de españolitos "de a 
pie" que se quiere comprar 
un piso, o cualquier jubilado 
al que la Seguridad Social no 
es capaz de pagarle la denta
dura postiza ni los empastes. 

¡Y ojo! , la culpa no la tienen 
los inmigrantes, no podemos 
caer aquí en esta trampa del 
Sistema, la culpa está en las 
manos de los gobernantes 
que crean las leyes para que 
en nuestro país se abran las 
puertas de par en par irres
ponsablemente y se dé de 
todo a todo el mundo, y sólo 
se le pide (o mejor dicho se 
le exige) a unos pocos, o 
mejor dicho aún, a los de 
siempre . .. a nosotros: obreros 
de clase trabqjadora, autóno
mos, pequeños y medianos 
empresarios, propietarios de 
pequeños comercios, transpor-

tistas, agricultores y ganade
ros. El problema sin duda 
vendrá cuando esta etapa de 
crecimiento económico alto, 
que ha tenido al sector de la 
construcción como uno de 
sus motores principales, 
empiece a ralentizarse o 
incluso a decaer, ya que la 
mayor parte de los inmigran
tes llegados que trabajan en 
este sector (construcción) o 
relacionados perderán sus 
empleos, por lo que no es sólo 
que dejarán de ser una ayuda 
para nuestro sistema de bie
nestar, sino que además iró
nicamente se transformarán 
en una carga mayor e insoste
nible. 

Ante esta insostenible si
tuación desde D.N. exigimos 
la implantación de medidas 
de choque en ayuda de las 
desprotegidas familias espa
ñolas tales como las subven
ciones para la compra de 
libros escolares obligatorios, 
subvenciones de los gastos en 
guarderías, mayores facilida
des a las empresas cuyas 
empleadas se decidan a tener 
hijos (medida adoptada en 
Francia para favorecer la 
natalidad de las mujeres fran
cesas), 16 meses de baja por 
maternidad o paternidad para 
cualquiera de los cónyuges 
que lo solicite (esta última 
medida ha hecho posible la 
corrección del problema en 
Suecia), asignaciones econó
micas por hijo nacido y en
aumento progresivo por cada 
nuevo hijo (como en Austria) 
etc. 

Como conclusión una últi
ma reOe:lión: todas las civili
zaciones que han existido has
ta hoy en día se caracteriza
ban por que todas surgían 
como fruto de un elemento 
aglutinador y por que todas 
ellas perseguían una meta o 
.finalidad que respondían a las 
inquietudes de una sociedad. 
Sin embargo, mirémonos dete
nidamente, ¿hasta dónde se 
encamina nuestra sociedad 
actual?, ¿cuál es la meta u 
objetivo a conseguir? De nada 
sirve generar riqueza si ésta 
no se traduce en un incremen
to del bienestar general de la 
nación, y esto toma especial 
relevancía cuando la nación, 
entendida como el conjunto de 
sajetos naturales de un país, 
está desapareciendo. 

Si no se produce pronto un 
cambio decidido, lo único que 
quedará será una bonanza 
económica estéril y el fin de 
la historia de una nación. 

Jesús DOMÍNGUEZ 
Democracia Nacional 

Alcalá de Henares 
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Lo de los emigrantes tiene 
su lado bueno, el lado huma
no, pero hay otros que nos 
preocupan. Dicen que más 
de la mitad de los actos delic
tivos que se cometen en Es
paña son ocasionados por 
gente llegada del exterior, y 
como si no fueran pocos los 
de dentro. La demagogia los 
defiende a ultranza, pero no 
sabemos que ningún de
magogo haya sentado a su 
mesa a ningún gitano en el 
festin de la Nochebuena. Pre
dicar todos saben; obrar 
bien, lo hacen pocos. 

Lo de Pozuelo clama al cie
lo. Y vamos a ver a tenor del 
ataque a la chica de quince 
años. En un caso así, cuando 
se ha consumado una viola
ción, ¿no es mucho pecado 
tratar de que no queden ras
tros, de que no sobreviva lo 
que pudo comenzar a gestar
se? Pongamos un ejemplo. 
Una familia tiene una víctima 
de esta horrible naturaleza. 
En su seno hay algún ciruja
no, algún sacerdote, algún 
personaje destacado y de re
putación irreprochable. La 
joven agredida está en sus 
manos, con posibilidades de 
atajar el daño.¿Todos querri
an que no queden huellas, o 
habrá alguno, si no algunos, 
que prefieran pechar con las 
consecuencias y vean de por 
vida cómo la criatura vilmen
te ultrajada dé a luz un hijo 
que fue fruto de la canallada 
de un sujeto como el criminal 
de Pozuelo?... No, no es lo 
mismo predicar que dar trigo 
y que hay cosas que cuando 
le ocurren a uno, no se miran 
como cuando se las mira en 
la piel de otro. 

Nos duele que en las auto
nomías haya gente absoluta
mente contrarios, más bien 

TEMAS murió, pero todos no tuvie
ron la culpa... ¿Qué propa
ganda nos están haciendo en 
esos paises hasta ahora envi
diosos de la fuerza turistica 
de España, que tenía en esto 
de los visitantes su más codi
ciado füón?... ¡Oh nuestra 
pobre gallinita de los huevos 
de oro que nos la están sacri
ficando!. .. 

De los emigrantes al Quijote ... 
enemigos del Gobierno Cen
tral, sea el que sea el color de 
éste. Cuando se refieren a 
todo lo del Gobierno Central, 
parece que hablan de otros 
paises mortalmente antagó
nicos. Se les nota un odio 
que va más allá de la mera 
rivalidad política. Solemos 
oír a consejeros de cualquier 
región: El Gobierno del señor 
Tal, el Gobierno del señor 
Cual, ... ,como si el señor Tal 
o el señor Cual fuera un 
usurpador despreciable, que 
absolutamente todo lo hace 
no mal, sino peor que nadie 
en el mundo y que debemos 
echarlo sea como sea. No 
quieren saber que también 
esos señores que mandan, 
que han mandado o que en 
su momento puedan man
dar, que ellos también salen 
vencedores en las urnas, 
aunque nos pese. Y que, 
sean conservadores o sean 
de izquierdas, así quiso el 
elector que triunfara, como 
derechistas o como izquier
distas. Parece que no es legal 
lo que no resulta como noso
tros queremos. ¡Ay, demó
cratas nuestros, qué pena! 

Lo del Estado de Derecho 
está muy bien, pero que muy 
bien. Pero, puestos a un refe
réndum, más de cuatro vo
tantes quisieran menos De
recho, aunque se mantenga 
todo lo más posible lo del Es
tado. No siempre se puede 
hacer mucho con lo del Dere
cho y el personal suele tener 
prisa por arreglar tantos de
safueros como se registran a 

.diario ... ¿No habría una pu
ñetera solución para atajar 
las huelgas o, al menos, la 
mayor parte de ellas, sin me
noscabar la justicia para 
unos y otros?... ¿No podían 
suprimirse los malhadados 
piquetes, que hacen tanto 
daño a quienes no tienen 
arte ni parte en las manifes
taciones?... No olvidemos 
aquel hombre que perdió a 
su mujer porque un piquete 
impidió que llegara a tiempo 
de ser auxiliada en una clíni
ca. A ese hombre, que venga 
con huelgas cualquiera. Pue
de que le dieran ganas de 
destrozarlo. Pensémoslo 
bien. 

La existencia sigue siendo 
insegura, y la libertad no se 
logra con la boquilla, sino 
con los hechos. Un escritor 
nos recuerda las palabras de 
Sagasta, que, por cierto, era 
liberal de los de entonces: 
"No hay libertad donde no 
hay orden". Nosotros hemos 
repetido muchas veces, sin 
ser Sagasta, que sin seguri
dad no hay libertad ... Y nos 
parece que al paso que va
mos, la libertad soñada tar
dará años-luz en producir
se... Mientras, preferimos la 
seguridad a todo, ¡a todo! 

Volviendo a eso de las huel
gas, tengan cuidado los orga
nizadores, los profesionales 
de los plantes, que el turis
mo se nos puede acabar. 
Luego lloraremos todos.. jun
tos en unión y plañiremos 
que entre todos la mataron y 
ella sola se murió... Sí, se 

Lo del centenario del Quijo
te, reconozcámoslo sin pa
sión, ha sido una poquita sa
lida de tono. Aún faltan cua
tro años, nadie sabe quién 
rija y si siquiera quién viva, y 
nos parece de cajón que el 
que esté entonces, cuidado 
tendrá de omitir efemérides 
tan señalada... En el tercer 
centenario, en la simpar Ar
gamasilla de Alba, concreta
mente, nadie se olvidó del 
caso. Y hasta arribaron per
sonajes como Rubén Dario y 
Azorín para reforzar el arrai
go del cervantismo. No, no 
era ocasión para pedir nada, 
porque en el 2001 hay más 
problemas que los que acaso 
vengan en el 2005. Dispense 
usted, señor Rodríguez Zapa
tero, pero lo dice un español 
IMPARCIAL. 

Hombre, y hablando de la 
gran Alcalá de Henares, un 
tanto inmisericorde es la fa
chada de la casi reciente Fa
cultad de Derecho cuando 
vamos junto a ella, sin alero 
o marquesina para proteger
se de la lluvia o el sol. Un ale
ro como el del entrañable 
hospital de Antezana, el hos
pitalito (que cumplirá en oc
tubre 528 años), qué rica
mente nos vendria a quienes 
tanto pasamos por allí. ¡Tan 
liso, Señor! 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 

Porque hasta el 31 de julio puedes elegir entre uno 

selección excepcional de Fiot Bravo y Fiot Bravo que 

por equipamiento y precio son uno oportunidad único. 

Ven yo. Solo hasta el 31 de julio. 

Abierto Concesionario Oficial: 
sábados tarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 

Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62 . ALCALA DE HENARES. 
México, 21-22 (Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA. 
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los componamientos humanos 

Una mUier, asesinada de seis 1uialadat 
Desde hace 3 años había denunciado al asesino 
Otra víctima en Madrid, María Luisa R.G., de 41 años, se convirtió la semana 
pasada en la última mujer asesinada en la mal llamada ''violencia doméstica" (incompatibili
dad de la pareja), tras ser apuñalada por su ex marido en el domicilio que ambos compartían 
en Usera a pesar de estar divorciados desde hace años. El agresor, en un primer momento huyó, 
pero después, como hacen todos los hombres "duros y agresivos", se entregó a la policía. 

Pregunto: ¿Cuántas mujeres 
tendrán que ser asesinadas 
para que se adopte algún reme
dio distinto a los actuales? Si 
alguien tiene una utilidad prác
tica ante tanto crimen ¿por qué 
no se prueba? ¡Y, digo yo! , ¿es 
tan difícil en la sociedad actual 
introducir "una novedad cien
tífica contrastable"? ¿Tanto 
cuesta que se tomen las 
"impresiones digitales de las 
dos manos" del denunciado?, 
consiguiendo el Juez la certeza 
de que las amenazas serán eje
cutadas o no. Si la ciencia lo 
que trata es de prevenir el mal 
que acecha a cualquier perso
na, ¿por qué no se previene el 
posible asesinato conociendo 
las huellas del agresor? La 
Dactilo-Psicología es capaz de 
detectar con el "análisis digi
tal" las capacidades y aptitudes 
innatas de cualquier persona, 
incluido un recién nacido. Lo 
repito una vez más, ''no se 
nace criminal, sí se nace con 
mayor capacidad para poder 
matar'', ese valor con el que 
se nace se puede utilizar para 
hacer el bien o para matar a 
otra persona desde la infan
cia. 

Esta pareja, como otras 
muchas, estaban divorciados 
desde hacía años, pero seguían 
viviendo bajo el mismo techo 
(entre otras cosas porque no 
conocían las "incompatibilida
des de caracteres entre am
bos", que se pueden detectar y 
analizar con sus 1 O huellas 
digitales. Por eso, antes de 
divorciarse, analice sus huellas 
y las de su esposo, si existe una 
clara incompatibilidad, enton
ces no dude en divorciarse). La 
tensión acumulada entre am-

bos terminó por estallar la 
semana pasada tras la enésima 
discusión, en la que se dejó la 
vida María Luisa R.G., de 41 
años, a quien su ex marido, 
Luis M.L., asestó seis puñala
das hasta matarla en el 
domicilio que compartía, 
situado en el número dos de 
la calle Pleamar, en el distri
to de Usera. El agresor, a 
quien su ex mujer había 
denunciado por malos tratos 
hace tres años, huyó de la 
vivienda tras cometer el cri
men, pero, como hacen todos 
"mal llamados valientes", 
posteriormente se entregó tan 
tranquilo a la Policía. 

Créanme ustedes, si sus 
señorías los jueces es difícil 
que lleguen a solicitar un 
"análisis digital" de un agresor 
para saber qué tipo de violen
cia posee y si puede llegar a 
cumplir sus amenazas, imagí
nense lo complicado que debe 
ser para la señora concejala de 
la Mujer del Excelentísimo 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, doña Magdalena 
Moreno, cuando desde el mes 
de diciembre del pasado año 
dijo que se iba a poner en con
tacto conmigo para aplicar mis 
teorías en ayuda de las "muje
res maltratadas" y claro, con 
tantos actos a los que debe 
asistir, no le debe quedar tiem
po para que alguien como yo 
pueda colaborar ayudando a 
las "mujeres maltratadas". 

El asesino, un hombre de 
unos 40 años, mató a su ex 
mujer asestándole seis puñala
das, una de ellas en el corazón, 
después de que ambos mantu
vieran una discusión en su 
domicilio. A las dos de la tar-

de, los vecinos del inmueble 
llamaron a la policía denun
ciando que una mujer había 
sido agredida en el citado edi
ficio. Pasados unos minutos, 
una patrulla y una ambulancia 
del Insalud acudieron al lugar 
de los hechos y encontraron 
muerta a María Luisa, que pre
sentaba las seis puñaladas en 
diversas partes del cuerpo, una 
de ellas en el corazón, así 
como varios cortes en los bra

. zos, que se pudieron producir 
al defenderse de su agresor. 
¿Por qué nadie se pregunta 
qué fuerza hace a una persona 
capaz de matar a otra? Todos 
somos personas, pero todos no 
somos iguales. Habrá que 
conocer a los que son capaces 
de matar para evitar que 
maten. Igual que hacemos con 
los perros violentos que son 
capaces de matar. ¿Por qué no 
se investiga esa capacidad en 
las personas que produce tan
tos problemas y tantos críme
nes en nuestra sociedad? 

Algunos de los vecinos del 
inmueble, un edificio de cua
tro plantas, aseguraron que 
habían visto salir del edificio a 
un hombre con las manos 
ensangrentadas y diciendo "la 
he matado, la he matado". El 
presunto agresor (sólo para la 
Justicia), aquí autor de los 
hechos, y su esposa vivían en 
ese piso junto a un hijo de 
unos 22 años de edad y una 
hija de 19 años, según explica
ron los vecinos del edificio, 
que aseguraron que la mujer y 
su ex marido se llevaban mal y 
que habían tenido con anterio
ridad discusiones violentas. 
Pero nadie pone remedio y 
ahora tenemos un "padre" en 

la cárcel y dos hijos destroza
dos para toda la vida. ¿No 
hubiese sido mejor prevenir el 
hecho y saber en 1998 que el 
padre era capaz de matar a su 
mujer? Posiblemente algún 
día, y gracias a alguna aso
ciación de mujeres maltrata
das, se logre lo que aquí pedi
mos, la prevención del daño a 
la mujer, con el conocimiento 
de la capacidad agresiva del 
denunciado. Yo tengo fe en 
que las mujeres sean capaces 
de lograrlo. 

Según las estadísticas, los 
hombres divorciados o solteros 
no disfrutan el bienestar emo
cional. Es decir, que su autoes
tima también empieza a 
depender de sus habilidades en 
las relaciones humanas. Si el 
hombre es del prototipo "agre
sivo", sus relaciones humanas 
decrecen y su carácter colérico 
violento aumenta, con lo cual, 
la imposición de su agresivi
dad es mayor y su crueldad lle
ga a no tener límites. 

Los rasgos de la conducta 
humana vienen determinados 
en la formación del sistema 
nervioso central de cada uno, 
justo a los tres meses de gesta
ción y al mismo tiempo que 
comienza a formarse el cere
bro, se empiezan a formar las 
"crestas papilares de esos der
matoglifos" que configuran las 
características psíquicas de la 
persona, es decir, lo que here
damos. Esa herencia psíquica 
recibe influencias ambientales 
de todo tipo, pero esas influen
cias externas a la persona, 
influyen en ella en función de 
cómo es su tipología psíquica 
heredada. Es decir, por un lado 
está la herencia (que condicio
na en parte) y por otro lado 
está el ambiente que influye en 
la persona según el tipo de 
herencia que tenga. Del mis
mo modo que hoy podemos 
saber si lo que va a nacer es 
niño o niña, llegará el día que 
podremos escoger, según 
sean las huellas del papá o la 
mamá, el carácter innato del 
hijo o hija que vaya a nacer. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

í\sahnr hr í\ragóu ~ranbes ;1flllenús <!!:aseros 
3 PRIMEROS, 3 SEGUNDOS, POSTRE Y CAFE A ELEGIR 

'1.000 Ptas. 

• COMUNIONES • BODAS • BAUTIZOS r--~~---================;:::========~ 

• COMIDAS DE EMPRESA ... 
~ELECTA CARTA Y EXQUISITOS ASADOS EN NUESTRO HORNO DE LEÑAJ 

Con 3 PRIMEROS Y 3 SEGUNDOS (A ELEGIR), POSTRE, CAFE, 
COPA DE CAVA, VINO Y AGUA. 2.ao8 PTS. (IVA INCLUIDO) 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque)-ALCALA DE HENARES- RESERVAS: Tlf.: 91 882 31 31 
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Por más vueltas que doy 
siempre me encuentro esta 
finca formando parte de los 
hondos de Alcalá, de aque
llos aspectos que han carac
terizado a la ciudad en 
muchos de los momentos de 
su historia. Parece como si 
allí, a varios kilómetros de lo 
que la ciudad es, desde que 
se iniciara el Burgo de San 
Justo, se hubieran ido ges
tando aspectos que forma
rán fermentos esenciales. 

Porque allí, en lo alto del 
cerro del Ecce Horno, en la 
llana del cerro, se producen 
las más antiguas y claras 
muestras de los antepasados 
de esta ciudad que, tan acer
tadamente, denominara Leo
poldo Torres Balbás ciudad 
viajera en 1958. En aquel 
primer asentamiento conoci
do se encontraron, y aún 
quedan, multitud de restos 
del periodo Neolítico y, más 
rotundos aún, del Bronce 
Final y del Hierro con mues
tras evidentísimas del traba
jo de un pueblo ibero, sobre 
todo en los restos de estas 
dos últimas etapas. 

No se limitan estas presen
cias culturales primitivas a 
la llana del cerro, puesto que 
en su cara que da a Ponien
te, bajando hacia el castillo 
árabe, que ha formado parte 
de La Oruga desde la Desa
mortización de Madoz en 
1855 hasta los finales de los 
ochenta del siglo XX en que 
pasó al abandono de las 
"protectoras manos del Esta
do", bajando digo, está la 
Cueva de los Gigantones, 
que estudió Menéndez Pidal 
y situó allí etapas interme
dias de las anteriores cita
das. Esa cueva mide unos 
cinco metros de altura y cien 
de largo, si no es que llega 
hasta Guadalajara como 
quiere la leyenda. 

Como qlliera que La Oruga 
linda con el Padre Henares 
por el Norte y a lo largo de 
unos "nueve mil pies", según 
un documento de 1901, en 
sus márgenes se prodiga 
agricultura en época romana 
por el sistema que se deno
mina "villae", es decir una 
finca de labor bajo el propie
tario o un encargado que allí 
viven en buena casa, vivien
das para los trabajadores 
casi siempre esclavos; 
dependencias para los gana
dos de todo tipo y los aperos; 
pastos, cereal, olivar, viñedo, 
huerta, etc. 

Y así, a sus márgenes 
siguieron los visigodos que, 
al menos, se enterraron . cer
ca siguiendo las costumbres 
de hacer sepultura fuera de 
la población y a lo largo de 
los caminos. Y en una de las 
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De grandes fincas: La Oruga 
porciones del enclave que 
nos ocupa se instaló, prime
ro un castillejo, luego un 
buen "galat" a cuya sombra 
se asentó población islámica 
o islamizada, y se señoreó 
desde aquel cerrete todo el 
valle hasta los dominios de 
Guadalajara, que ya era la 
capital de la marca inferior. 
Eso, por el río arriba. Hacia 
abajo, hasta el castillejo del 
Soto de Aldovea y la escota
dura de Arganda. Por el Nor
te, habrían de entenderse 
con Talamanca. 

La conquista en 1118 inte
gró estos pagos en la Cris
tiandad y de lleno además, 
porque, según la tradición, 
en su cumbre y como pro
mesa de triunfo vieron las 
tropas de Don Bernardo de 
Sedirac na cruz: la Vera 
Cruz. Y se elevó allí una 
ermita con esa advocación y 
otras más, después, con los 
nombres de Ecce-Homo, 
Santo Sepulcro, Nuestra 
Señora de la Paz, San Jeró
nimo y San Juan Bautista. 

Será porque eran dema
siadas ermitas o porque 
estaban lejos o porque se les 
pasó el fervor reconquista
dor a los alcalaínos, lo real 
es que hace muchos años 
que de ellas no queda nada. 
La verdad es que tampoco 
tenían que ir tan lejos para 
entenderse con Dios, ni 
hacer aquella subida. Anda 
por aquí cerca también, 
según creo. 

Por aquellos años se extir
paba de la Iglesia española, 
como si fuera un grano 
purulento, el rito mozárabe. 
Era nuestra manera de 
hablar con Dios, de decir 
misa, de celebrar los sacra
mentos y de enterrar a los 
muertos. Se quiso, y se hizo, 
implantar el Rito de Roma, 
el unificado rito romano que 
el papa encargó a los clunia
cienses. Y de esa orden eran 
los frailes, luego obispos, 
que conquistaron Sigüenza, 
Alcalá y muchos otros luga
res. Para dar más fuerza 
vinieron los Borgoña y los 
Lorena para casarse con las 
hijas de rey, y los Agen y 
Sedirac para romanizamos 
a los hispanorromanos. 

Desde los Pirineos a Tole
do se llenó Hispania de 
"francos" que, además de 
frailes y obispos, hubo 
barrios enteros que han 
dejado ese nombre por ahí. 

Y a uno de aquellos obis
pos, llamado Raimundo, que 

tenía Toledo, el rey le dio 
Alcalá en señorío "con las 
tierras, prados, ríos, pes
querías, viña.s, huertas, 
montes, árboles frutales y 
silvestre, villas (25) y luga
res (5) ... para que los pose
áis y los pobléis y los tangáis 
por juro de heredad ... ". 

Aunque al lector le parez
ca, poco hemos perdido de 
vista a La Oruga, porque ya 
la tenemos otra vez en el 
Fuero Viejo que se otorga 
seis años después, en 1135. 
Un fuero que da aquel arzo
bispo de Toledo, cuyo artí
culo 262, si se me permite 
llamarle así, se lee: "e el 
sotiello de L'Alvega que sea 
devedado e defesado; e el de 
la Caveza de pacer e de cor
tar, e otrosí sea su calona (1) 
como la defesa de La Oru
ga". Así pues no sólo se la 
tiene en cuenta, sino que es, 
además referente para otras 
fincas. 

Todos los lectores saben 
que el hecho más importan
te de la historia de Alcalá, 
después del martirio de los 
Santos Niños puesto que en 
él se basa todo cuanto ha 
sucedido después, lo más 
importante digo, fue la fun
dación de la Universidad por 
el Cardenal Cisneros. Luego 
vinieron los numerosos cole
gios-conventos. Y estos, 
para poder sostenerse y ali
mentar a los estudiantes, 
poseyeron y cultivaron fin
cas. 

No mucho después, pues 
fue en el siglo XVIII, de 
manera tímida primero, se 
hacen desamortizaciones de 
bienes de religiosos. Iniciará 
el Conde de Aranda, luego 
Godoy, José Bonaparte, ya 
en el XIX y luego más en 
1836 hasta 1855, con ven
tas más tardías. Eso signifi
ca que el Estado incauta las 
tierras y se queda con ellas o 
las saca a subasta. 

En el Archivo Histórico de 
Alcalá nos encontramos los 
legajos 971/8 y 764/13 que 
dicen: "Trinitarios Descal
zos. Hacienda en el término 
que dicen La Oruga, con 
unas trescientas fanegas, de 
las cuales sesenta son de 
viñas y once de olivos, las 
demás de pan llevar y tam
bién una alameda de tres 
fanegas". Este núcleo de la 
finca, citado así, no parece 
sino una descripción catas
tral, porque no lo publica la 
Gaceta de Madrid a no ser 
que hubiera "digitalización". 

En cambio en el Archivo del 
Palacio de Oriente, entre los 
papeles reservados de Fer
nando VII, figura: Hacienda 
de La Oruga. Propietarios: 
Trinitarios Calzados. Vendi
da a Francisco Gallardo. 
Fecha 6 de febrero de 1810. 
Precio: 159.940 reales". 

En la época de Bonaparte y 
en 1814, cuando vuelve Fer
nando VII, vuelve a sus pro
pietarios. Ya no volverá a 
subastarse hasta 1860 junto 
con la Dehesa de la Barca 
del Castillejo, El Barranco 
del Lobo y una suerte de los 
Barrancos, estos últimos 
procedentes de bienes 
comunes y propios. Se adju
dica a Manuel y Rafael Bel
trán de Lis. 

Las encontramos agrupa
das bajo el nombre general 
de La Oruga, cuando en 
1886 muere en París Don 
Francisco Antonio Álvarez 
Alcalá y las deja a su esposa 
Doña Nemesia Echevarría y 
Acha como "tierras de pan 
llevar y de pastos, viñas que 
por su mal estado se han 
descepado, olivar, alameda, 
era y edificios". Las tres pri
meras suertes citadas medi
an 1.860 fanegas o 673 Has, 
13 Ay 70 Ca. 

Para estar más en la linea 
del devenir de la ciudad y en 
su preindustrialización, en 
1970, a los anteriores se une 
"un edificio de 120 metros de 
largo por 24 de ancho, con 
horno de 60 metros por 1 O 
de ancho, destinado a cocer 
ladrillos, con 600 m 3 de 
capacidad y catorce bocas". 
Era la Cerámica La Oruga. 
Media docena de años más 
tarde, se crea una industria 
lechera y quesera, con base 
en La Oruga S.A., varias 
plantas en la provincia de 
Madrid y sede social en la 
Villa y Corte. 

La Oruga sigue ahí y alber
ga, además, un complejo 
hotelero. Todo ello en el mis
mo entorno natural, río allá, 
que hace novecientos años. 

Pero de eso se hablará en 
otro artículo, porque es 
todavía tiempo oportuno, 
antes de que se le ocurra a 
alguien una canalización 
cementicia. 

(1).- La calona, caloña 
también, del latín calumniae 
era un ingreso ordinario de 
la hacienda. También podían 
ser cuotas por indemniza
ción. A veces penas pecunia
rias impuestas por alguna 
transgresión. Podian servir 
para eximirse de servicios. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .............•...••..•••.....•.....•..•.•.•......•. 91 887 81 00 
Casa de Socorro .........•.•.•..............•....•.....•....•.•...•.........•.......•..•. 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social •...•...•.........•..•.•........................•..............•......... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ....•.....•.•.••..•.......•....••........... 061 
Centro Municipal de Salud .....•.•.............•.•.••....•.......•.•.............. 91 888 54 91 
Policía Nacional ..•..•...•.•.•••.•.•....•.....•......•.••.•..•.......•....................•..••...••..•... 091 
Policía Municipal ...........................................•..•..........•.........•....•..•....•....... 092 
Guardia Civil •.••....•.....•.•..........•.........•...............•..••....•..•.•..........•• 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•.•.•..................•...................•..•....... 062 
Bomberos ..•........•..•............•..............................•...........•.•.•.•......• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..........•.•..•....•.....•........•..........•..........•.. 085 
Protección Civil .........•......•..•....•....................•............•................ 91 882 84 53 
Ayuntamiento •.....•..................................... : •.............•.......•...•..... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •.....................•.•....••........•...•...•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .....•...•........•..••..•...•.......•..•............•....•............................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos •...................................•..•..........•....•..••.......• 91 888 00 21 
Continental Auto ..••.....••............•.....•..•.....•.............•.......•..••.•..... 91 888 16 22 
Cementerio .••........•....•.•...•...•.•..•.•......•........•...••..........•...............• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....................................•..•..•.....•.......•.•.•...•...•• 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..•.•••.•......••....•..•.....•...•••.....•......•.••.•.•.......• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .••...•....................•......................•..... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ....•.......•.•..•.....•.......•••.•.......•••....•.••...•...•.... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..•.•.....•.•......•..•..•.•..•........••...........• 91 88812 94 
Cámara de Comercio •.•........•..............................••............•.•..•..• 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios •......•........•...•.•..•••..•.•...........•.. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•....•......•.....•..•................................ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...........•.•.....•...........•..•....•....••.....•..•.••••.. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .•.........•...•.•..••.•.........•.•..•..........•• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .................•..............•.•.....••..•.......•. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..•.•.•.••......•...••..•.•.....••......•• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ..•..... 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey •....•......•.••.•...•.•••.•.....•......••.•.•......... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •...........•.....•......•.............••.............•....... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo •.....•..••......•..•...•••..........•....•...•......• 91 280 06 55 
OMIC •.•......•.•.•..••.•..••.•..•..........•....•...........•...•......................••.....•.. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•..•...•....•.....••..•.....•.•........••..•.•.•...•..•....•. 91 880 65 36 
Obispado •.•.•••..••...••...•.••.•..•.•..•...•....••.....•.••.••..............••..... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo .........••...•....•.........•.....•.•..••....••....•.•.••...•..•.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .........•..•............................ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ••...•.•..... 91 881 34 61 
Archivo Municipal .•....•......•...•..•.•......•......•.•••...........•..•.....••.....•.. 91 882 93 37 
Centro de Documentación .......•.......•.....•..•.•.........•....•.•...••........ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •••.•............•....•..•.......•.................•............. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..••........••..•.•..•..•....••....•........ 91 885 40 00 
Hacienda ..•......•.......•.•.............•............................•••.........•.•...•..•.. 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad •.•......•.•......•..•...•..•..•.• 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...••......•...•.•.•............•........•....•...•...•.•.••••..••.•..••. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P' de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •..................•...........•.•.•.•.... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..•...••••.•..•.....••..•.•.•...•.•.•..••. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...•....•..•••....•...•.•.•.•..••. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nLF.: 19491 26 26 02 - 2& 7138 - e/ V1111111a •-rre. 5v1 
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km. 44 Ctra.. MAD•lll--CElONA 

PUERTA de Madrid 

HUlllOI' 

¿~' ;;ave. eullfosoL•. 
¿ UEHOl (JIJ¡tlOO DE. 

sEn. \J~O cluOAD 
(>~r ta,\ MOA) to {)( lA 

c./ 

UUM6AJtOG D 

21 de iulio de 2001 



GRAN HERMANO (BIS) 
Antes de nada, he de pedir discul

pas por mi error; yo pensé, y así lo 
dije, que la fiesta del Gran Herma
no tendría lugar durante las ferias de 
San Bartolomé, cuando en realidad 
fue el acto de clausura de la segun
da edición de este programa y ocu
rrió hace un par de semanas. Pero 
salvo en este hecho puntual el con
junto de mi crítica sigue siendo 
exactamente el mismo, y tras la lec
tura del reportaje no sólo me reafir
mo en ella, sino que estoy convenci
do, incluso, de que me quedé corto. 

Puede que los responsables del 
equipo de gobierno, y en especial el 
inefable concejal de Festejos -no se 
podía esperar otra cosa de este per
sonaje- se encuentren muy satisfe
chos del éxito obtenido, pero yo 
como alcalaíno lo único que siento 
es vergüenza. Y mucha, además. De 
nada me sirve que digan que el acto 
abarrotó la plaza de toros; si sola
mente de eso se trataba, ¿por qué no 
prueban, por ejemplo, con un festi
val porno, con el que a buen seguro 
se lograría el mismo o mayor resul
tado? Tampoco encuentro efecto 
benéfico alguno en que el acto fuera 
seguido por doce millones de espec
tadores, sino más bien todo lo con
trario; habrá quien piense, sin duda, 
que esto ha dado publicidad gratuita 
a Alcalá, pero yo le pediría que 
reflexionara sobre si es ésta precisa
mente la publicidad que necesita 
una ciudad que ha centrado su pro
moción y su futuro en una oferta 
turística y cultural basada en su con
dición, hoy por hoy meramente 
burocrática que no real, de Patrimo
nio de la Humanidad. Yo personal
mente creo que este tipo de espectá
culos, lejos de ser beneficiosos, lo 
único que hacen es perjudicar a la 
imagen de Alcalá; no la que yo per
sonalmente deseo, sino la que pre
suntamente intenta transmitir el 
ayuntamiento. 

¡Qué se le va a hacer! Tenemos lo 
que nos merecemos. 

HISTORIAS 
MUNICIPALES 
El señor Peinado, actual alcalde 

de Alcalá, se muestra exultante 
intentando convencemos, una vez 
más, de lo agradecidos que tenemos 
que estarle por su gestión. Por des
gracia la realidad es tozuda, y basta 
con leer las páginas de este semana
rio, incluyendo los ejemplares don
de hace sus triunfalistas declaracio
nes, para encontrarnos con multitud 
de quejas de ciudadanos que, evi
dentemente, no comparten su opti
mista manera de ver las cosas. Le 
guste o no al señor Peinado, lo cier
to es que está siendo el alcalde más 
cuestionado, con diferencia, al 
menos desde los tiempos de Carlos 
Valenzuela, lo cual no es decir poco. 
Y desde luego, lo que ya riza el rizo 
es que a estas alturas siga preten
diendo engañarnos con la milonga 
de que es el alcalde español que más 
zonas verdes está captando. ¿Qué 
zonas verdes? ¿Terrenos agrícolas 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas Complutenses 
que ya lo eran, como acertadamente 
apunta el editorialista de este mis
mo número? Conste que es impor
tante, siempre y cuando dependien
do de cómo se haga, que el ayunta
miento disponga de terrenos sus
ceptibles de convertirse en futuros 
parques, pero yo preferiría que no 
se empezara la casa por el tejado y 
se diera prioridad a lo ya existente. 
¿Tengo que denunciar, una vez más, 
el deplorable estado en que se 
encuentra el parque O'Donnell? 
Eso por no hablar, claro está, del 
cochambroso aspecto que presenta 
el paseo de los Pinos en la zona del 
Chorrillo. Y no se acaban ahí las 
cosas. La mayor parte de los terre
nos destinados a zonas verdes en 
todos los nuevos barrios llevan años 
abandonados y convertidos en ras
trojeras aunque, eso sí, en alguno de 
ellos como, por ejemplo, en el 
situado entre el camino de Teatinos 
y calle de Belvis de Jarama, en la 
zona de la antigua fábrica de Forjas, 
han colocado unos hermosos carte
les que lo califican de "wna recrea
tiva" prohibiéndose verter en él 
basuras y escombros. Una de dos: O 
se trata de un sarcasmo, o en el 
ayuntamiento están velando por el 
recreo de las lagartijas y los perros, 
únicos que en Ja actualidad pueden 
disfrutar de él. No hablemos ya de 
casos tan escandalosos como las 
eras del Silo, y ¿para cuándo se va a 
ajardinar la huerta del Palacio Arzo
bispal? Vamos, si ni tan siquiera 
habían sido capaces, al menos hasta 
hace unas semanas que es la última 
vez que pasé por allí, de ajardinar el 
solar de los edificios demolidos en 
Ja calle de Santa Catalina, ahora 
incorporado al Huerto de los Leo
nes. Dejo pendiente el tema de la 
Quinta Cervantes porque actual
mente están trabajando en ella, pero 
me gustaría saber por qué razón no 
se plantan siquiera unos árboles en 
el erial del recinto ferial, que tiem
po han tenido de sobra para hacerlo. 
Y si el señor Peinado prefiere que 
hablemos de las calles, pues más de 
lo mismo: ¿Ha calculado, siquiera 
aproximadamente, el número de 
árboles secos, alcorques vacíos y 
aceras que ni siquiera los tienen, 
aunque deberían tenerlos, exis
tentes en todo el casco urbano de la 
ciudad? Más valdría que, en vez de 
echarse tantas flores e intentar ven
dernos una moto que, por no tener, 
no tiene ni ruedas, ni motor ni 
manillar, que se hubiera dedicado a 
mejorar lo ya existente, que sólo 
con eso ya habría tenido bastante. 

Claro está que Izquierda Unida 
tampoco se queda manca a Ja hora 
de abordar este tema. Conste que 
estoy totalmente de acuerdo con su 
defensa del Soto de Espinillo, una 
zona verde que habría que rescatar 
de las garras de esa especulación 
feroz que alientan de forma tan des
carada Ruiz Gallardón y sus acóli
tos; pero me hubiera gustado que, 
en lugar de limitarse a realizar un 
acto tan simbólico como inútil -irse 

de merienda allí-, hubieran aprove
chado su condición de miembros 
del equipo de gobierno municipal 
para actuar desde dentro, algo que 
probablemente hubiera sido mucho 
más efectivo. Por si fuera poco, en 
este caso ni tan siquiera se puede 
hablar, como ocurre con el PSOE, 
de un divorcio entre el comité local 
y el grupo de concejales, porque 
paradójicamente varios de los bucó
licos excursionistas fueron Luis 
Suárez, Pilar Femández y su conce
jal en La sombra Fran Pérez. Pero 
no, al parecer estos señores, al igual 
que ocurriera con el famoso perso
na je creado por Robert Louis Ste
venson, parecen tener dos caras, la 
del doctor Jeckyll y la de mister 
Hyde respectivamente, según estén 
actuando o no de concejales. Y ya 
está bien de folklores. 

En cuanto al tercer grupo munici
pal, el del PP, ¿qué quieren ustedes 
que les diga que ya no sepan? Des
pués de dos años de vacaciones 
pagadas parecen haber despertado 
de su letargo, pero solamente para 
criticar a sus rivales ... Lo cual no es 
que esté mal puesto que es su obli~ 
gación, pero resulta completamente 
insuficiente. No basta con críticas, 
su obligación como miembros de Ja 
oposición es proponer soluciones, o 
cuanto menos alternativas, al cúmu
lo de problemas que azotan a la ciu
dad. 

Queda para terminar el caso del 
grupo unipersonal del concejal 
Ocaña, junto pero no revuelto con 
el PSOE y que, al parecer, sigue 
haciendo mangas y capirotes sin 
que nadie se lo impida. La última ha 
sido el destrozo de la antigua Quin
ta Cervantes, pero no parece que 
este digno émulo de Atila tenga la 
menor intención de poner freno a 
sus continuos destrozos al patrimo
nio (y no sólo artístico) municipal. 
De todos modos no sé qué es peor, 
sí tener a este personaje en el ayun
tamiento, o que los otros veintiséis 
concejales le sigan dejando las 
manos libres para hacer todo aque
llo que se le antoje. 

GACETILLAS BREVES 
Resulta muy positivo, sin duda 

alguna, que la oferta hotelera de la 
ciudad se haya incrementado de 
forma tan notable con Ja construc
ción de varios hoteles, todos ellos 
debidos a la iniciativa privada. Pero 
yo sigo sin ver claro, salvo las con
sabidas buenas palabras de nuestros 
políticos, el tema del parador, por lo 
que yo le rogaría al concejal Fran
cisco Calles, uno de los escasos 
miembros de la actual corporación 
municipal que están haciendo 
cosas, que explicara cuál es Ja situa
ción actual de este tema. Lo siento, 
pero dados los precedentes y la 
mala suerte que ha tenido siempre 
Alcalá en lo que respecta a las inter
venciones de la administración 
pública en Ja ciudad, la verdad es 
que no me fío un pelo. 

Dado que los proyectos, planes y 
similares de remodelación de la pla
za de San Diego han sufrido tantas 
modificaciones que me resulta difí
cil saber en estos momentos qué es 
lo que van a hacer exactamente en 
ella, prefiero no opinar por el 
momento sobre este importante 
tema hasta que no pueda obtener la 
información necesaria para ello. Lo 
que sí me gustaría preguntar es lo 
siguiente: ¿Está previsto realizar 
excavaciones arqueológicas en este 
lugar? Porque conviene no olvidar 
que justo en el solar de la actual pla
za es donde se alzaron varios de los 
primitivos colegios universitarios 
fundados por Cisneros. Puede que 
no exista allí nada de interés, pero 
puede que no sea así, y desde luego 
se perdería una ocasión práctica
mente única para investigar sobre 
este tema. 

En los últimos ejemplares publica
dos de PUERTA DE MADRID he 
tenido ocasión de leer varios anun
cios del ayuntamiento en los que se 
informaba de una próxima actuación 
urbanística consistente en el rebaje 
de aceras en los pasos de peatones. 
Esto estaría muy bien, ciertamente, si 
no fuera empezar la casa por el teja
do; porque, dado que son tantas las 
aceras de la ciudad que se encuentran 
en mal estado o simplemente no 
existen, creo yo que lo prioritario 
debería ser empezar por arreglar 
todas aquellas que hiciera falta 
hacerlo, antes por supuesto de reba
jar las ya existentes en buen estado. 

Estos días atrás disfruté de unas 
pequeñas vacaciones por la provin
cia de Zamora y el norte de Portu
gal, lo que me sirvió para compro
bar que hacer las cosas bien, o 
siquiera medio bien, a veces no es 
tan difícil. Comparando el estado de 
las calles de Alcalá con las de la ciu
dad de Zamora, o con las de la por -
tuguesa localidad de Guirnaraes, la 
verdad es que, como alcalaíno, se 
me caía la cara de vergüenza. La 
primera de ellas apenas tendrá la 
mitad de la población de Alcalá, si 
es que llega, mientras Ja segunda es 
más o menos de su mismo tamaño; 
pero no había color. Así pues, yo 
ampliaría la invitación hecha por 
don Juan Muñoz al alcalde y a los 
concejales de que visitaran Palencia 
(otra ciudad de la que tenemos 
mucho que aprender) a las no tan 
lejanas Zamora y Guirnaraes; aun
que no estén ni en Cuba ni en China. 

Me tranquiliza, en estos tiempos 
que corren de absolutismo autonó
mico, que el ayuntamiento mani
fieste su voluntad de mantener a 
Alcalá dentro de Ja Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe, un patrimonio 
que hay que mantener a toda costa, 
desoyendo los cantos de sirena del 
Canal de Isabel 11, pero me preocu
pa que este organismo autonómico 
decida, al no podemos absorber por 
las buenas, rendirnos literalmente 
de sed; para ello, bastaría con que se 
apropiaran de la concesión de la 
segunda presa del Sorbe, algo nece
sario sin duda pero que debería ser 
administrada por la Mancomunidad. 

José Carlos CANALDA 
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Enlace Ruiz Jiménez · González Gutiérrez 
Francisco Manuel Ruiz Jiménez y Mª Carmen González Gutié

rrez se unieron en matrimonio el pasado sábado 14 de julio en 
la universitaria Capilla de San Ildefonso tras 6 años de noviaz
go. La novia llegó al altar acompañada de su padre y padrino del 
enlace, Jacinto González, mientras que el novio hizo lo propio 
del brazo de su madre y madrina, Juana Jiménez. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las felicitaciones de 
familiares y amigos. la pareja quiso enmarcar tan importante día 
fotografiándose en los patios de la Universidad Cisneriana, des
de donde se desplazaron junto a sus 150 invitados hasta un res
taurante alcalaíno para celebrar el convite nupcial. 

Francisco Manuel y Mª Carmen, de 25 y 29 años de edad res
pectivamente, han elegido como destino para pasar unos inolvi
dables días de luna de miel los paradisiacos parajes de Punta 
Cana. La joven pareja establecerá a su regreso del viaje de 
novios su nueva residencia en la ciudad complutense, ciudad en 
la que ya ambos residían. 

Enlace Mairena Fernández · Pacheco Córdoba 
Juan Carlos Mairena Fernández y Dulce Maria Pacheco Cór

doba contrajeron matrimonio el pasado sábado 14 de julio en la 
iglesia San Juan Evangelista de Torrejón de Ardoz. Juan Carlos 
tiene 29 años de edad y es fontanero, y Dulce María, peluquera 
de profesión, tiene 25. José Pacheco y María Fernández, padre 
de la novia y madre del novio, actuaron como padrinos de la 
ceremonia, ceremonia tras la que la pareja se trasladó hasta la 
Universidad Cisneriana para fotografiarse en sus bellos patios. 

La pareja, que llevaba hasta el momento de contraer matrimo
nio once años de relaciones, celebró junto a sus 100 invitados el 
convite nupcial en el restaurante Foguet. 

En estos momentos los recién casados disfrutan de una mara
villosa e inolvidable luna de miel en Palma de Mallorca. 

Juan Carlos y Dulce María, residentes hasta la fecha en Alca
lá y Torrejón respectivamente, han decidido establecer su nueva 
residencia en la zona de Espartales de la ciudad complutense. 

2t de iulio de 200t 

Enlace Díaz de la Torre · Orduña lópez 
La pareja formada por Francisco Pablo Díaz de la Torre y Mire

lla Orduña López contrajo matrimonio el pasado sábado 14 de 
julio en la Catedral Magistral de Alcalá de Henares. Como padri
nos del enlace actuaron los padres de la novia, Juana López y 
Francisco Orduña, y los padres del novio, Francisco Díaz y Mª 
Luisa de la Torre. 

Francisco Pablo, de 27 años de edad y dedicado a la hostele
ría, y Mirella, de 25 años y dependienta, llevaban cuatro años de 
noviazgo hasta tan importante día, día que quisieron enmarcar 
fotografiándose en los incomparables patios de la Universidad 
Cisneriana. La joven pareja y sus 180 invitados celebraron el 
convite nupcial en el restaurante Foguet. 

Como destino para la luna de miel, Francisco Pablo y Mirella 
han escogido la isla de Palma de Mallorca, luna de miel tras la 
que establecerán su nueva residencia en el Barrio Venecia de 
Alcalá de Henares, ciudad en la que ambos ya residían antes de 
contraer matrimonio. 

Enlace Mora Portillo · Roma Benito 
Juan Antonio Mora Portillo y Gloria Roma Benito se unieron 

en matrimonio el pasado sábado 14 de julio en la universitaria 
capilla de San Ildefonso tras cinco años de relaciones. Gloria, 
informática de profesión, llegó al altar acompañada de su padre 
y padrino del enlace, Juan Francisco Roma, mientras que el 
novio, de profesión militar, hizo lo propio del brazo de su madre 
y madrina para la ocasión, María Luisa Portillo. 

Al término de la ceremonia la pareja fue recibida a las puertas 
de la capilla por los compañeros de Juan Antonio, quienes con 
sus espadas en alto, hicieron el tradicional pasillo a Gloria y 
Juan Antonio, que vestía el uniforme de gala. Tras las felicita
ciones y las fotos en los patios de la Universidad Cisneriana, los 
recién casados y sus 145 invitados celebraron el convite nupcial 
en un restaurante alcalaíno. 

J u an Antonio y Gloria, ambos de 26 años de edad, han deci
dido pasar unos inolvidables días de luna de miel en Italia. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRER A 
A MEDIDA 

• TlllllllUTDS 
JICWIS 

• llEllS TtCNICIS 
Ell llllllCIU Y lftls 

•RAYOS U.V.A. 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

l~.i26. I 
~~ ck /l;,, fl604a 

MAQUILLADORE S PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

l'J fi a 1 {¡ t.i;:¡ ¡11: t·Xrtü •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

) 

REGALOS DE 
COMUNION 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA lt:t'dl'~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJETA VISA 
·.·: ... 

el Libreros, 38 (frente lglé~ia Sta. María)Teléf.: 91 883 33 46 
• .·;.· ·-.·.' # •• · : 

ALIANZAS [Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

NOVA FOTO~ 
REPORTAJES DE BODA 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

... y también .,. 
~ y Solo Oollo NUEVA EXPOSICIÓN 

rJ Miguel de Moneada, 4 rJ Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
Gunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tett. y Fax: 91 880 26 67 (trente supermercado Plus Superdescuento) 
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El joven músico 
acusado de propagandista 
del movimiento comunista 

La última guerra fraticida 
había dejado el territorio de 
España como un solar. Las fami
lias trataban de reencontrarse e 
iniciar nuevamente una vida lo 
más normal posible dentro de la 
escasez y la congoja. Todo se 
había desquebrajado: las fami
lias, los lugares, las expectativas 
de futuro para los jóvenes. A los 
pueblos de origen se volvía con 
la esperanza de encontrar, al 
menos, una casa en pie para 
cobijarse, una silla para sentarse. 
Todo había desaparecido. Enton
ces empezaba una nueva angus
tia para los perdedores. El impe
rio de los caciques se imponía 
para maltrátar física y moral
mente a los que volvían a los 
pueblos derrotados y angustia
dos por las actuaciones de estos 
reyezuelos sin corona. El chiva
tazo convertía a un hombre en 
preso y a una mujer en un guiña
po con el que se podía hacer 
cualquier salvajada: cortar el 
pelo al cero o purgarla con acei
te de ricino. Cuando alguna 
mujer con el marido en la cárcel 
pedía verle, a veces se la conce
día esa gracia con el agravante 
de arrastrarse de rodillas desde 
la plaza pública basta la puerta 
de la prisión. Entonces, las 
madres que estaban sufriendo 
estos quebrantos salvajes, cuan
do veían que un hijo volvía del 
frente -otros Jlunca volvieron-, 
les escondían y les anunciaban 
las prácticas de terror que domi
naban el pueblo: -¡Vete, vete de 
aquí! Búscate una nueva vida 
donde no te conozcan o si no ter
minarás en la cárcel o en una 
cuneta con un tiro .. . - Tenía que 
ser doloroso para una madre 
recibir primeramente la alegría 
de ver a su hijo vivo y a conti
nuación tener que rogarle que se 
fuera del pueblo para no tener 
más muertos en la familia. El 
joven, que había sufrido durante 
tres largos años una guerra cruel, 
dejaba a su familia y cogía cual-
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Nuestro hombre con el camión 
en el que hizo su primer trabajo como inmigrante en Alcalá 

Los primeros inmigrantes 
en Alcalá 

quier camino que le llevara a 
una nueva vida. Salían andando 
del pueblo y si tenían suerte, 
algún vehículo les llevaba a 
cualquier lugar. ¡Qué más da!, la 
cosa era irse del terror y de unos 
pueblos que agonizaban. 

Madrid era una ciudad absor
bente en los años cuarenta. No 
es que fuera un paraíso para 
vivir, pero al menos poco a poco 
se iba imponiendo unos retazos 
de libertad para poder moverse 
sin ser detenido y pisoteado. 
Siempre se buscaba el auxilio de 
algún componente de la familia 
y si éste era el de una hermana, 
ya sabes que por la puerta de la 
cocina de la casa donde prestaba 
sus servicios como "criada 
doméstica", no te faltaría un tro
zo de pan y algo para acompa
ñar. Pero en este caso la herma
na forzó su influencia ante los 
señoritos y el joven pudo tener 
su primer trabajo como mozo de 
camión en Alcalá. Se había con
vertido por gracia del destino en 
uno de los primeros inmigrantes 
de la ciudad complutense. En 
esos años la influencia militar 
era total, por lo tanto el camión 
donde prestaba servicio el joven 
inmigrante tenía como misión 
transportar víveres desde Ma
drid para surtir al depósito de 
intendencia militar de Alcalá. Si 
había hambre por todas partes, 
era una tentación traer harina, 
bacalao, azúcar, aceite ... y pasar 
todo por tus narices para luego 
vivir en la mayor de las indigen
cias con el mísero sueldo que 
recibía. No está bien que el 
hombre ande solo, y como el 
joven inmigrante había dejado 
mujer en el pueblo a la que esta
ba unido por el rito republicano, 

marchó a por ella y se instalaron 
en una habitación en alquiler en 
la calle de Santiago. Las cosas 
no podían salir del todo fáciles y 
hubo dos acontecimientos que 
tuvo que salvar el exmiliciano y 
ahora inmigrante. Una notifica
ción del cura de su pueblo le 
ponía en antecedentes de que 
para poder formalizar la situa
ción de los hijos que iban lle
gando debía realizar su matri
monio por el rito católico -o 
sea, prometer unión por vida en 
lo bueno y en lo malo ante el 
representante de Dios- . Fue la 
segunda vez que nuestro hombre 
se unía en matrimonio. El se
gundo escollo y más grave fue la 
carta que recibió el comandante 
de puesto en el Depósito de 
Intendencia y que venía del cabo 
de la guardia civil del pueblo 
originario del joven inmigrante. 
En ella anunciaba el sr. cabo que 
el operario que trabajaba como 
peón de carga y descarga había 
formado parte de la banda de 
música de su pueblo que partici
pó en las campañas de propa
ganda republicanas y por lo tan
to era un hombre a vigilar. Lo 
salvó el sr. comandante al con
testar al sr. cabo del pueblo que 
deseaba tener muchos operarios 
como el citado para poder llegar 
a reconstruir España y al nuevo 
hermanamiento de todos los 
españoles. 

Ya estaba la familia unida en 
Alcalá: madre, padre e hijos. 
Ahora venía el principal proble
ma que era sacar adelante a una 
prole que pedía de comer. El 
hambre da un ingenio brutal y 
por lo tanto, los sacos de azúcar 
que transportaban desde Madrid 
a Alcalá eran "saqueados" por 

Un grupo de jóvenes 
que hicieron la guerra porque 

no tenían otra alternativa 

medio de un punzón hueco. 
Medio kilito de menos ¿quién lo 
iba a notar? Sin embargo ese 
artículo de lujo cambiado por 
garbanzos solucionaba el susten
to de unos días. Cuando el joven 
inmigrante pasó de mozo de 
camión a mozo de panadería, era 
fácil cambiar chuscos a las mon
dongueras de la calle del mata
dero por ubres, cuajares, callos u 
otros alimentos de casquería, 
que era a lo que se podía llegar 
en esos tiempos. Había que 
matar el hambre como se podía. 
Un día de esos que uno se levan
ta de pie derecho, como la vista 
siempre la llevaba fija en el sue
lo como humillado por t(l!!to 
padecimiento y tan poco disfru
tar de esta perra vida, vio al 
alcance de su vista la fabulosa 
cantidad de dos pesetas. Cogió el 
caudal del suelo, miró a su alre
dedor y apretó el paso hacia su 
casa para dar a la familia la bue
na nueva. ¡Cómo se celebró 
aquella llegada de maná caído 
del cielo! Dos pesetas donde 
nunca había un duro, como se 
suele decir ahora. No recuerdo 
qué se haría con ese dinero, pero 
seguramente se iría a casa de la 
señora Nati, que era una casa 
donde se vendían comestibles. 
No era una tienda, sino una casa 
donde las habitaciones estaban 
llenas de sacos con lentejas, 
judías, garbanzos ... y hasta cho
colate. ¡Qué lujo para la vista! 
Se compraría de todo lo que die
ran de sí las bienvenidas dos 
pesetas. 

Después, a través de los años, 
Alcalá se hizo grande y poblada 
por tantos y tantos inmigrantes. 
Son miles de historias que se 
podrían contar y escribir. Esta es 
la historia de mi padre que a sus 
ochenta y siete años todavía 
lucha en pie y con coraje contra 
los achaques de la vejez. A él va 
dedicado este escrito. 

ATILA-NO 
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¡Que afección ésta la del 
SIDA! Que impuso mundial
mente cuatro mayúsculas al 
proceso de enfermedad de un 
virus con gran afinidad por 
los linfocitos, curiosamente 
las células encargadas de la 
Inmunidad Humoral. 

Psicoanálisis para todos Las lesiones orgánicas pre
sentan un registro psíquico y 
la etiología de las enfermeda
des puede ser completada 
desde cualquier sector. Es del 
Insconsciente de donde el 
cuerpo cobra voz. Más allá de 
la represión llamada social, 
debe haber una represión or
gánica y ésta presenta una 
inscripción inconsciente. 

En las investigaciones para 
detectar el agente causal, 
hubo grandes tensiones y se
vera oposición entre france
ses y norteamericanos, dos 
estrategias diferentes enmas
carando una misma linea po
litico-económica para el nue
vo milenio, donde la salud 
para que sea una "mercan
cía" rentable en el mercado, 
debe estar precedida de los 
modelos de enfermar que se 
están creando, fundamen
talmente desde el campo de lo 
genético y clonaciones apar
te, recordemos que las actitu
des culturales hacia las se
creciones y fluidos del cuerpo 
humano tienen un carácter 
etnocéntrico. 

Enfermedades al borde de 
la mente: cáncer y sida (11) 

En el SIDA acontece un me
canismo de "autoagresión", 
una depresión del sistema in
munitario producida por una 
serie de infecciones. Lo "in
mune" es lo no atacable por 
enfermedades pero también 
aquello exento de cargas o 
penas y la inmunidad, el es-

tacto de resistencia natural o 
adquirida que poseen ciertos 
individuos o especies frente a 
determinadas acciones pató
genas de sustancias extra
ñas. 

El hombre produce siempre 
más signos de los que cree, 
pero esta red no da cuenta 
aún de lo más elevado que en 
el hombre hay y que se en
cuentra fuera de él, el orden 
simbólico. El ser hablante se 
demuestra consagrado a 
cierta cuota de "debilidad 
mental" por la existencia de 
lo imaginario (lo imaginario 
siempre es cruel, sometedor, 
imperativo, las cosas nunca 
son lo que parecen). Lo ima
ginario tiene su punto de 
partida en la referencia al 
cuerpo; de modo que lo que 
para el ser hablante se repre
senta es el reflejo de su orga
nismo. 

El Cáncer es una "locura 
celular", donde las células 

atacan a las células sin res
petar los limites, forclusión 
de una ley, la ley de las se
mejanzas y las diferencias, 
donde todos los sujetos son 
sexuados, por ende mortales 
y todos son sujetos del len
guaje, pero cada uno se rela
ciona de diferente manera, 
presenta distintos modos de 
renuncia a lo prohibido, lo 
incestuoso. 

El hombre es tiempo 
y quien se limita existe 
Si se quiere tener en cuen-

ta los descubrimientos psico
analíticos, ha de afirmarse 
que la esencia de las enfer
medades reposa en perturba
ciones de los procesos sexua
les, de aquellos procesos or
gánicos que determinan la 
producción y el empleo de la 
libido sexual. Los síntomas 
representan la actividad se
xual de los pacientes. 

Cáncer y SIDA dos enfer
medades al borde de la men
te, porque el cuerpo que llega 
a lesionarse en ambas afec
ciones, es también un cuerpo 
pulsional, es decir atravesado 
por el deseo inconsciente y 
sujeto del lenguaje. Células 
"locas" en el cáncer y células 
"asesinas" en el SIDA, donde 
es frecuente observar años 
antes de la aparición de un 
cáncer estados de depresión 
en el paciente que no recibie
ron un tratamiento adecuado 
y una inmunomelancolia en 
el SIDA, factores que deben 
ser considerados tanto en los 
tratamientos como muy espe
cialmente en la prevención. 

GRUPO CERO 
Dr. Carlos Fernández 

del Ganso 
Psicoanalista 
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El paisaje natural complutense es el más bello del este de Madrid y es el más amable de la provincia; la 
entrada al territorio alcalaíno, con esta depuradora, también es la que más huele, y no a ámbar precisamente. 

Un bani residencial de chabolas v el féddo olor de la depuradora, para acabar 
encontrando decenas de prosdtutas, componen una imagen miserable 

Alcalá recibe a sus visitantes con 
el meior estilo del tercer mundo 
'Entra usted en la cuna de Cervantes, en la novena ciudad patrimonio de la humanidad; tápese los ojos y las 
narices, escóndase la cartera y disfrute'. Tal podría ser un anuncio que los visitantes a Alcalá vieran una vez que 
abandonen el término municipal de Torrejón y se dispongan a enfilar a la artística y monumental ciudad. Es 
como un viaje al tercer mundo sin salir de la comunidad de Madrid, un espectáculo que, si se promoviera con 
decisión, podría producir una gran demanda añadida a la que la buena voluntad de la concejalía de Turismo 
trata de promover. De las entradas a Alcalá ya se ha escrito mucho en PUERTA DE MADRID, pero el proble
ma, lejos de solucionarse, se ha agravado. Hoy más que nunca la ciudad complutense ofrece a su entrada una 
desoladora imagen que precisamente no invita a entrar, sino a dar un rodeo y evitar una localidad que se nos 
presenta como miserable, por las chabolas, y como apestosa, por el fétido olor de la depuradora. Y, por si fuera 
poco, si se llega ya anochecido, se puede encontrar a ambos lados de la carretera a decenas de prostitutas. 

Si la cue tión es grave en la 
entrada, no mejora mucho dentro 
de la ciudad. Y, si no, que se lo pre
gunten a la expedición del club de 
fútbol Palencia cuando vino a 
jugar aquí el último partido de la 
temporada y se encontró con que 
en el transcurso del partido los 
ladrones entraron en su autobús. 

También podría mencionarse la 
imagen de miseria que ofrecen la 
calle Mayor y la plaza de Cervan
tes con mendigos pidiendo limos
na o vendiendo lo más invero írnil . 
En algún caso se pueden llevar la 
magnífica impresión de verse 
abordados por un individuo que 
vende un deteríninado periódico 
de mendigos y cuya técnica de 
venta es cortar el paso al viandan
te. Seguro que también el turista se 
puede sentir encantado de ver a un 
conocido toxicómano pedir a voz 
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en grito que se le den 'cinco o 
veinte duros para tomar una copa o 
fumar un porrito' , frase ésta literal. 
Pero lo peor está en la entrada a 
Alcalá desde Madrid. Cuando se 
sale del término municipal de 
Torrejón se entra en una especie de 
pesadilla. 

Chabolas con 
excelentes vistas 
La conocida hospitalidad com

plutense es la mejor garantía para 
el chabolismo. Debe de ser una de 
las pocas ciudades en las que se 
permite, sin que nadie ponga nin
gún inconveniente, que se instale 
una caravana en la entrada, en un 
área que el ayuntamiento quiere 
que sea zona verde y que hoy es 
marrón oscura, una especie de ver-

tedero insalubre. Porque esa cara-
. vana es la avanzadilla; después se 

instala otra, y otra más, y al final 
hay todo un poblado en el que se 
explota el negocio de los palés y el 
de la chatarra. 

En la redacción de PUERTA DE 
MADRID nos han contado que de 
noche se ha visto cruzar la carrete
ra a algunos animales a toda velo
cidad. No, no se trataba de liebres 
sino de ratas de considerable tama
ño. El poblado chabolista situado 
en el Soto del Espinillo tiene ya 
sus pedanías. Al otro lado de la 
carretera se han instalado ya otras 
barriadas de chabolas. 

Hay que reconocer al ayunta
miento de Madrid y al gobierno 
regional el esfuerzo realizado para 
apartar de la capital los poblado 
chabolistas. A algunos los han 
repartido en pisos por Alcalá y 

Al llegar a Alcalá 
desde Madrid, al 
salir de TOneJ6n, 
se entra en una 

especie 
de pesadilla 

otros muchos se han venido a 
hacer las chabolas en la propia ciu
dad, que para algo es patrimonio 
de la humanidad. 

Limpieza y desalojo 
La paradoja es que si cualquier 

ciudadano infringe algún tipo de 
ordenanza municipal se encuentra 
con que sobre él cae todo el peso 
de la ley. En este asentamiento se 
infringe todo tipo de normativas, 
pero nadie hace nada definitivo 
por conservar el entorno natural 
sobre el que se ha asentado un 
número creciente de familias. 

En el ayuntamiento dice el alcal
de que hasta que el propietario de 
los terrenos no ponga una denun
cia por ocupación ilegal de los 
mismos, no se puede hacer nada. 
El caso es que los terrenos, des
pués de muchas gestiones, son de 
Arpegio, la empresa promotora de 
la comunidad de Madrid, que debe 
de pensar que con tal de tener a los 
molestos ocupantes lo más aleja
dos de la capital y del sur metro
politano, vale que estén en Alcalá. 

El ayuntamiento podría aplicar 
no ya sólo las ordenanzas munici
pales, sino el sentido común. El 
alcalde dice que se va a limpiar esa 
zona sin que se proceda al desalo
jo para no infringir la ley sobre 
allanamiento de morada porque 
hay sentencias condenatorias a 
ayuntamientos por desalojar a cha
bolistas. De alguna forma se trata 
de quitarles la industria de los 
palés y de la chatarra para que, si 
se les quita el negocio, sea más 
fácil que se marchen por sí mis
mos. 

El olor de 
la depuradora 
No acaban ahí los sobresaltos 

para quien entra en la ciudad com
plutense. Después de la panorámi
ca que ofrece tan excepcional zona 
residencial enclavada en un mara
villoso entorno natural de olivos, 
el visitante seguirá recibiendo 
inolvidables sensaciones sólo unos 
segundos después. Estas sensacio
nes no son visuales, sino olfativas. 
Llegarnos a la depuradora de aguas 
industriales. 

¿Alguien recuerda que la entra
da principal a cualquier otro muni
cipio español huela tan mal como 
la de Alcalá desde Madrid? Varias 
personas consultadas por PUERTA 
DE MADRID y acostumbradas a 
viajar continuamente por munici
pios madrileños respondieron que 
no. 

PUERTA de Madrid 



Las prostitutas 
de •iaeria 

J Sierra Leona 
llan desplazada 

a las procedentes 
de paises del este 

La depuradora es propiedad del 
Canal de Isabel 11; es decir, que 
otra vez está la comunidad de 
Madrid detrás de algo negativo 
para la imagen de Alcalá. ¿No 
será, por otra parte, una venganza 
por la insistencia de la ciudad 
complutense en pertenecer a la 
Mancomunidad de Aguas del Sor
be sin caer para el abastecimiento 
de agua en el Canal de Isabel 11? 

El caso es que nada más entrar 
en Alcalá se recibe a los visitantes 
con olor a cloaca, a mierda pura y 
dura. 

El problema se viene denuncian
do desde hace años, pero los polí
ticos se tapan los ojos y, si hace 
falta, las narices, pero no hacen 
nada por solucionar el problema. 
¿Por qué otras depuradoras en 
otros municipios no huelen tan mal 
como ésta? 

La prostitución 
A las prostitutas de la Casa de 

Campo en Madrid las está echando 
la presión social, pero en Alcalá 
tienen sitio de sobra. Cada vez hay 
más en la entrada a la ciudad. Se 
ha llegado a contar en "horas pun
ta" una treintena desde la rotonda 
de Matillas hasta la rotonda de las 
25 villas, al lado de la gasolinera 
GESA. El problema es también 
para ellas, ya que trabajan con 
gran peligro para su seguridad por 
la velocidad a la que circulan los 
coches por la avenida de Madrid. 
De hecho, ya ha habido algún acci
dente mortal al fallecer una hace 
años con su cliente, y agresiones 
diversas. 

Las prostitutas africanas, proce
dentes sobre todo de Nigeria y Sie
rra Leona, han desplazado a las de 
los países del este. Cada vez son 
más a la entrada de Alcalá y la 
prostitución callejera se ha abierto 
a otras zonas, como por ejemplo a 
la entrada a la ciudad desde Gua
dalajara y desde la zona sur, es 
decir, en la carretera de Pastrana. 

Si se pregunta en el ayuntamien
to se dice que ése no es un proble
ma prioritario. 

Inseguridad 
Luego está el problema de la 

inseguridad ciudadana. Ha habido 
casos de visitantes a quienes les 
han desvalijado el coche aparcado 
en las calles complutenses. De 
hecho, no es infrecuente, como 
tampoco lo es el atraco a mano 
armada. Es cierto que no se puede 
decir que esto sea la ley del salva
je oeste americano, pero tampoco 

PUERTA de Madrid 

Sobre uno de los paisajes más bellos de Alcalá, cuyo territorio aún es pródigo en bellos paisajes pese a sus 
gobiernos municipales, han nacido estas "urbanizaciones" al parecer muy respetables reglamentariamente. 

es inhabitual en Alcalá ser víctima 
de un delito. Al fin y al cabo, has
ta el concejal de Festejos no quiso 
decir las fechas en que se va de 
vacaciones para que no le vayan a 
desvalijar la casa. Así nos lo dijo al 
preguntarle una periodista de 
PUERTA DE MADRID. No hace 
mucho también fue desvalijado un 
autocar de turistas franceses. Y eso 
por no mencionar otros de los pro-

blemas graves que tiene la ciudad 
complutense, el vandalismo, la 
suciedad, etc. 

Todo ello hace pensar que Alca
lá sería una inmejorable candidata 
a ser Patrimonio de la Miseria 
Mundial. El alcalde y varios con
cejales del gobierno municipal 
viajaron a León a conocer las 
características de la peatonaliza
ción en aquel casco histórico. Allí 

no vieron ni olieron una depurado
ra a la entrada; tampoco fueron 
recibidos por una cohorte de pros
titutas y de ninguna manera vieron 
que el primer barrio residencial 
estaba formado por chabolas. El 
alcalde tomó buena nota de la pea
tonalización pero no se sabe si 
tomó nota de lo otro, al menos 
para pasársela al concejal de Urba
nismo. 
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111adrid 

abierto por 
vacaciones 

¿TIENE FAMILIA FUERA DE 
NUESTRA COMUNIDAD? 
Dígales que vengan a Madrid en Agosto. 

La Comunidad de Madrid y la Asociación 

Empresarial Hotelera de Madrid se 

encargan de que la estancia les resulte lo 

más económica y confortable 

posible ••• en los mejores hoteles 

de la Comunidad. 

Les espera una región 

abierta a las mejores ofertas 

de ocio, cultura, comercio y 

espectáculos. 

(Unic:amente válido para fumiliares 

de residentes empadronados en nuestra región) 

CENTRAL DE RESERVAS 

en 

Descuentos especiales en viajes con: 

(OFERTA SUJETA A DISPONIBILIDAD) ..sllA. '~Renfe fALSA/ _...!_ 
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se entrevistó con el obispo v con el general de la Brigada Paracaidista 
durante el acto de hennanamiento con la ciudad de llblin 

luis Suárez Machota, alcalde de Alcalá 
La alcaldía de Alcalá vuelve a estar en manos de Luis Suárez Machota. Tal y como es
tablece la legislación, al estar ausente el alcalde corresponde asumir el cargo al primer 
teniente de alcalde hasta que se incorpore el máximo edil a su puesto. Manuel Peinado 
se encuentra en los Alpes austriacos disfrutando de unas vacaciones, así es que duran
te este periodo es Suárez Machota el encargo de regir el gobierno de la ciudad. El por
tavoz de m ya tuvo ocasión de dirigir los últimos instantes del pleno extraordinario del 
viernes 13 de julio, puesto que Manuel Peinado se tuvo que marchar para recibir como 
anfitrión a la delegación de Lublln. Suárez Machota recibió el testigo simbólico como 
alcalde y aunque Peinado recuperó el cargo esa misma noche y durante todo el sábado 
14 de julio en que se formalizó el hermanamiento con la ciudad polaca, el portavoz de 
m asumió a partir del domingo la alcaldía por decreto y en función de los acuerdos en
tre PSOE e ro que lo llevaron a ~la primera tenencia de alcaldía. 

De todos modos, el primer 
teniente de alcalde tuvo la 
oportunidad de lucir su res
ponsabilidad en el ayunta
miento al frente de las rela
ciones institucionales. Suá
rez Machota, todavía como 
primer teniente de alcalde y 
mientras Peinado cultivaba 
las relaciones al más alto ni
vel estatal, asumió las que se 
encontraban en el escalón 
inmediatamente inferior. 

Así fue posible ver al porta
voz de IU conversar amiga
blemente con el obispo, mon
señor Jesús Catalá, a quien 
pidió que la atención que Cá
ritas dispensa a los inmi
grantes se coordine con los 
servicios sociales del ayunta
miento a fin de que no se du
pliquen los recursos y pue
dan ser optimizados para lle
gar a todo el mundo que los 
necesite. 

El propio Suárez Machota 
conversó a continuación con 
el general de la Brigada Para
caidista, José Sierra Tabuen
ca, con quien departió du
rante unos minutos. Y es que 
los tiempos cambian y los 
cargos institucionales exigen 
moderación y un trato defe
rente con todas las institu
ciones. Porque si ha habido 
alguien que ha criticado a la 
Iglesia y a las Fuerzas Arma
das ése ha sido Suárez Ma-

Luis Suárez Machota, primer teniente de alcalde del 
ayuntamiento alcalaíno asumió el cargo de alcalde 

chota, de ahí que más de uno 
se sorprendiera al verlo de
partiendo amigablemente con 
los máximos dirigentes de am
bas instituciones en Alcalá. 

Eso sí, Suárez Machota se 
sacó la espina al término del 
acto de hermanamiento 

cuando pudo conversar con 
la concejala de Izquierda 
Unida polaca de Lublin, a 
quien explicó orgulloso la 
participación brigadistas po
lacos en la guerra civil espa
ñola y sus desfiles por la pla
za de Cervantes de Alcalá. 

una de las meiores 
ediciones de las 
obras completas 
de Miguel 
de Cenantes, 
a disposición 
público 

La concejalía de Econo
mía, Empleo y Turismo, 
Promoción Turistica de 
Alcalá y el Centro de Es
tudios Cervantinos de la 
Universidad de Alcalá van 
a comenzar una campaña 
.de difusión de la obra de 
Miguel de Cervantes a tra
vés de las ediciones del 
autor publicadas desde el 
Centro de Estudios Cer
vantinos. 

La campaña, que se 
mantendrá hasta finales 
de 2001, va a suponer que 
cualquier persona pueda 
adquirir una de las mejo
res ediciones de las obras 
completas de Miguel de 
Cervantes: una edición 
del Centro de Estudios 
Cervantinos a cargo de 
Florencia Sevilla y Anto
nio Rey Hazas, encuader
nada en tela y compuesta 
por dos tomos, el primero 
El Ingenioso Hidalgo Don 
Quijote de la Mancha y el 
segundo La Galatea. 

El precio de venta al pú
blico de la obra es de 
6.000 pesetas por tomo. 
La campaña a favor de la 
lectura de la obra de Cer
vantes contempla un pre
cio especial por tomo de 
1.750 pesetas y de 3.250 
los dos tomos. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Camten de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

----------- -------------- ·-- --------- • Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. ......,,_ - • Hilo musical opcional 
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~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Julio Alberto González: "Si esto no lo frenan, Alcalá parecerá un museo mal hecho" 

En la calle Ronda Ancha las Pintadas innden las tachadas de los locales 

"Alcalá en lugar de llamarse parimonio de la Humanidad, 
se debería llamar parimonio de la mierda" 
En la calle Ronda Ancha todos los fines de semana se estén produciendo pintadas en las facha
das de los locales. Los propietarios de la carnicería Julio, papelería-librería Díaz y lencería-cor
setería Mª Luz declararon a PUERTA DE MADRID: "Deberían cazar a los culpables, y que arregla
sen lo que han hecho. Es una vergüenza cómo se divierte la juventud los fines de semana". 

En la calle Ronda Ancha, 
donde se encuentra la carnice
ría Julio, la papelería-librería 
Díaz, la lencería-corsetería 
MªLuz y muchos más locales 
comerciales, se están produ
ciendo pintadas en las facha
das de los locales cada fin de 
semana. Los propietarios 
piensan que puedan ser jóve
nes que salen de fiesta a los 
bares de copas que hay cerca 
de esta calle. No sólo pintan 
las fachadas, también rayan 
las lunas de los locales. 

La carnicería Julio destaca 
por sus productos, su limpieza 
y decoración. Su propietario, 
Julio Alberto González, decla
ró a PUERTA DE MADRID: 
"Hace unos 14 meses arreglé 
mi fachada y desde entonces 
todos los fines de semana me 
pintan en ella. No les gusta 
verlo bonito y por eso lo pin
tan. ¡Es una penal No entien
do cómo no se pone un castigo 
a los responsables. Todas las 
fachadas desde Cuatro Caños 
hasta Ciudad Veintiuno está 
todo pintado. La única solu
ción que yo veo para solventar 
este problema, es que los vier-
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nes y los sábados por la 
noche, la policía vigile más 
esta calle. Y al que pillen pin
tando que le detengan, y que 
lo limpie, yo no creo que se le 
deba multar. Pienso que son 
chavales de quince a veinte 
años. Salen a la zona de bares 
de Vadillo y cuando van un 
poco tontorrones, pues hacen 
la gracia. Si esto no lo frenan, 
Alcalá parecerá un museo mal 
hecho. No hay quien quite 
estas pintadas, no hay ningún 
producto con el que se pueda 
quitar. Un amigo mio me va a 
traer un producto de Alemania 
que, según él, quita cualquier 
pintada". 

La papelería-librería Díaz es 
una de las mejor acondiciona
das y más conocidas en Alcalá 
de Henares. Su propietario, 
Ángel Díaz, denunció a este 
semanario: "Alcalá de Henares 
en lugar de llamarse Patriino
nio de la Humanidad se debe
ría llamar patrimonio de la 
mierda. No he visto ciudad 
más sucia que Alcalá de Hena
res. Mi mujer y yo viajamos 
mucho y todavia no he conse
guido ver una ciudad peor. La 
culpa la tienen las autorida
des, en todos los lugares que 
hemos visitado, si la policía ve 
a alguien en la calle pintando, 
directamente se le llevan. Si 
no lo evitan es porque no quie
ren. Las autoridades tienen 
remedios para evitarlo, una 
detención del responsable, 
sanción o lo que ellos crean 
conveniente para que se fre
nen estas pintadas. Me llevan 
pintando la fachada hace 
mucho tiempo, este año ha 
sido el colmo. Mi fachada es de 
mármol, la pintura o el mate
rial que utilizan se mete den
tro porque es poroso y es 
imposible quitarla. ¿Para. qué 
vas a cambiar la fachada? No 
merece la pena, al día siguien
te te la vuelven a pintar. Ade-

Ángel Díaz: "No tienen 
vergüenza, cuando estoy 

colocando dentro del almacén 
pasan con sprays o con un 

rotulador y se ponen a pintar" 
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Lencería Mari Luz 

más es que no tienen vergüen
za, entre diario algunas veces 
cuando estoy colocando den
tro del almacén, pasan con 
sprays o con un rotulador y se 
ponen a pintar. Cuando vas a 
cerrar, descubres que te han 
pintado de nuevo. Pienso que 
la mejor medida seria una vigi
lancia nocturna, sobre todo 
los fines de semana. Cuando 
cacen al individuo que lo hace, 
que le castiguen las autorida
des como ellas crean preciso. 
Se puede evitar porque en 
otras ciudades se evita". 

Frente a la librería-papelería 
Díaz, está situada la lencería
corseteria MªLuz. La propieta
ria de la misma, Mª Luz de la 
Torre, manifestó a PUERTA 
DE MADRID: "La semana 
pasada al ir a abrir mi tienda 
tenía toda la luna llena de pin
tura esmaltada. Llevo rascán
dola durante tres días, por 
ratos cuando tengo un poco de 
tiempo. El cristal se ha queda
do arañado, mi fachada tam
bién está llena de pintadas. El 
edificio de al lado, Airtel, que 
lo tiene en alquiler, nada más 

PUBLICACION 
Hasta el día 8 de agosto de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, én la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
PROCEDIMIENTO NEGOCIADO LAS OBRAS DE 
GALERÍA DE COMUNICACIÓN ENTRE AULAS 
EN EL CENTRO DE FORMACIÓN DE LA MUJER. 

Precio tipo: 9.998.612.- ptas. (60.092,87 euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 9 
de agosto de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 18 de julio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Elcml bUDIBIRienl8 
de Alcalá de Henares 

Interior de Carnicería Julio 

poner la fachada, me lo llena
ron de pintadas. Deberían 
vigilar más por esta calle, 
sobre todo los fines de sema
na. Pillaron a los que estaban 
pintando mi fachada. La poli
cía de barrio me dijo que si 
quería poner una denuncia, 
por supuesto la realicé. Lo 
único que tenía que hacer era 
ratificarme y dar mis datos. 
Me molesté en ir al juzgado, 
para ratificarme en la denun
cia, para presentar presu
puesto. Condenaron al chaval 
a pagar el presupuesto que se 

pasó. No sé si será alguien que 
conozco. En la calle Divino 
Vallés, ¡ojo lo que se cuece los 
fines de semana! Una medida 
de seguridad, seria que los 
policías fuesen de paisano. Así 
seria más fácil pillar al culpa
ble. Cuando le atrapen, que le 
hagan pagar los daños causa
dos. Ahora mismo a mí me 
han estropeado la fachada, 
pues el culpable o los culpa
bles, que me la pinten y me la 
dejen como la tenía. No pido 
otra cosa". 

PUBLICACION 
Hasta el día 2 de agosto de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
PROCEDIMIENTO NEGOCIADO EL SUMINISTRO 
DE EFECTOS PIROTÉCNICOS DURANTE LAS 
FERIAS Y FIESTAS 2001. 

Precio tipo: 7.000.000.- ptas. (42.070,85 euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 3 
de agosto de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 18 de julio de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Manuel Peinado dejó el pleno, que a partir de entonces fue presidido por Luis Suárez. 

Ocaña anrmó aue la eiecución del provecto creará 23.000 puestos de trabaio 

El pleno municipal aprobí euoner el avance 
del nuevo plan de urbanismo de Alcalá 
El viernes día 13 de julio hubo pleno extraordinario del ayuntamiento. Empezó a las cinco de la tarde y acabó a 
las siete y media tras tratar veintinueve puntos. Normalmente las sesiones plenarias son el tercer martes de cada 
mes, con lo que este adelanto de fecha ha permitido alargar considerablemente las vacaciones de nuestros con
cejales. El alcalde, Manuel Peinado, se marchó antes de que acabara el pleno y el primer teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota, ocupó su puesto y presidíó el resto de la sesión. En sus intervenciones, Ocaña pronosticó la cre
ación de 23.000 puestos de trabajo en Alcalá medíante el nuevo plan general de ordenación urbana. 

En el primer punto se aprobó por 
unanimidad el hermanamiento de 
Alcalá con Lublin (Polonia). El 
portavoz de IU, Luis Suárez 
Machota, dijo: "Todos hemos parti
cipado y hay consenso, por lo que a 
estas alturas la votación es puro trá
mite. Este hermanamiento es dife
rente de otros porque tiene el apoyo 
del gobierno central y aquí hay una 
comunidad polaca, algo que dará 
continuidad al hermanamiento." 

Plan de aparcamientos 
subterráneos 
La unanimidad se acabó en el 

sexto punto, en el que se aprobó el 
segundo plan de aparcamientos 
subterráneos con los votos en con
tra del PP. El concejal de Urbanis
mo y Vivienda, Javier Ocaña 
Rodríguez (PDNI), afirmó: "Este 
plan se ha debatido durante más de 
dos meses entre todas las entidades 
y ha recibido aportaciones de 
muchas asociaciones en más de 
treinta reuniones, lo que ha enri
quecido el libro blanco inicial, que 
de 47 propuestas iniciales ha pasa
do a 40, sin variar el número de pla
zas y respetando la opinión de las 
asociaciones de vecinos y los distri
tos. A propuesta de éstos se han 
introducido posibilidades de ubica
ción de los aparcamientos sin pro
blemas. Se ha variado el régimen 
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jurídico, que se ha flexibilizado 
para permitir la venta de las plazas 
de aparcamiento a los propietarios. 
También se han introducido bastan
tes aparcamientos mixtos, no sólo 
para residentes. Con esto pretende
mos que las promotoras tengan una 
relación de 50 años seguidos con la 
ciudad y que no se marchen tres 
meses después de construir los 
aparcamientos, como sucedió con 
anteriores planes. Este plan de 
aparcamientos tiene cuatro fases 
para seguir el ritmo de crecimiento 
que deseen los vecinos y para aba
ratar costes." 

El secretario general del PP local, 
Jesús Domínguez Picazo, contestó: 
"Votaremos no a su plan de aparca
mientos, como ya advertimos en la 
comisión, por cuatro motivos: este 
plan supone que nuestra ciudad tie
ne un déficit de plazas distinto del 
real. En segundo lugar, usted trae 
una propuesta con fases, como la 
de bienios que propusimos noso
tros, pero los precios reales que 
tendrán las plazas no coinciden con 
los que predice el libro blanco. La 
tercera razón es que no sabemos 
qué efectos vinculantes tendrán las 
encuestas sobre el plan, que sólo 
dice: 'Si los vecinos se oponen a un 
aparcamiento, le buscaremos otra 
ubicación ... ', con lo que no sabe
mos qué es lo que se aprueba. Por 
último, rechazamos el plan porque 
carece de financiación." 

Ocaña replicó: "El PP tiene una 
posición de mera negativa política. 
Rechaza el plan no porque le parez
ca mal o tenga alguna alternativa, 
ya que en cuatro años no hizo nada 
por resolver este fuerte problema 
del tráfico, aunque ahora siempre 
nos reclama una solución en los 
plenos. Ahora que la damos, la 
rechazan. Pues alguien tiene que 
solucionarlo. Este gobierno lo hará 
con su plan. Es necesario aclarar 
que un libro blanco no es lo mismo 
que un plan. El libro blanco es cua
tro veces más extenso y el plan es 
mucho más concreto. Hacemos 
estimaciones de precios porque es 
imposible conocer cuáles serán los 
precios exactos, eso sólo se sabrá 
cuando el aparcamiento esté en 
uso. Muchas variables influyen en 
la determinación del precio y para 
hacer una predicción muy exacta 
hubiéramos necesitado mucho 
papeleo. Entonces ustedes nos 
hubieran acusado de hacer sólo 
papeleo y no tomar ninguna medi
da. Sólo cuando preguntemos a los 
vecinos sabremos si se construirá 
un aparcamiento y entonces los 
estudiaremos, incluyendo sus pre
cios. Hay que ir por partes. Usted 
no sabe lo que es un plan o un libro 
blanco. Hace siete años del último 
plan, En ese tiempo ha aumentado 
la población y la demanda de apar
camientos. Al rechazar la coopera
tiva, usted rechaza abaratar costes. 

l IGllilllD ..... 
redlaz6 conceder -
- de ..... 

a la ISD llallá 
No podemos continuar este debate 
en el que ustedes no plantean nada, 
sólo obstrucción en algo tan impor
tante como el tráfico." 

Domínguez contestó: "Usted sólo 
vende humo: plan Urban, espacio 
social europeo... Después pide 
dinero al estado, a la comunidad y 
al final se lo pide a los vecinos para 
construir los aparcamientos. 
Mucho libro blanco, mucho borra
dor y mucho plan y luego dirá que 
no puede hacer los aparcamientos 
prometidos. Esto es sólo un truco 
suyo para aparentar que hace usted 
algo." 

Ocaña se reafirmó: "Un libro 
blanco se consulta a los vecinos. Es 
una propuesta abierta a modifica
ciones sugeridas por los vecinos, 
por eso el libro blanco varía de 
acuerdo con lo que dicen los veci
nos. No vendemos humo. Hemos 
hecho el libro blanco, el plan, y 
antes de otoño haremos los aparca
mientos. No tendremos que agrade
cerles nada y sólo les pediremos 
que no obstruyan nuestras solucio
nes, ya que ustedes no hicieron 
nada en cuatro años." 

Exposición al público 
delPGOU 
En el séptimo punto se planteó 

una periodo de exposición al públi
co del avance de la revisión del 
plan general de ordenación urbana. 
Ocaña preguntó al alcalde si se tra
taba de someter el avance del plan 
a los vecinos y el secretario general 
contestó que sólo era un estudio 
para saber qué piensan los vecinos 
y no la aprobación inicial de la 
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rev1s1on. Ocaña dijo: "Aclarado 
esto, estamos ante el documento 
municipal más importante: el plan 
general de ordenación ,urbana que 
sustituye al de 1991. Este supuso 
una renovación fundamental y ade
más se aprobó por unanimidad, lo 
que permitió el consenso durante 
diez años aun con cambios de 
gobierno. Por eso también quere
mos el máximo apoyo para este 
plan". 

Ocaña examinó el plan de 1991 : 
"Las previsiones de suelo residen
cial se cumplieron todas con peque
ñas excepciones como la de Espar
tales Norte. Otra cosa es el suelo 
productivo terciario o industrial. En 
1991 sólo estaba gestionado el 
40%. Hoy mucho más pese a la 
recesión de 1991-1995. En cuanto a 
las dotaciones ha habido desigual
dad. Se ha captado terreno para 
dotaciones pero sin presupuesto 
suficiente para ejecutarlas. Ha esta
do bien el plan pero ha faltado el 
dinero. Casi todos los sistemas via
rios se han completado, pero los 
sistemas generales han tenido cap
taciones pequeñas, al igual que los 
sistemas generales verdes, que sólo 
este gobierno los está captando 
ahora. Hay que decir que el primer 
cuatrienio fue distinto del segundo. 
El primer gobierno municipal, pese 
a la recesión y a la desindustrializa
ción, hizo un gran esfuerzo con 
convenios y captaciones que no fue 
seguido por el segundo gobierno. 
Ahora hay un cambio legal con la 
nueva ley del suelo. En 1997 el Tri
bunal Constitucional declaró 
inconstitucionales muchos artícu
los de 1992 y la nueva filosofía es 
distinta a la de 1991: ahora, todo 
suelo no protegido es urbanizable." 

Ocaña pasó a explicar el nuevo 
plan de urbanismo: "Nuestra pro
puesta mantiene el carácter de 
1991. Queremos una Alcalá indus
trial con crecimiento moderado y 
pretendemos que el Camarmilla sea 
el límite entre la zona residencial y 
la productiva. Hay que buscar ten
dencias y no cifras cerradas. Hay 
que aprovechar las conexiones de 
Alcalá con la comunidad de 
Madrid, con la radial II y la M-50, 
que será fundamental para entender 
Alcalá, será su escaparate. Es nece
sario suelo para la M-50 o para el 
desdoblamiento de la M-100, nos 
da igual. Tendremos una ciudad 
muy bien conectada. Queremos un 
crecimiento moderado a diferencia 
de los otros ayuntamientos de la 
comunidad de Madrid. No supera
remos de ningún modo los 200.000 
habitantes. Mantendremos el suelo 
protegido por el plan de 1991 y 
protegeremos más del 75% del 
límite del término municipal. Tam
bién serán suelo protegido la 
nacional 11, el Soto del Espinillo, el 
sistema general verde del Torote y 
el parque de la barrera, la barrera 
norte de Alcalá. El resto será suelo 
urbanizable, la mayoría residencial 
que acogerá 4.500 viviendas nue
vas al norte de Espartales Norte. 
Estas viviendas se añadirán a las 
que quedan por hacer del plan de 
1991 y de otras operaciones, por lo 
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Javier Ocaña es el principal responsable del plan nuevo. 

que en total construiremos entre 
11.000 y 18.000 viviendas, aunque 
mucho más cerca de 11.000 que de 
18.000. Las 4.500 nuevas viviendas 
serán diversificadas y más de la 
mitad de ellas serán protegidas." 

A continuación Ocaña se refirió 
al suelo industrial: "Aumentaremos 
el suelo productivo en unas 500 
hectáreas. Crearemos 23.000 
empleos nuevos, de los cuales 
12.000 necesitarán suelo producti
vo nuevo, que debe ocupar aproxi
madamente las 500 hectáreas men
cionadas, ya que la previsión es 
crear 25 empleos por hectárea. El 
suelo logístico es importante y por 
ello incluimos el proyecto de Arpe
gio en Meco, cuyo corazón puede 
estar en nuestro término municipal. 
El suministro de agua potable no 
está incluido en el plan pero lo ten
dremos en cuenta tanto para el sue
lo residencial como para el produc
tivo. Los sistemas verdes los hemos 
tenido que captar nosotros reciente
mente. Captaremos la Alvega, el 
Torote, la isla de los García ... para 
así cumplir el compromiso electo
ral de constituir una muralla verde 
que nos separe del resto y evite que 
Alcalá caiga en una conurbaniza-

ción. En cuanto a urbanismo inte
rior, reubicaremos las industrias 
situadas en zonas residenciales y 
las llevaremos a sitios apropiados. 
Otro elemento esencial del plan es 
el enterramiento de las vías del 
tren. Se enterrarán 7 kilómetros 
teóricos y 5 reales con dos túneles, 
algo sin parangón en España por 
magnitud y longitud." 

Para explicar la gestión del plan 
Ocaña volvió a hacer historia: "En 
1998 el PP con buen criterio no 
tomó objetivos y esperó a las elec
ciones para que los tomara el nuevo 
gobierno con los vecinos. El equipo 
redactor nos dio en mayo de 2000 
un documento que sustituía al ante
rior. Los objetivos fueron debatidos 
y tras un acuerdo nos reunimos con 
el PP para lograr la unanimidad. El 
PP se levantó de la mesa de nego
ciación, algo grave porque este 
plan se completa con un plan de 
mejora del casco histórico y con el 
de enterramiento de las vías del 
tren. Nosotros deseábamos aprobar 
esos tres planes por unanimidad. IU 
tuvo dos graves divergencias con el 
plan de 1991: Espartales II y el 
enterramiento de vías. IU aparcó 
sus diferencias para lograr la unani-

El mundo del confort 
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de hoy 

Cadena líder del Mueble y la Decoración 
en el Corredor del Henares 

( Teléfono de atención al cliente: 91 886 61 39 ) 

midad y meter modificaciones jus
tas en el plan. Deberían seguir este 
ejemplo de IU." 

El presidente del PP local, Barto
lomé González Jiménez, replicó: 
"Este nuevo plan de urbanismo lo 
ha realizado una empresa indepen
diente, pero muy condicionada por 
el gobierno municipal. Nosotros 
nos opondremos por aspectos jurí
dicos, políticos y técnicos. Hay que 
tener en cuenta la nueva ley de sue
lo ya aprobada y ustedes tampoco 
han considerado la ley de ordena
ción de transportes terrestres. Los 
dos enterramientos de vías que se 
han hecho en la comunidad de 
Madrid requirieron cooperación 
interadrninistrativa. Ustedes propo
nen demasiado suelo protegido y 
un aumento desaforado del suelo 
industrial, tres veces superior al de 
suelo residencial, nos quieren traer 
un modelo industrial de la posgue
rra mundial. Defendemos su pro
yecto de anillo verde, pero es muy 
delgado en la nacional 11. El exten
so suelo industrial que ustedes pro
ponen no tiene relación con las 
necesidades económicas de la ciu
dad y tiene un gran coste en sumi
nistros, cuando en este momento la 
presa de Beleña se muestra insufi
ciente para abastecer de agua a 
Alcalá. El insuficiente suelo resi
dencial que ustedes proponen trae
rá un encarecimiento de la vivien
da, que es un derecho esencial. Sí 
debemos respetar los límites arque
ológicos y también estamos · de 
acuerdo en mejorar las vías de 
comunicación, pero para lograrlo 
hay que considerar dos aspectos: 
primero, es necesario. un estudio de 
viabilidad no sólo técnica, sino 
también económica. Su plan carece 
de ésta. En segundo lugar, ¿qué 
ocurre si por desgracia no se logra 
el enterramiento de las vías del 
tren? Parece que su alternativa con
siste en bicicletas, algo así como 
escribir una carta a los reyes 
magos." 

Ocaña dijo: "Usted se opone al 
plan por aspectos jurídicos, políti
cos y técnicos. En cuanto a los pri
meros, le diré que según nuestros 
servicios jurídicos estamos confor
me a la legalidad en todo. En lo que 
se refiere a los aspectos políticos y 
técnicos, los decretos IV y VI de 
2000 dicen que todo suelo no pro
tegido es urbanizable. Y es que el 
PP concibe el suelo como una mer
cancía regulada por el mercado. 
Como el PP tiene mayoría parla
mentaria, debemos aceptarlo, aun
que no lo compartirnos. Usted dice 
que no hay motivos suficientes para 
tanto suelo protegido. Debo enten
der que usted desea edificar más 
viviendas y tener menos suelo pro
tegido. Le diré los tres motivos por 
los que protegemos suelos: por 
motivos arqueológicos, como ya 
hicieron planes anteriores, por 
tener recursos acuáticos, como las 
lindes de ríos y arroyos, y también 
hay un suelo muy escaso que está 
protegido por motivos paisajísticos. 
Si esto no le parecen suficientes 
motivaciones, propónganos alterna
tivas o ayúdenos a motivarlo mejor." 
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Ocaña volvió a hablar de empleo 
e industrialización:. "Crearemos 
23.000 empleos en terreno produc
tivo, de los que 12.000 necesitarán 
superficie productiva de nueva cre
ación. Para evitar el encarecimien
to del suelo industrial, debemos 
aumentarlo en un 20%, es decir, 
500 hectáreas que corresponden a 
la mencionada relación de 25 
empleos por hectárea. El corredor 
del Henares es la zona básica de la 
comunidad de Madrid para crear 
empleo. Nuestro suelo productivo 
actual es mayor que el de Getafe y 
mayor que el de Móstoles y Lega
nés juntos. Las expectativas de 
empleo en el corredor del Henares 
son mucho mayores que en el resto 
de la comunidad de Madrid. La pla
taforma logística del Henares que 
Arpegio pretende construir entre 
Meco y Alcalá es interesante para 
nosotros. Habrá una vía de tren de 
largo recorrido e importantes carre
teras en ese punto. Si no nos intere
samos eso se hará en Meco. Para 
evitar que eso compita con el desa
rrollo industrial de Alcalá debemos 
apoyar planes de otros lugares. 

El concejal de Urbanismo prosi
guió: "Debo entender que usted 
está de acuerdo con el anillo verde, 
ahora que dice que es insuficiente. 
Pero no le puedo creer porque en 
cuatro años ustedes apenas capta
ron zonas verdes, sólo algo del 
Camarmilla. Sentémonos y veamos 
sus propuestas de captar más zonas 
verdes. Por otro lado, esto es un 
mero avance del plan y no es 
momento de tratar al microscopio 
el campo de golf y otras cuestiones 
concretas que usted reclama discu
tir ahora. Usted dice que tenemos 
que coordinarnos con las demás 
administraciones, pero no podemos 
porque nuestras posturas son 
opuestas. La comunidad de Madrid 
pretende desaforados crecimientos 
urbanísticos y nosotros sólo intro
duciremos 4.500 viviendas nuevas, 
mucho menos que en los demás 
municipios de la comunidad, que 
tendrán mucho menos suelo pro
ductivo per capita que Alcalá. Esto 
dará más empleos a Alcalá que per
mitirán a los alcalaínos costearse el 
derecho a la vivienda que usted ha 
mencionado." 

Ocaña concluyó: "Efectivamente 
puede haber problemas en el sumi
nistro de agua y debemos afrontar
los con pragmatismo, responsabili
dad y sin demoras. Si BP se hubie
ra instalado en Alcalá habría nece
sitado la misma cantidad de agua 
que 9.000 habitantes. Estamos de 
acuerdo en que la presa de Beleña 
es insuficiente y hay que solucio
narlo. Pero el problema del agua 
está fuera del plan de urbanismo. 
Nosotros buscamos el consenso 
con ustedes para el plan de urbanis
mo. Usted no ha hecho hoy alusión 
alguna al consenso, al revés de lo 
que hizo en el anterior pleno, en el 
que ofreció consenso para después 
levantarse de la mesa donde se dis
cute el plan de urbanismo. Noso
tros cedimos algo en las nego
ciaciones. Usted no aclara su postu
ra en este acuerdo y necesitamos 
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sacar este asunto a la opinión públi
ca en septiembre. Sería grave aca
bar la legislatura sin el nuevo plan, 
ya que el de 1991 está agotado y 
finiquitado. Tenemos tiempo, pero 
no ilimitado. Usted se contradice 
con las zonas verdes. Critica que 
Arpegio sacara 75 hectáreas del 
Camarmilla. Los intereses de Arpe
gio son distintos de los de Alcalá. 
Teniendo en cuenta la postura del 
señor Cortés en la comunidad de 
Madrid, ¿ustedes defienden los 
intereses de Alcalá o los de otros?" 

Bartolomé González replicó aira
do: "Usted habla de intereses del 
más allá. Se piensa el fraile que 
todos son de su aire. Sólo defende
mos los intereses de los alcalaínos, 
eso no lo dude un momento. Usted 
no sé qué intereses tendrá. Ya que 
habla del anterior pleno, ¿tan frágil 
es su memoria que no se acuerda de 
la actitud del 'Te machaco' que 
tuvieron ustedes? Eso sí que es 
consenso. Ustedes nos echaron de 
la mesa de negociación. Queremos 
consenso siempre y no sólo cuando 
ustedes quieran. Les hemos dado 
dos años y ya no les pasaremos ni 
una. En peatonalización no conta
ron para nada con el PP. Votaremos 
no a la revisión del plan de urbanis
mo." 

Suárez Machota cerró la discu
sión del plan de urbanismo: "A dos 
años vista de las elecciones munici
pales se plantean dos claros proyec
tos de ciudad. La intervención de 
Bartolomé González merece un 
estudio serio para ver si esos tres 
aspectos de crítica al plan de urba
nismo son coherentes con el auto
nomismo del PP y para ver si el 
plan lo determina gente distinta de 
los representantes de los alcalaínos. 
Digo esto porque usted se ha referi
do a informes técnicos de conseje
rías para obviar que esto sólo era un 
avance. ¿Debe Castilla, España, 
renunciar a la industria? Si el polo 
industrial de Madrid desaparece, 
sólo habrá industria en dos autono
mías que no nombro para no apa
rentar antiautonomismo. Los ciu-

dadanos deben decidir si quieren 
suelo residencial, industria u ocio. 
La estrategia territorial de la 
izquierda es distinta de la de Ruiz -
Gallardón con su expansión urba
nística a lo largo de la nacional JI. 
Usted pidió no sólo viabilidad !éc
nica, sino también económica. Esta 
depende del estado, de la comuni
dad autónoma y del ayuntamiento. 
Por primera vez en tres años se 
plantea un debate trascendente para 
Alcalá, estamos determinando qué 
ciudad tendremos dentro de veinte 
años. Diga en qué se diferencia su 
modelo del nuestro. Usted habló de 
aspectos políticos, pero no ha toca
do ninguno. Con esto se plantean 
dos alternativas de ciudad. Noso
tros preferimos la industrialización 
de 1945 que tuvo el resto de Euro
pa, ya que entonces aquí estábamos 
en alpargatas y sólo recientemente 
nos hemos incorporado a Europa. 
Queremos que se extienda el deba
te y los ciudadanos decidan." El 
nuevo plan general de ordenaciQn 
urbana se aprobó con los votos en 
contra del PP. 

Derecho de tanteo 
sobre 18 viviendas 
En el octavo punto, una demanda 

del PP para ejercer el derecho de 
tanteo sobre 18 viviendas, hubo 
una discusión por el procedimiento. 
Bartolomé González dijo: "Cuando 
se cerró el orden del día el punto 8 
estaba vacío, por lo que no votare
mos." Ocaña pidió confirmación de 
eso al secretario general, que le 
contestó que los concejales deben 
tener la documentación 48 horas 
antes del pleno. Ocaña insistió en 
que presentó el octavo punto con 
72 horas de antelación en la secre
taría general, pero Bartolomé Gon
zález rechazó su alegación: "Todos 
los puntos deben estar con sus 
informes. Usted presenta los puntos 
como le da la gana y ya no pasamos 
ni una. Empiece a tomar en serio a 
la oposición, que no sólo venimos 

aquí a escucharle. Ésta es su forma 
de actuar y queremos resaltarlo 
aunque estamos a favor del octavo 
punto." 

Protocolo 
entre el ayuntamiento 
y la universidad 
A continuación se aprobó el 

noveno punto, un protocolo entre el 
ayuntamiento y la universidad para 
el plan especial de la manz~a vía 
complutense. Ocaña dijo: "Este es 
el tercer protocolo para el hospital 
de San Lucas que compramos a los 
Casado. Utilizaremos 800 metros 
cuadrados de baja rasante de la uni
versidad y sólo 300 sobre rasante." 

Subasta de parcelas 
y prevención 
de riesgos laborales 
En el décimo punto se aprobó por 

unanimidad la subasta de cinco par
celas municipales y en el undécimo 
se propuso un servicio de preven
ción de riesgos laborales propio. El 
concejal de seguridad ciudadana, el 
socialista Francisco Collado Ares
té, propuso adscribir el servicio 
médico al de prevención y la con
cejal del PP Marta Viñuelas Prado 
dijo: "Votaremos a favor si se hace 
una votación separada de las dos 
partes de la propuesta, ya que no 
deseamos asignar un puesto de tra
bajo a un funcionario determinado 
con nombres y apellidos." Collado 
respondió: "Ese funcionario tiene 
las cualificaciones y requisitos 
necesarios." Viñuelas replicó: "No 
lo dudamos. Pero eso puede fomen
tar las asignaciones a dedo. Si no se 
divide la propuesta votaremos no." 
Collado insistió en que el funciona
rio reunía las condiciones y la pro
puesta se aprobó con los votos en 
contra del PP. 

La valla 
de la piscina municipal 
Las discusiones volvieron con las 

proposiciones del PP. En el punto 
veinticinco Francisco Bemáldez 
García reclamó una valla eficaz 
para la piscina municipal del Val: 
"La gente protesta porque jóvenes 
gamberros aprovechan el deterioro 
de la valla para entrar a la piscina. 
Pedimos que pongan vallas para 
evitarlo." El concejal de deportes y 
festejos, el socialista José Luis Gar
cía Pezuela, dijo: "Esto ya lo plan
tearon ustedes en sus 101 pregun
tas. Ya les dije que en primavera 
apuntalamos la parte más precaria 
de la valla. Preparamos la primera 
fase para aumentar la altura de la 
valla. La valla estaba así hace 
muchos años y los gamberros lle
van saltando desde hace ocho años 
por lo menos. Esa obra es muy 
grande y evidentemente hay que 
hacerla por tramos. Hace dos años 
pintamos toda la valla." Bemáldez · 
insistió: "Usted ha anunciado repe
tidas veces la reparación de la 
valla. No tenemos reparo, pero por-
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que usted no la ha reparado, que es 
distinto. Repárela y evite molestias 
a los usuarios de la piscina y a la 
policía." García Pezuela se defen
dió: "Ustedes marean la perdiz. Ya 
les dije que apuntalamos la zona de 
mayor peligro de la valla, que se 
reparará en fases sucesivas, no en 
una sola como ustedes piden." La 
proposición fue rechazada por el 
gobierno municipal. 

El PP pidió 40 o 45 
millones para el Alcalá 
En el siguiente punto el PP pidió 

que el ayuntamiento dé 40 o 45 
millones al Alcalá. Bemáldez dijo: 
"Traemos esta moción por las difi
cultades que tiene cualquier equipo 
que quiera estar en la elite, como el 
Alcalá con sólo 75 u 80 millones de 
presupuesto. El Alcalá debe alcan
zar la segunda división A y eso no 
se logrará con ese presupuesto y 
unos ingresos de sólo 25 millones, 
lo que da un déficit de unos 60 o 65 
millones. Pedimos el apoyo institu
cional del ayuntamiento al Alcalá 
con 40 o 45 millones y que en sus 
camisetas lleven el lema 'Alcalá, 
patrimonio de la humanidad' ." 

García Pezuela replicó: "Debe
mos apoyar al deporte en general y 
al Alcalá, pero su moción es dema
gógica. Nuestras expectativas para 
el Alcalá no son sólo darle dinero. 
Jamás equipo alguno de la ciudad 
recibió esa ayuda que ustedes recla
man. El ayuntamiento y varias 
empresas apoyarán al Alcalá. El 
apoyo económico debe decidirse tras 
una reunión entre el presidente del 
Alcalá y el concejal de Deportes." 

Bernáldez contestó: "Me alegro 
que usted tenga para el Alcalá 
mayores expectativas que nosotros, 
pero le digo que con amor no se 
mantiene un equipo, sino con pese
tas o euros". García Pezuela afir
mó: "Tengo el mismo amor que 
usted por el Alcalá, que necesita 
otras muchas más expectativas que 
las subvenciones. Por ejemplo, las 
retransmisiones por televisión, los 
anuncios en el campo de fútbol y 
las ayudas de otras instituciones. 
Ojalá pudiéramos dar al Alcalá 
todos esos millones que ustedes 
piden. Ello significaría que mi con
cejalía tiene por lo menos 90 millo
nes y no los cuatro con la que nos la 
dejaron ustedes, con lo que podria
mos ayudar a todos los equipos de 
Alcalá." 

El concejal de Economía y 
Hacienda, el socialista Pablo Gon
zález García, intervino: "Con sub
venciones como único recurso 
siempre se fracasa. El ayuntamien
to llegará donde tenga que llegar. 
Queremos que el Alcalá suba a 
segunda A y un estadio para 15.000 
espectadores. Nos lo tomamos en 
serio y queremos que el Alcalá 
tome contactos con equipos impor
tantes. Ya ha habido reuniones del 
alcalde con el presidente del Alca
lá, Rodolfo Gómez de Vargas. 
Votaremos no a su proposición por
que el proyecto del Alcalá es serio 
y necesita más que subvenciones." 

Bemáldez afirmó: "De acuerdo, 
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pero existe un compromiso de un 
compañero suyo de dar esa ayuda 
que pedimos o más. El Alcalá aglu
tina a un montón de personas dis
tintas y vende nuestra ciudad." 
Pablo González recalcó: "Creo que 
no me ha entendido. Ya se está tra
tal;ldo las mejoras en el campo de 
fútbol, no hay que aprobarlo. Sub
vepcionamos con un montón de 
millones al baloncesto y sigue con 
problemas. Pedir 40 o 45 millones 
es. oportunismo, si no demagogia." 
G5tfcía Pezuela insistió: "Las 
expectativas económicas de un 
equipo no son sólo subvenciones." 
Suárez Machota, ya en el puesto de 
alcalde, preguntó a la oposición: 
"¿Mantienen la propuesta pese a las 
reµniones o conversaciones ya 
habidas?" Bartolomé González res
pondió: "Sí, porque el Alcalá cono
c~ nuestra propuesta y la apoya." 
La proposición se rechazó y los 

miembros del Alcalá presentes 
entre el público abandonaron el 
salón de plenos. 

Ruidos de motos 
y ciclomotores 
En el vigésimo séptimo punto, 

Jesús Domínguez Picazo pidió al 
gobierno que controle y evite los 
molestos ruidos de motocicletas y 
ciclomotores. Collado asintió: "El 
artículo 19 de protección del medio 
ambiente nos obliga a ello. Esta
mos creando patrullas contra el rui
do. pero no tenemos material, sólo 
un sonómetro. Con el presupuesto 
adecuado hemos logrado el mate
rial complementario, que tardará un 
mes en llegar y entonces tendremos 
las patrullas disponibles. Votare
mos a favor, ya que ustedes siguen 
nuestro trabajo." La proposición se 
aprobó unánimemente. 

Ozono troposférico 
En el siguiente punto el PP se 

quejó del exceso de ozono tropos
férico en Alcalá: "Los niveles 
máximos de ozono ya se han reba
sado nueve o diez veces. El ayunta
miento tiene competencias atmos
féricas y debe informar del ozono a 
la población. Aunque la máxima 
concentración se alcanza entre las 
13 :00 y las 21 :00, a ustedes les avi
san a las 9:00 cuando se va a supe
rar el máximo aconsejable." 

El concejal de Ciudad Sostenible, 
Fernando Marín Medina, respon
dió: "¿Son esos los modelos de pre
dicción que ustedes iban a realizar? 
¡Pues estamos apañados! Revise la 
ley autonómica. Hay un protocolo 
de información de la comunidad de 
Madrid para informar a la pobla
ción a través de los medios de 
comunicación cuando se superan 
los niveles de ozono. Hemos recibi
do trípticos de la comunidad de 
Madrid para reducir el ozono, pero 
la comunidad no adopta medidas 
estructurales. Mandaremos los tríp
ticos a cada ciudadano. Desde los 
entes locales queremos colaborar 
con medidas estructurales contra el 
ozono que debe tomar la comuni
dad de Madrid". 

Domínguez se reafirmó: "El 
ayuntamiento tiene competencias 
en contaminación atmosférica y de 
prevención e información al ciu
dadano. Si usted debe regular el 
tráfico, hágalo. Si lo que quiere 
reducir el transporte público por
que no es rentable. Reconózcalo. 
Usted sólo echa la culpa a la comu
nidad de Madrid. Presiónela." 

Marín concluyó: "Si ustedes 
hubieran tomado en cuatro años la 
mitad de medidas que nosotros en 
dos Alcalá estaría mucho mejor. 
Usted sabe qué competencias con
tra la polución son de la comunidad 
de Madrid y cuáles del estado. 
Ustedes cambian su criterio a nivel 
estatal y local." La proposición fue 
rechazada. 
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BOLEROS 
De la mano de cuatro músicos y dos cantantes, nos 

adentraremos en los más variados boleros tanto 
cubanos como mejicanos y españoles: ·Ojos 

Verdes", ·contigo en la distancia", 
·camino Verde", ·oos Cruces", etc. 

Viernes 20 a las 22,00 h. 
Plaza de Palacio 

OCEAN ORIVE QUARTET 
Desde su presentación, Ocean Orive ofrece regular
mente conciertos con obras que abarcan todo el 

repertorio camerístico, desde los clásicos a los com
positores más actuales. · 

Música de J. Haydn y B. Bartók 

Domingo 22 a las 2200 h. 
Patio Santo Tomás de Villanueva 

UNIVERSIDAD CISNERIANA 

Entrada única: 200 ptas. 

ESTAMPA VIENESA 
En este concierto podremos oír la música vienesa de 

todos los tiempos: valses, polkas, polonesas, marchas ... 

Domingo 22 a las 22,00 h. 
Plaza de Palacio 

RECITAL DE ZARZUELA 
Romanzas, dúos, tríos, cuartetos y números 

cómicos de nuestra zarzuela, harán las delicias de los 
amantes de este género. Zarzuela andaluza, madrileña, 
manchega, etc., de la mano de cuatro solistas acom

pañados de una pequeña orquesta de cámara. 

Viernes 27 a las 2200 h. 
Ruinas de Santa María • Plaza de Cervantes 

MÚSICA BARROCA . 

ORQUESTA PIZZICATO 
Cuatro violines, viola, violonchelo, contrabajo y piano 
forman esta orquesta de cámara que nos deleitarán 
con los conciertos de Corelli, ·oración del torero" de 

Turina y "Serenata noctura" de Mozart. 

· Domingo 'E a las 22,00 h. 
Patio del Museo Arqueológico 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES 

FU N D_ t C 1 O N 

COLEGIO 

DEL REY 



Durante los próximos diez años, mediante la recalincación de suelo: 

PSOE e IU dicen se crearán 23.000 e111eos en Alcalá 
El gobierno municipal formado por el PSOE e IU tiene previsto que en Alcalá se puedan crear 23.000 empleos en 
los próximos diez años. El avance del plan general de ordenación urbana aprobado en el pleno extraordinario 
del viernes 13 de julio establece la inmediata calificación de 526 hectáreas de suelo industrial. Ese nuevo suelo, 
que se localizará entre las carreteras de Camarma y Daganzo, separadas de la zona residencial por lo que se 
conoce como ''muralla verde", se une a las 429 hectáreas de suelo industrial ya consolidadas del anterior plan 
urbanístico, de las que el 61 por ciento ya está urbanizado y el resto en fase de tramitación. Por tanto, descon
tando un índice de colmatación y calculando que la cifra ideal de creación de empleos por hectárea es de 25, las 
cuentas que le salen al gobierno de la izquierda es que en diez años se pueden crear casi 23.000 empleos en la ciu
dad complutense. Con ello Alcalá recuperaría su esplendor industrial de hace treinta años. 

El gobierno municipal ha aposta- 200.000 habitantes. Cuatro años rios). La reconversión de esas 
do definitivamente por esta expan- después no sólo no se han superado industrias dejó un escenario desola-
sión a fin de convertir a la ciudad esos 200.000 habitantes sino que se dor que ha sido superado, andando 
complutense en la capital industrial está lejos de esas cifras, al menos los años, mediante un tejido indus-
de la comunidad de Madrid sin per- en cuanto a alcalaínos empadrona- trial más diversificado basado en 
der el factor histórico y cultural. dos. Concretamente la población es plantas más numerosas y de menor 
Los cálculos existentes en el ayun- de 172.000 alcalaínos y la voluntad tamaño, en parte dedicadas-a activi-
tamiento, según el avance del plan es no superar los 200.000 habitan- dades de alto valor añadido (cos-
realizado por la Compañía Planifi- tes en los próximos doce años. En mética, química - farmacéutica, 
cadora, establecen que con esas cualquier caso ahí está el dato reco- etc.). Sigue existiendo suelo dispo-
526 hectáreas de suelo industrial en gido por el Plan General y manifes- nible para este tipo de empresas, 
la zona norte, Alcalá tendrá más tado durante la sesión del pleno del que deberán, algunas de ellas, sufrir 
suelo productivo que Getafe, y que ayuntamiento celebrada el viernes procesos de relocalización. 
Móstoles y Leganés juntos. Sin 13 de julio en una de las sesiones Además de esas líneas, se dibuja 
embargo, en el pleno del viernes 1_3 más importantes celebradas por en la región madrileña un escenario 
de julio hubo un aspecto que mam- una corporación municipal. para el que Alcalá no tiene respues-
festó el concejal de Urbanismo, ta, y que no ha hecho más que 
Javier Ocaña, que puede producir L • empezar: las actividades logísticas. 
otro desencuentro entre PSOE e IU. as expectacbvas Poco a poco, Madrid se va convir-
Dijo Ocaña que le parecía muy industriales del PGOU tiendo en el más importante centro 
interesante el desarrollo industrial logístico de la Península, centrali-
que promoverá la empresa promo- Por su importancia vamos a citar zando operaciones de produc-
tora regional Arpegio en Meco, textualmente las expectativas reco- ción/distribución para España y 
prácticamente frente a la finca El gidas por el Plan General en cuanto Portugal. A los efectos de una bre-
Encín, un suelo protegido por el a desarrollo industrial de la ciudad ve descripción del fenómeno, cabe 
ayuntamiento de Alcalá por su complutense según el documento establecer la distinción entre dos 
valor medioambiental. IU ha criti- de la Compañía Planificadora apro- modalidades: 
cado de forma expresa este desarro- bada por la corporación municipal Logística de distribución: agrupa 
llo industrial de Meco. con el voto en contra del PP: operadores que centralizan opera-

Otra cosa importante es qué gra- "Sin ánimo de hacer historia, ciones de despacho de productos, y 
do de credibilidad tienen estas puede apuntarse que Alcalá ha que mueven gran cantidad de tone-
expectativas recogidas en el avance sufrido una industrialización muy laje por diversos medios de trans-
del Plan General, porque no sería la específica, surgida en los años del porte (tren, carretera, avión): 
primera vez en Alcalá que se pro- auge de las industrias avícolas (sus empresas de paquetería, movirnien-
dujera en la planificación un claro numerosas granjas en ruina al norte to de contenedores, etc. 
error de apreciación. En el plan de del municipio son testigos de aque- Logística industrial: comprende 
1991 se establecía que en 1997 la llos años) y de las grandes plantas empresas que establecen acuerdos 
población de Alcalá superaría los industriales (línea blanca, sanita- de colaboración con otras para rea-
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tizar operaciones complementarias 
a la actividad principal de un fabri
cante (gestión de stocks, almacena
miento, ensamblado, empaquetado 
y embalaje). 

La distinción entre unas y otras 
no siempre es clara, lo que, a los 
efectos de planeamiento, tiene 
escasa relevancia. Sí la tiene, en 
cambio, que tanto unas como otras 
requieren suelo bien equipado, bien 
comunicado con los grandes ejes, y 
de gran extensión. Además, las 
empresas dedicadas a la logística 
de distribución requieren la cerca
nía de plataformas de intercambio 
modal (tren/carretera) y cercanía a 
los aeropuertos con servicio de car
ga aérea. La incapacidad de ofrecer 
en Alcalá este tipo de suelos ha 
determinado la fuga de ciertas 
inversiones que perseguían explo
tar la renta de situación del munici
pio, pero no encontraron espacios 
planeados disponibles. Ahora, el 
Ayuntamiento se plantea el objeti
vo de preparar suelo para estos 
usos. 

La empresa pública Arpegio ha 
presentado en el ayuntamiento una 
propuesta para la construcción de la 
Plataforma Logística del Henares 
(PLH), situada entre los municipios 
de Meco y Alcalá. Esa propuesta, 
una vez matizada para su mejor 
encaje con las restantes zonas des
tinadas a usos productivos, se reco
ge en este Avance por decisión de 
la Corporación, y permitirá dotar a 
la ciudad de una potente infraes
tructura destinada a las actividades 
logísticas, desde la que se dará ser
vicio a otras áreas destinadas a usos 
productivos que se encuentran en el 
área de cobertura de la PLH, según 
los criterios que luego se exponen. 

Tras esta breve pero necesaria 
disgresión sobre la alternativa de 
desarrollo logístico que se ofrece al 
municipio, conviene retomar el 
ejercicio prospectivo que estamos 
realizando, ejercicio que presenta 
una mayor dificultad si cabe al tra
tar la variable empleo, pues su 
comportamiento futuro aparece 
sujeto a un grado más alto de incer
tidumbre que el correspondiente a 
la población o a la vivienda. Por 
ello, la forma de proceder más 
aceptable en materia de ocupación 
y empleo es la que consiste en esti
mar las "necesidades de creación 
de empleo" para una población 
dada, lo que equivale a hacer hipó
tesis sobre la evolución futura de la 
tasa global de actividad y de ocupa
ción en el municipio; en efecto, una 
vez aceptadas éstas, la población 
estimada para el año horizonte se 
puede traducir, a través de un sim
ple cálculo, en un determinado 
volumen de población ocupada 
residente en el municipio, concepto 
que es equiparable al de necesida
des de creación de empleo antes 
aludido, y de suelo industrial y para 
otros usos productivos. 

Interesa por tanto partir de las 
estimaciones del comportamiento 
futuro de la tasa global de activi
dad, que como es sabido refleja el 
cociente entre población activa y 

21 de iulio de 2001 



PSOE e IU sacaron adelante sus propuestas de modificaciones urbanísticas. 

población total, y de la tasa de ocu
pación, que es el resultado de divi
dir la población ocupada entre la 
población activa. Para ello, pode
mos basarnos en la evolución 
reciente de dichas tasas, tal y como 
se refleja en la tabla adjunta. 

1970 
Pob. Total 57.354 
Tasaactiv. 32,38 
Pob. Activa 18.570 
Tasa paro 8,99 
Pob. Paro 1.670 
Pob. Ocup. 16.900 
Tasaocup. 91,01 

Se ve cómo la tasa global de acti
vidad ha ido creciendo lenta pero 
regularmente durante los últimos 
veintiséis años para los que se dis
pone de datos, por lo que es lógico 
suponer que va a seguir haciéndolo 
en el futuro debido fundamen
talmente a dos razones: 

- La primera es que en Alcalá, 
como en el resto del país, se está 
produciendo de forma acelerada la 
progresiva incorporación de la 
mujer al mercado del trabajo, como 
consecuencia de una transforma
ción profunda de los hábitos socia
les en las unidades de convivencia, 
y ello de nuevo tendrá efectos sobre 
el ritmo de crecimiento de la tasa 
de actividad. 

- La segunda es que Alcalá pre
senta unas tasas que están por deba
jo de las medias metropolitana y 
nacional, por lo que es previsible 
que el crecimiento de la tasa en el 
municipio sea incluso superior que 
la media nacional, para aproximar
se a la de su entorno territorial. 

2t de julio de 200t 

Las hipótesis que se recogen en 
este Plan General a nivel de ocupa
ción y empleo son que la tasa glo
bal de actividad alcanzará el 52% 
en el año horizonte del 2011, mien
tras que la tasa de ocupación se 
mantendrá, con oscilaciones, en 

1981 1986 
137.169 144.268 
33,47 34,03 
45.918 51.117 
20,65 23,70 
9.497 12.116 
36.241 39.0()1 
79,35 76,30 

tomo al 85%, gracias a los esfuer
zos previsibles en la contención del 
paro. Las cifras para los próximos 
años podrían ser las siguientes: 

es de 18.500 personas, repartidas 
en 9.063 en el período 2000-2006, 
y 9.446 en el 2006-2011; como se 
ha supuesto que el paro desciende, 
los incrementos de población ocu
pada son mayores: 20.326 empleos 
en total, de los cuales 10.585 se 

1991 1996 
159.355 163.386 
40,50 43,66 
64.534 71.338 
16,70 24,25 
10.764 17.300 
53.770 54.038 
83,30 75,75 

producen hasta el 2005 y los 9.741 
restantes a partir del 2006. 

Faltaría cuantificar volumen de 
suelo para actividades que es nece-

2000 2006 2011 
Población total 166.450 174.755 182.838 
Tasa Global de act. 46,00 49,00 52,00 
Población activa 76.567 85.630 95.076 
Tasa de ocupación 80,00 83,00 85,00 
Población ocupada 60.488 71.073 80.814 
Población en paro 16.079 14.557 14.262 

La subida de la tasa de ocupación 
-y el consiguiente descenso de la 
tasa de paro- es de casi ocho pun
tos, y resulta de suponer que el 
nivel de población en paro registra
do en el padrón de 1996 va a irse 
reduciendo, hasta situarse en tomo 
al 15% de la población activa en el 
año horizonte. 

El incremento de población acti
va que se deduce de estas cifras a 
partir del año 2000, en que es pre
visible que entre en vigor este Plan, 

sario considerar en el Plan, de tal 
forma que los empleos que en 
dicho suelo puedan implantarse 
sean equiparables a la población 
ocupada estimada; o dicho de otra 
forma, persiguiendo en todo 
momento el mantenimiento de un 
deseable equilibrio entre la pobla
ción ocupada residente y los emple
os ofrecidos en el municipio, se tra
ta de evaluar cuánto suelo indus
trial y para otras actividades pro
ductivas sería necesario disponer 

durante el horizonte del Plan, con 
capacidad para soportar actividad y 
dar empleo a la población ocupada 
que se ha estimado para Alcalá. 

Lo primero que se precisa cono
cer es qué parte de la población 
ocupada futura va a desarrollar su 
trabajo en actividades sobre suelo 
de uso exclusivo, ya que es justa
mente este tipo de empleo el que de 
una forma mayoritaria va a prota
gonizar los requerimientos de suelo 
industrial y terciario. En el análisis 
de la actividad económica de Alca
lá se estimaba que el 39,0% de la 
población ocupada ejercía un 
empleo que consunúa directamente 
suelo calificado de industrial. 

Existen buenas razones para 
suponer que este porcentaje va a 
aumentar en un futuro próximo. En 
efecto, dentro de las grandes ciuda
des existe una marcada tendencia a 
que cada vez más actividades pre
fieran localizaciones que no impli
quen compartir usos; son activida
des que comprenden desde los 
talleres industriales y de servicios, 
almacenes y otros centros de distri
bución -los cuales están abando
nando poco a poco los bajos de las 
edificaciones residenciales del cas
co urbano para instalarse en naves 
de polígonos de la periferia inme
diata-, hasta determinadas activida
des terciarias que rechazan los 
locales de oficina tradicionales, 
buscando otro tipo de localizacio
nes en edificaciones más significa
tivas y con mejor imagen de merca
do. Y por supuesto toda la actividad 
logística a la que ya se ha hecho 
referencia. 

De acuerdo con estos razona
mientos, este documento admite 
como supuesto el que el 50% dela 
población ocupada de Alcalá desa
rrollará su actividad en instalacio
nes de uso exclusivo sobre suelo 
industrial o terciario en el año hori
zonte de 2011, lo cual implica que, 
dada la cifra de población ocupada 
estimada para ese año, se requiere 
suelo para 40.400 empleos, 18.000 
de los cuales ya están implantados 
actualmente sobre suelo de uso 
exclusivo, y los 22.400 restantes 
buscarán nuevas actividades que se 
localizarán en el suelo productivo 
clasificado o por clasificar. 

Interesa determinar ahora si estas 
526 ha. de suelo neto para activida
des productivas disponibles en el 
suelo vacante son suficientes para 
dar cabida a los 22.400 nuevos 
empleos municipales que según se 
ha estimado van a localizarse sobre 
edificaciones industriales y tercia
rias de uso exclusivo de nueva cre
ación. 

Para ello conviene introducir un 
supuesto sobre el grado de colmata
ción al que se va a llegar en este 
suelo al final del período contem
plado. Hay que tener en cuenta que 
es impensable suponer que se va a 
producir una colmatación del tejido 
industrial al 100%, pues ello impli
caría la ausencia de una holgura en 
el mercado de suelo y la consi
guiente explosión alcista de los pre
cios. Este Plan encuentra razonable 
admitir un porcentaje de colmata-
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ción de entorno al 80 % de la super
ficie neta actualmente vacante para 
que pueda servir de soporte duran
te los años de vigencia del plan, lo 
que se traduciría en una oferta efec
tiva existente de 420 ha. de suelo 
industrial consolidado, del cual el 
61 % se encuentra actualmente 
urbanizado, y el resto, en distintas 
fases de tramitación y desarrollo. 

Si aplicamos un estándar de ocu
pación de suelo por empleo que sea 
acorde con la tipología industrial 
que vaya a implantarse en las zonas 
contempladas, estaremos en dispo
sición de conocer si la oferta actual 
de suelo neto para actividades pro
ductivas es suficiente para la 
demanda previsible. A partir de los 
estándares de ocupación actual
mente existentes en las distintas 
zonas industriales del municipio, 
aumentados en razón del mayor 
estándar correspondiente a las acti
vidades logísticas, se puede retener 
para este nuevo suelo productivo 
un estándar de 400 m2 de parcela 
neta por empleo, lo que equivalen a 
25 empleos por ha., con lo que la 
capacidad estimada de implanta
ción de empleo en las 420 ha. se 
cifraría finalmente en 10.500 pues
tos de trabajo hasta el año 2011. 

De esta forma, el ejercicio pros
pectivo realizado revela que para 
lograr una equiparación entre 
demanda de suelo para localización 
de actividades productivas en suelo 
de uso exclusivo y oferta de nuevo 
suelo clasificado -a añadir al vacan-

Los concejales del Partido Popular manifestaron su oposición a esta modificación del plan. 

te ya existente-, habría que proce
der a clasificar suelo productivo 
para albergar a 11.900 empleos 
(22.400 - 10.500). Aplicando el 
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mismo estándar de ocupación (25 
empleos por ha.), ello supone 
incorporar 476 nuevas hectáreas, 
las cuales, aceptando el coeficiente 

de holgura antes apuntado (8.0% ), 
cifraría finalmente en torno a las 
600 ha. el nuevo suelo productivo a 
clasificar por el planeamiento". 
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Manuel Peinado y Andrzej Pruszkowsky firmaron el hermanamiento de las dos ciudades. 

La ciudad complutense v Lublin se hermanaron por todo lo alto 

Azoar apadrinó el octavo hermanamiemo de Alcalá 
El octavo hermanamiento de Alcalá fue apadrinado por dos jefes de gobierno. El presidente del 
ejecutivo español, José Maria Aznar, y el primer ministro de Polonia, Jerzy Buzek, presidieron 
en la ciudad complutense el inicio del año de Polonia en España con la firma del hermanamien
to entre Alcalá y Lublin. Todo ello se celebró en el marco de la fiesta organizada los días 13 y 14 
de julio que sirvió para que las dos ciudades estrecharan sus lazos y se hicieran votos para la 
integración de los seis mil polacos que según la embajada del pais centroeuropeo residen en la 
ciudad complutense, muchos de ellos procedentes de Lublin y su región. La firma del convenio 
de hermanamiento sólo se vio empañada por el atentado de ETA que costó la vida a un concejal 
en Navarra. El primer ministro polaco dio sus condolencias a José Maria Aznar, quien manifestó 
su dolor diciendo que "hoy tengo un compañero menos de partido". 

Los niños polacos dieron a Buzek y Aznar el pan y la sal símbolos de la hospitalidad. 
La niña alcalaina los recibió con almendras garrapiñadas. 

Manuel Peinado y el alcalde fiestan en el do-cumento que ambas ciudades, hemos consta
de Lublin, Andrzej Pruszkowski, son conscientes de la necesaria tado los rasgos comunes entre 
firmaron un convenio de her- relación y comprensión entre nuestras ciudades en los cam
manamiento en un acto celebra- los pueblos de Europa: "En los pos universitario, industrial, en 
do a mediodía del sábado día 14 encuentros previos mantenidos el que un amplio sector empre
de julio. Ambas partes maní- entre los representantes de sartal ha mostrado su deseo de 

El preidente ISllllial 
' el prina milistra ...... 

• la cilldlld ..... 
el liio de Polania ... 

estrechar lazos mutuos, habien
do quedado patente la inten
ción, por parte, tanto de las uni
versidades lublinesas, como de 
la universidad de Alcalá, y de 
las asociaciones de empresarios 
respectivas, de formalizar un 
acuerdo de intercambio que 
confiamos pueda plasmarse en 
realidades futuras". 

Los lazos entre Alcalá y Lublin 
quedaron estrechados al firmar 
el documento de hermanamien
to los dos alcaldes en presencia 
de los presidentes del ejecutivo 
polaco y español. Las dos partes 
convinieron en crear una comi
sión de seguimiento compuesta 
por representantes de los ayun
tamientos, las universidades, 
las asociaciones empresariales y 
representantes de las entidades 
ciudadanas, que desarrollarán 
las actividades conjuntas a rea
lizar con el fin de dar cumpli
miento a este convenio. 

Además, ante el primer minis
tro polaco, Jerzy Buzek, y el 
presidente español, José María 
Aznar, los dos alcaldes manifes
taron su voluntad de que_ el 
acuerdo contribuya al acerca
miento entre España y Polonia. 
Por parte de ambas ciudades se 
hizo constar que para llevar a 
cabo el hermanamiento se tuvo 
en cuenta la presencia de la 
comunidad polaca en la ciudad 
de Alcalá, que según la embaja
da de Polonia en España alcan
za las seis mil personas: "Este 
hermanamiento significa un 
reconocimiento expreso de la 
aportación enriquecedora que 
para la economía y la cultura de 
la sociedad alcalaína en particu
lar y española en general supo
ne la presencia de ciudadanos 
polacos". 

Máxima representación 
Ningún hermanamiento com

plutense ha tenido tan alta 
representación, tan importante 
apadrinamiento. En efecto, la 
firma se convirtió en un acto de 
estado con la presencia del pri
mer ministro polaco, de su 
ministro de Asuntos Exteriores 
y del presidente Aznar. 

Buzek y Aznar llegaron a Alca
lá poco antes del medíodía del 
14 de julio en el helicóptero ads
crito a la presidencia del gobier
no español. Poco antes había 
llegado a Alcalá el séquito del 
primer ministro Buzek, que 
aguardaba la llegada del alto 
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Los dos alcaldes se estrechan las manos. 

dignatario ya en el corral de 
comedias, donde se celebraron 
todos los actos debido a la exi
gua capacidad del salón noble 
del ayuntamiento. 

Los alcaldes Peinado y Prusz
kowski esperaron la llegada en 
coche de los dos jefes de gobier
no. El helicóptero aterrizó en el 
recinto ferial y desde alli fueron 
escoltados por fuerzas policiales 
hasta el ayuntamiento. 

Aznar y Buzek fueron recibi
dos por tres niños polacos con 
trajes típicos y por una niña 
española, Irene, que vistió traje 
de alcalaina. Siguiendo la tradi
ción eslava, los niños polacos 
entregaron a los dignatarios el 
pan y la sal como símbolo de 
bienvenida y de sus mejores 
deseos. La niña alcalaina entre
gó un producto típico, almen
dras garrapiñadas. 

La delegación complutense 
estuvo acompañada por los 
maceros municipales, mientras 
que a la polaca le abrió camino 
un ujier vestido con traje de 
época, quien a su paso hacía 
sonar una campana. Maceros y 
ujier compartieron muchos 
momentos y se repartieron 
muchas curiosas miradas. 

No faltaron los saludos de 
Aznar y Buzek al público 
asistente durante su traslado a 
pie desde la puerta del ayunta
miento al corral de comedias. 
Allí esperaban todos los invita
dos entre quienes se encontra
ban la corporación municipal 
complutense, parte de los con
cejales del ayuntamiento de 
Lublin, el rector de la universi
dad de Alcalá, Manuel Gala, el 
obispo de la diócesis, monseñor 
Jesús Catalá, el general de la 
Brigada Paracaidista, José Sie
rra, y representantes de entida
des ciudadanas. Por lo que se 
refiere a las autoridades polacas 
estaban el embajador de Polonia 
en España, el ministro de Asun
tos Exteriores y, por tanto, jefe 
de la diplomacia polaca, la pre-
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José Maria Aznar, con la corporación municipal complutense. 

Concejales e invitados llenaron el corral de comedias. 

sidenta del consejo municipal 
de Lublin y otros representantes 
políticos y sociales. 

En la mesa presidencial sólo 
cuatro personas y dos traduc
toras. El presidente del gobierno 
español, el primer ministro 
polaco, el alcalde de Alcalá y el 
de Lublin. El primero que hizo 
su discurso fue Peinado, quien 
no olvidó lamentar la barbarie 
terrorista y expresar el apoyo al 
presidente del gobierno en un 
momento tan duro por el aten
tado contra el concejal de UPN. 

Ya sobre el hermanamiento en 
concreto, Peinado se refirió a las 
relaciones hispano polacas: 
"Cuando la nueva Polonia está 
en el camino de la Unión Euro
pea, cuando ese horizonte se les 
acerca por más que aún se vis
lumbre en lejanía, parece todo 
un acierto haber vuelto la vista 
atrás, hacia los pilares de Euro
pa, hacia dos viejas ciudades 
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Se guardó un minuto de silencio por el atentado terrorista. Aplausos para el discurso del primer ministro polaco. 

que existían antes de que exis
tiera conceptualmente Europa. 
Lublin y Alcalá de Henares son 
historia en piedra e historia 
viva, crisoles de la convivencia". 
Peinado dijo también que 
ambas ciudades "se encuentran 
hoy en el nuevo camino de la 
construcción europea ( ... ) quie
ren apostar por ese futuro 
común, quieren ser símbolos de 
Europa, la Europa de las ciuda
des". 

El alcalde de Lublin, una ciu
dad de 400.000 habitantes, 
Andrzej Pruszkowski, habló de 
la ímportancia de la ciudad que 
rige y se refirió al hermana
miento con la ciudad alcalaína: 
"Nosotros, los habitantes de 
Lublin y los de Alcalá queremos 
construir un futuro mejor. 
Estoy seguro que la firma del 
acuerdo equitativo entre nues
tras ciudades hermanas va a 
posibilitar la construcción de 
una colaboración más amplia 
que hasta ahora entre nuestros 
habitantes". El alcalde de 
Lublin destacó la importancia 
de ambas ciudades: "Son cen
tros muy importantes desde el 
punto de vista histórico, son 
centros universitarios y tam
bién económicos en sus respec
tivas regiones. Son centros que 
se van desarrollando de una for
ma muy dinámica, que están 
buscando nuevas perspectivas 
para el desarrollo de la Europa 
que nos está uniendo". 

La admiración 
por Alcalá del 
primer ministro polaco 
El primer ministro de Polonia 

comenzó su discurso lamentan
do el atentado terrorista que 
costó la vida a un concejal en 
Navarra. Jerzy Buzek manifestó 
su alegría por el recibimiento en 
Alcalá: "Nos han recibido de una 
manera tan calurosa, tan ama
ble. En las calles hemos oído 
hablar en lengua polaca y 
hemos visto tantas banderas. 
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Representantes polacos y alcalaínos compartieron momentos con residentes polacos. 
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Aznar conversó con Peinado. A la derecha, el presidente del gobierno con la presidenta del consejo municipal de Lublin. 

Puedo decir, francamente, que 
me encuentro como en mi pro
pia casa". 

Buzek manifestó que se sentía 
muy reconfortado en Alcalá: "Me 

· siento como si estuviera presen
te con nosotros el espiritu de 
Ceivantes. Todos saben lo que 
significa luchar contra molinos 
de viento. No sé si todos los que 
me acompañan desde Polonia 
son conscientes de que en esta 
ciudad nació Cervantes. En 
Polonia también conocemos 
otros símbolos, no sólo la lucha 
contra los molinos de viento". El 
primer ministro polaco dijo que 
este hermanamiento es muy 
importante en la construcción 
de Europa: "En este marco es 
muy importante que sean ami
gos ciudadanos de a pie, gente 
que vive en ciudades como 
Alcalá y Lublin. En las calle se 
podrán oír distintas lenguas 
pero habrá un único espiritu de 
colaboración". 

El discurso cervantino 
de Aznar 
El presidente del gobierno 

español, José Maria Aznar, 
cerró el acto con un discurso 
muy cervantino. De hecho lo 
acabó diciendo que tiene algo de 
cervantino: "Yo tengo fama de 
hablar poco, lo cual qlliere decir 
que tengo algo · de ·· cetvantino. 
Por lo tanto, la parte de la len
gua queda, queda ya definitiva
mente. La parte de los ojos lis
tos espero que continúe". Y es 
que Aznar empezó su discurso 
de forma cervantina: "Como 
estamos en la cuna de Cetvan
tes, habrá que acogerse a los 
consejos de Cervantes, y él 
decía que había que circular por 
la vida con lengua queda y ojos 
listos". Su frase fue de dificil 
traducción, por lo que sonrió y 
trató de explicarla para que 
pudiera ser transmitida a los 
representantes polacos. 

Aznar lamentó y condenó el 
atentado terrorista. De hecho se 
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celebró un minuto de silencio: 
"Hoy desgraciadamente, hay un 
demócrata menos en España 
pero tenemos la misma determi
nación para derrotar al terror". 

Ya sobre el hermanamiento 
dijo Aznar que estaba muy con-

tento: "Con satisfacción veo que 
hay ciudades históricas españo
las y polacas que se hermanan y 
quieren hacer cosas en común 
( ... ). Les voy a pedir a todos, 
desde Alcalá precisamente, don
de vive un número muy impor-

tante de polacos, que cada uno 
desde su lugar nos esforcemos 
para contribuir a que esa rela
ción tan importante ahora en el 
marco bilateral, también en el 
plano de la seguridad, y maña
na en la Unión Europea, sea 
cada vez una realidad más pro
funda". 

Al término de los discursos 
hubo un intercambio de regalos 
y se procedió a levantar la 
sesión. Los dos jefes de gobierno 
y los dos alcaldes salieron del 
corral de comedias y se dirigie
ron a la plaza de Ceivantes. Fue 
alli cuando Aznar se dirigió al 
ayuntamiento, donde hizo una 
comparecencia para condenar el 
atentado terrorista. A continua
ción se despidió del alcalde y de 
la corporación municipal y bajó 
a la plaza de Ceivantes, donde a 
su vez se despidió del primer 
ministro polaco. Éste volvió por 
carretera y Aznar regresó en 
helicóptero. 

Por su seguridad, 
desbroce 
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Para el público alcalaíno el espectáculo fue la llegada de los primeros ministros. 

Anécdotas v curiosidades de la iornada 
El discurso anticomunista 
del alcalde de Lublin 
Llamó especialmente la 

atención el discurso profunda
mente anticomunista del 
alcalde de Lublin, Andrzej 
Pruszkowski. Algún concejal 
de Izquierda Unida se removió 
algo molesto en su asiento por 
la extensa referencia a la 
lucha que en Lublin se realizó 
contra el comunismo, mucho 
más extensa que la que realizó 
sobre la ocupación nazi y 
sobre los campos de concen
tración. 

En Lublin gobierna 
Solidaridad 
La explicación al discurso 

anticomunista del alcalde de 
Lublin en el solemne acto del 
sábado 14 de julio tuvo que 
ver con el gobierno que hay en 
el ayuntamiento de la ciudad 
polaca. Alli gobierna Solidari
dad, el movimiento político 
fundado por Lech Walesa que 
luchó contra el gobierno 
comunista del general Jaru
zelski. El problema es que 
Solidaridad es una fuerza en 
retroceso e incluso se cree que 
puede perder la alcaldía de 
Lublin en las próximas elec
ciones municipales en manos 
del partido socialista. 
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Suárez Machota 
y los polacos de las 
Brigadas Internacionales 
A uno de los que menos gus-

tó el discurso de Andrzej 
Pruszkowski fue a Luis Suárez 
Machota. Por eso el primer 
teniente de alcalde no dejó de 
recordar al alcalde de Lublin 

que uno de los más importan
tes contingentes de las Briga
das Internacionales en la gue
rra civil española fue el que 
procedia de Polonia. Suárez 
Machota se lo recordaba a 
todo el que se le acercaba 
recalcando el hecho de que 
"vinieron a luchar contra el 
fascismo". 

El discurso del primer ministro polaco tuvo pasajes cervantinos. 

Andrzej Pruszkowsky, alcalde 
de Lublin, pronunció en Alcalá 

un discurso anticomunista. 

La Izquierda Unida 
polaca 
Luis Suárez Machota recor

dó especialmente el hecho de 
que los combatientes polacos 
estuvieron con la república 
española en la guerra civil, a 
la concejala de Izquierda Uni
da en Lublin, Alicja Rusin 
Kazmarek, con la que no per
dió la oportunidad de fotogra
fiarse. Resulta que el partido 
comparable a IU en Polonia se 
llama de la misma manera, 
Izquierda Unida. Alicja Rusin 
Kazmarek está en la oposi
ción. Pues bien, con una intér
prete supo por Luis Suárez 
Machota que en la misma pla
za de Cervantes habían desfi
lado en el año 1937 comba
tientes polacos con las Briga
das Internacionales y que 
habían estado acampados en 
Camarma de Esteruelas. 

La satisfacción 
del alcalde complutense 
El que estaba muy feliz era 

el alcalde, Manuel Peinado. 
Para él todo salió perfecta
mente y se encontraba visible
mente satisfecho: "Yo creo que 
ha salido muy bien todo", 
comentó al redactor de PUER
TA DE MADRID segundos des
pués de despedirse de José 
Maria Aznar. "La verdad es 
que hemos trabajado mucho y 
estamos contentos por cómo 
ha salido todo". 
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Niños polacos ofrecen el pan 
y la sal a los visitantes .. 

Aznar se despidió 
en persona 
de Bartolomé González 
También llamó mucho la 

atención que el presidente del 
gobierno, José María Aznar, se 
despidiera personalmente de 
Bartolomé González y le lla
mara por su nombre. Hubo 
hasta quien se quedó con la 
boca abierta debido a la fami
liaridad con que Aznar trató a 
Bartolomé González: "Adiós 
Bartolomé. ¿Qué tal va todo 
por aquí?" Pues ya se sabe: el 
PP, a la espera de recuperar la 
alcaldía. 

El despacho del alcalde, 
a 15 grados para 
el presidente del gobierno 
El gabinete de comunicación 

de la presidencia del gobierno 
decidió a última hora que 
hubiera una comparecencia 
pública de Aznar ante los 
medios de comunicación para 
transmitir su condena por el 
asesinato del concejal de UPN, 
José Javier Múgica, en Leiza 
(Navarra). A toda prisa se dis
puso el salón de plenos del 
ayuntamiento para celebrar 
esa breve comparecencia. Pero 
antes, debido al calor que 
hacía, se decidió que el presi
dente del gobierno se refresca
ra, no fuera a aparecer com
pletamente sofocado. Por eso 
se lo llevó al despacho de 
Manuel Peinado poniéndose el 
aire acondicionado a una tem
peratura de 15 grados. Por eso 
Aznar llegó tan fresco al salón 
de plenos. 

La presidencia 
del gobierno no tiene ni 
para mandar un mensajero 
Dice el refrán que en ningún 

sitio atan a los perros con lon
ganiza, y menos en el palacio 
de la Moncloa. De lo poco que 
se hizo por parte de la presi
dencia del gobierno español 
por la organización del acto 
fue la cuestión de las acredita
ciones para los periodistas. En 
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José Maria Aznar, con ediles de Alcalá y Lublln. 

Luis Suárez sonríe con la concejal de Izquierda Unida en Lublln. 

total había casi 300 periodis
tas acreditados y la Moncloa 
se tenía que encargar de 
enviar las credenciales para 
que fueran repartidas en Alca
lá por personal del gabinete de 
comunicación del ayunta
miento. Pero desde la Moncloa 
se dijo al ayuntamiento que no 
podían mandar las credencia
les porque para enviarlas con 
mensajería tenían que pedir 
un crédito especial y tampoco 
tenían un conductor allí que 
pudiera traerlas. En la alcal
día complutense se quedaron 
a cuadros. 

Entrevista con Aznar a 
cambio de busto de Azaña 
El alcalde de Alcalá aprove-

chó que tuvo durante unos 
minutos al presidente del 
gobierno, José María Aznar, 
para pedirle una entrevista en 

la cual relatarle "durante 15 
minutos" los principales pro
blemas del ayuntamiento y la 
necesidad de tener ayudas. 
Pues bien, Aznar accedió a 
recibir a Peinado a cambio de 
algo: un busto de Manuel Aza
ña. Peinado le pidió la entre
vista en su despacho y Aznar 
no paraba de mirar el busto 
que hay allí de Manuel Azaña. 
Fue entonces cuando al presi
dente del gobierno se le encen
dió la lucecita y le dijo al alcal
de que aceptaba recibirlo "a 
cambio de un busto como ése 
porque no tengo ninguno de 
Azaña". 

Extrañados por el gobierno 
de izquierdas en Alcalá 
Varios miembros de la dele-

gación oficial polaca no para
ban de preguntar quién gober
naba en Alcalá. Alguno de 

ellos no puso buena cara 
cuando le dijeron que el 
gobierno estaba formado por 
el PSOE e IU. Incluso el mismo 
sábado 14 de julio una perso
na del gabinete del propio José 
María Aznar preguntó quién 
gobernaba en Alcalá: tampoco 
sabía que el gobierno era de la 
izquierda. 

Alcalá cedió la palabra 
y la presidencia 
a José Maria Aznar 
La verdad es que en el pala

cio de la Moncloa se encontra
ban muy satisfechos con lo 
ocurrido en Alcalá. La ciudad 
complutense estuvo a la altura 
de las circunstancias. Curio
samente hubo una cesión pro
tocolaria al presidente del 
gobierno por parte del alcalde. 
La presidencia del acto de her
manamiento correspondía al 
alcalde y éste tenía que ocupar 
el centro de la mesa, pero Pei
nado decidió ceder ese honor 
al presidente José María 
Aznar. El acto tendría que ser 
cerrado por el propio alcalde, 
sin embargo éste prefirió que 
el cierre correspondiera a 
Aznar. En Moncloa aplaudie
ron el detalle. 

La traductora resolvió 
su problema 
sin dudar un momento 
El acto de hermanamiento 

fue bilingüe, en español y en 
polaco, así es que hubo dos 
traductoras junto a los cuatro 
miembros de la mesa, los dos 
alcaldes, el primer ministro 
polaco, Jerzy Buzek, y el pre
sidente del gobierno español, 
José María Aznar. Todo fue 
bien hasta que el sonriente 
primer ministro polaco tomó la 
palabra. Y bien que la tomó 
porque no parecía parar para 
que la traductora hiciera su 
trabajo para la mayor parte de 
los asistentes. Cuando por fin 
paró de hablar, la traductora 
tradujo sin dudar la larga 
parrafada. 

Los codazos de concejales 
para saludar a Aznar 
Una vez que el presidente 

del gobierno terminó la com
parecencia ante los medios 
informativos, se disponía a 
abandonar el salón de plenos 
y se encontró con los miem
bros de la corporación munici
pal complutense. En esos 
momentos hubo auténticos 
codazos por estrechar la mano 
del presidente. Curiosamente 
no sólo participaron en los 
codazos los ediles del PP. sino 
también los del gobierno 
municipal. 
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Ya van ocho v hav alguno más en perspectiva 

El Btan 1111an1 alcalaíno sigue e11arentándose 
El ayuntamiento de Alcalá reconoce siete relaciones de hermanamiento pero se omite una, la 
primera de todas. Por tanto son ocho hermanamientos que comenzaron con el de la ciudad 
francesa de Narbona, que por cierto fue uno de los que más frutos dieron en su momento. 
Pero no parece quedar ahí la cosa. El Gran Hermano que es Alcalá parece seguir queriéndose 
emparentar. En la cartera hay una relación que puede acabar en un hermanamiento más que 
justificado, el de San Diego (California) y el de la ciudad rumana de Alba Julia. 

Los hermanamientos entre 
pueblos o ciudades se rigen 
por principios de amistad y 
colaboración. Su finalidad es 
la de reforzar los vínculos 
entre las ciudades hermana
das, para lo cual se compro
meten mediante la firma de 
un protocolo a realizar inter
cambios comerciales, cultu
rales, deportivos, etc. 

El ayuntamiento de Alcalá 
está hermanado con varias 
ciudades del mundo y asi
mismo mantiene diversos 
contactos internacionales de 
amistad tendentes al herma
namiento. De hecho se con
sidera que entre estas rela
ciones de amistad se 
encuentra la ciudad de San 
Diego en California (Estados 
Unidos). una de las que 
mayor renta per capita tiene 
en aquel país. Esta relación 
puede concluir en un her
manamiento, es decir, en 
una relación más estrecha. 

El origen de esta relación 
radica en las colonizaciones 
franciscanas con la creación 
de presidios y misiones. 
Existe en aquella ciudad el 
edificio fortaleza del siglo 
XVIII construido para alber
gar la orden religiosa. La 
ciudad de San Diego es en 
realidad la misión de San 
Diego de Alcalá que los fran
ciscanos crearon bajo la 
advocación del santo nacido 
en San Nicolás del Puerto 
(Sevilla) y que murió en Alca
lá. En la ciudad compluten
se se venera su cuerpo inco
rrupto. 

De alú pasamos a los her
manamientos. El primero 
fue el de Narbona (Francia). 

Narbona 
El Gran Hermano complu

tense ha hecho desaparecer 
al mayor de sus hermanos, 
valga la redundancia. En 
efecto, la primera relación 
fraternal que tuvo Alcalá fue 
con Narbona (Francia) con la 
que comparte relación con 
los Santos Niños, Justo y 
Pastor. Posiblemente tenga 
que ver este olvido con el 
hecho de que el hermana
miento se suscribió siendo 
alcalde Fernando Sancho, es 
decir, antes de la llegada de 
la democracia constitucio-
nal. · 
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Se argumenta que no hay 
título de hermanamiento fir
mado por ambos alcaldes y 
parece ser que no lo hay, al 
menos visible. Pero sí hay 
actas de pleno por parte de 
ambos ayuntamientos en las 
que se aprobó el hermana
miento. 

De hecho hubo fructíferos 
contactos y hubo muchos 
visitantes narbonenses a 
Alcalá. Se trata de una prós
pera ciudad del mediodía 
francés en la Costa Azul, es 
decir, una ciudad en la que 
muchos de sus habitantes 
tienen un alto nivel adquisi
tivo. 

Talen ce 
Existe lo que se podría 

calificar como una especie 
de francofilia alcalaína. El 
siguiente hermanamiento se 
hizo con Talence (Francia) 
después del poco afortunado 
intento de hermanarse Alca
lá con Stratford upon Avon, 
la ciudad nata de William 
Shakespeare. Como deses
peradas intentaban las auto
ridades complutenses firmar 
un hermanamiento que 
uniera a Shakespeare con 
Cervantes, pero los ingleses 
dieron calabazas, lo que ha 
contribuido a reforzar la 
francofilia complutense. 

El ayuntamiento complu
tense, después de los trámi
tes correspondientes, aprobó 
el 28 de junio de 1985 por 
unanimidad establecer her
manamiento con la ciudad 
francesa de Talence, El acto 
oficial se celebró en el ayun
tamiento de Alcalá el 1 O de 
julio de 1985. Desde enton
ces los contactos entre 
ambas ciudades han sido 
muy frecuentes. En materia 
deportiva, cultural, de edu
cación, tercera edad, comer
cio e industria, etc. La rela
ción entre ambas ciudades 
tiene que ver con el carácter 
universitario que tienen. 

Peterborough 
Las calabazas que dio 

Stratford no impidieron que 
la parte más anglófila com
plutense cejara en su inten
to de lograr un hermana
miento con una ciudad 
inglesa. La elegida fue la ciu-

dad de Peterborough. El pro
tocolo de herma.miento fue 
aprobado el 30 de septiem
bre de 1986. Los vínculos 
existentes entre ambas ciu
dades se establecieron con 
la figura de Catalina de Ara
gón, hija de los Reyes Católi
cos, que nació en Alcalá en 
1485. Catalina de Aragón se 
casó con Enrique VIII, por lo 
que fue reina de Inglaterra. 
Catalina de Aragón murió en 
Peterborough abandonada y 
encarcelada por su marido. 

El hermanamiento es 
mucho menos fructífero que 
lo fue el de Narbona y lo es el 
de Talence. Las visitas son 
mucho menos frecuentes 
posiblemente por la distan
cia. Este hermanamiento 
como el de Talence fue fir
mado siendo alcalde Arsenio 
Lope Huerta. 

Guanajuato 
El intercambio con esta 

ciudad vino motivado por el 
amor que aquella ciudad 
mejicana profesa a Miguel de 
Cervantes. Allí cada otoño se 
celebra un festival de pro
yección mundial, donde se 
recrean teatro, danza, músi
ca, ensayos y estudios litera
rios y científicos cervanti
nos, proyectando de esta for
ma la vida y obra de Cervan
tes como si de algo propio se 
tratase. 

Este vínculo entre ambas 
ciudades devino en la deci
sión de hermanamiento que 
fue aprobada el día 16 de 
octubre de 1990, siendo 
alcalde Florencio Campos, y 
posteriormente firmado en 
Guanajuato por los respecti
vos representantes munici
pales de ambas ciudades. 

Alcalá y Guanajuato com
parten también el honor de 
estar ambas en la lista de 
patrimonio mundial de la 
UNESCO. 

Montauban 
El triángulo francófilo se 

cierra con Montauban. El 
hermanamiento se firmó el 
día 14 de enero de 2000 
siendo alcalde de · Alcalá 
Manuel Peinado. Las razo
nes de esta relación frater
nal hay que buscarlas en la 
figura de Manuel Azaña. El 

que fuera jefe del estado en 
la II República Española fue 
a morir a aquella ciudad 
francesa y allí fue enterrado 
con todos los honores de jefe 
de estado. Manuel Azaña 
permanece enterrado en 
Montauban. El protocolo fir
mado se centra, sin excluir 
otras actividades, en llevar a 
cabo todo tipo de estudios, 
congresos, exposiciones, etc, 
en torno a la figura de Aza
ña. 

Plaza 
de la Revolución 
de la Habana 
Éste es un hermanamiento 

relacionado con la coopera
ción al desarrollo. Curiosa
mente lo aprobó la corpora
ción presidida por Bartolomé 
González (PP) y lo firmó el 20 
de noviembre de 1999, en la 
ciudad de La Habana el pri
mer teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota. Este her
manamiento se enmarca 
dentro de la ayuda de las 
corporaciones locales a la 
política internacional de 
cooperación al desarrollo. 
En tal sentido el ayunta
miento de Alcalá ha contri
buido ya con distintas ayu
das al municipio habanero 
de Plaza de la Revolución 

El Toboso 
El acuerdo de hermana

miento con El Toboso (Tole
do) se firmó en aquella loca
lidad el 25 de abril de este 
año. Es un hermanamiento 
cervantino pues en aquella 
localidad situó Cervantes a 
la musa de Don Quijote, 
Dulcinea del Toboso. En la 
villa hay un gran interés por 
el escritor nacido en Alcalá 
que se plasma en un museo 
cervantino y en la propia 
casa de Dulcinea. 

Lublin 
Es el último de los herma

namientos complutenses 
hasta ahora. Se firmó en el 
corral de comedias el 14 de 
julio en presencia del primer 
ministro polaco y el presi
dente del gobierno español, 
José Maria Aznar. La razón 
del hermanamiento está en 
que de Lublin y su región 
procede buena parte de la 
población polaca que reside 
en Alcalá y que la embajada 
de Polonia en España cifra 
en unas 6.000 personas. 
Lublin, con Alcalá, es una 
ciudad universitaria y un 
importante centro indus
trial. 
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Los alcalaínos pudieron degustar v conocer las más típicas costumbres polacas 

Polonia se acercó hasta la plaza de Cervantes 
Con motivo del hermanamiento entre las ciudades de Alcalá de Henares y la ciudad po
laca de Lublin, la plaza de Cervantes se convirtió durant e el pasado fin de semana en 
un pequeño pedazito de esta región del Este de Europa. Allí quedó instalado un m erca
do en el que los alcalaínos y polacos residente s en la c iudad c omplutense pudieron ad
quirir y degustar los productos típicos de Polonia. Las actividades del fin de semana se 
completaron con actuaciones de grupos polacos en las ruinas de Sant a Maria. 

La firma de un nuevo hermana
miento de la ciudad complutense, 
en esta ocasión con la ciudad po
laca de Lublin, trajo a Alcalá de 
Henares durante los pasados 13 
y 14 de julio los actos de inaugu
ración del año de Polonia en Es
paña, inauguración a la que tam
bién acudieron en la jornada del 
sábado en la que se firmó el con
venio entre las dos ciudades, el 
presidente del gobierno español, 
José Maria Aznar, y el primer mi
nistro de Polonia, Jerzy Carol. 

Durante las dos jornadas que 
duraron los actos en la plaza de 
Cervantes y sus aledaños, se dio 
a conocer la gastronomía, el 
arte, la cultura y los espectácu
los más tradicionales de Polonia, 
y muy especialmente de Lublin, 
población ya hermana de Alcalá 
de Henares y de la que proceden 
buena parte de los habitantes 
polacos residentes en la ciudad 
alcalaína. 

2t de iulio de 200t 

Entre lo más llamativo de la 
apertura del mercado polaco, es
tuvo la aparición en la plaza de 
Cervantes del alcalde complu-

tense, Manuel Peinado, y del al
calde de Lublin, Andrzej Pruz
kowski, quienes iban acompaña
dos de un ujier polaco vestido 

con traje de época, que a toque 
de campanilla y de una potente 
voz, iba abriendo el paso a los 
dos máximos mandatarios de 
ambas ciudades ante la atónita 
mirada de los numerosos alcala
ínos que se daban cita en esos 
momentos. Los más pequeños 
también pudieron disfrutar con 
la presencia de tres enormes y 
vistosos zancudos que no deja
ron de escaparse a ningún vian
dante. 

Tras la apertura en la tarde
noche del viernes, la fiesta conti
nuó en las ruinas de Santa Ma
ria, donde Peínado y Pruzkowski 
acudieron para saludar a los 
componentes del primer grupo 
en salir a escena, el grupo de 
danza folklórica de Lublin, un 
grupo formado por 36 jóvenes 
bailarines que interpretaron so
bre el escenario los más típicos 
bailes de la región polaca. El 
grupo de Teatro Projekt, que 
basa su actuación en un pasaca
lles lleno de colorido, y la or
questa San Nicolás, completaron 
las actuaciones preparadas para 
este día. 

En la jornada del sábado, la 
plaza continuó con sabor polaco, 
con nuevas actuaciones de los 
grupos 'La Rogowski Blues 
Band', la orquesta San Nicolás y 
el grupo de rock de los Herma
nos Cugowski. 
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El presidente de FECOHE, José García, comentó: 

"El Factorv no nos preocupa, n a 
ser como tiendas de todo a cien" 
El presidente de la Federación de Empresas y Comercios del 
Henares (FECOHE), habló a este semanario sobre el convenio 
firmado por la Comunidad de Madrid para la solicitud de sub
venciones de ayuda a los comercios, ayudas que favorecerán 
al mayor número de comercios alcalaínos posible. FECOHE 
continúa realizando actividades para que los clientes de los 
pequeños comercios salgan favorecidos de sus compras, no 
todos los clientes están a gusto con algunas de las campañas 
realizadas por la Federación, considerando como 'pérdida de 
tiempo y fracaso' la campaña de los puntos. García señaló que 
esta campaña seguía adelante y que en ningún momento podía 
valorarse como un fracaso. Para finalizar José García manifes
tó su opinión sobre el nuevo centro comercial que se cons
truirá frente al centro comercial La Dehesa. 

comercios podrían comenzar 
a gastarse el dinero que les 
entregará la concesión. 

José García Paniego, pre
sidente de la Federación de 
Empresas y Comercios del 
Henares, explicó a este 
semanario que se había fir
mado un convenio con la 
comunidad de Madrid en el 
que se habían solicitado 
para este añ.o más de 800 
millones de pesetas de ayu
da a los comercios de FECO
HE, subvenciones que a 
finales del mes de julio serán 
destinadas a los primeros 
comercios que las requirie
ron: "El compromiso que 
tenemos con la comunidad 
de Madrid es que se favorez
can el mayor número de 
comercios posibles. Es un 
convenio de palabra para 
cuatro añ.os, es decir en este 
periodo de tiempo el comer
cio de Alcalá debe estar 
puesto al día". 

La campaña de los 
puntos '¿un fracaso?' José García Parriego, presidente de FECOHE 

Aquellos comercios que 
quieran favorecerse de estas 
subvenciones, según señaló 
García Paniego, deben darse 
de alta en FECOHE: "Los 
comercios que no pertenez
can a la Federación de 
Empresas y Comercios del 
Henares primero deben dar
se de alta en la misma, y a 
partir de ese momento solici
tar subvenciones. Esas sub
venciones serán desde para 
la modificación de la fachada 
hasta para la mínima báscu
la que haya en la tienda". De 
esta primera subvención sal
drán favorecidos cerca de 
200 comercios, a los que les 
corresponderá el 50% de la 
inversión que tengan que 
hacer. "Estamos hablando 
de muchísimas inversiones, 
de cerca de mil millones 
para este añ.o. La ayuda 
dependerá de lo que cada 
comercio haya invertido, 
habrá algunos que hayan 
solicitado la ayuda de un 
millón y otros de 22 millones 
de pesetas'', comunicó el 
presidente de FECOHE, 
quien confirmó que a partir 
del mes de septiembre los 

21 de iulio de 2001 

La campañ.a de los puntos 
se inició aproximadamente 
en el mes de noviembre. 
Durante este mes se realizó 
la primera batida, actual
mente hay comercios que 
siguen con ella y otros que la 
han abandonado. Varios 
clientes, asiduos a la utiliza
ción de las tarjetas de los 
puntos, manifestaron a este 
semanario el fracaso de esta 
campañ.a, ya que muchos de 
los comercios ya no tenían 
puntos o ya habían decidido 
no continuar con la entrega 
de los mismos, los clientes 
consideraron esta campañ.a 
como 'una pérdida de tiem
po'. A pesar de que a José 
García se le notificó el desa
grado de varios clientes 
sobre este tema, comentó 
que en ningún momento se 
esperaba nada concreto de 
esta campañ.a y que mucho 
menos se podía considerar 
como un fracaso: "FECOHE 
va haciendo acciones de tal 

forma que la fidelidad de los 
clientes recaiga en los 
comercios de la Federación, 
con lo cual continuaremos 
haciendo más campañ.as 
además de las que están 
actualmente, como la de los 
puntos, la tarjeta de crédi
to ... Nosotros no podemos 
obligar a ningún comercio a 
que dé puntos, son promo
ciones y ya está, unos las 
continúan y otros las dejan, 
aunque tengo que decir que 
nosotros no tenemos ningún 
tipo de notificación de que 
algún comercio la haya 
abandonado". 

El Factory no preocupa 
notablemente al 
presidente de FECOHE 
Sobre el nuevo centro 

comercial que se tiene pre
visto construir frente al Cen
tro Comercial La Dehesa, el 
presidente de FECOHE 
comentó que eso no podía 
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considerarse como un centro 
comercial y que no iba a 
afectar en gran medida a los 
pequeños comercios: 'Va a 
ser un lugar con actividades 
para el ocio, un hotel y tien
das Factory, no va a afectar 
ni a la alimentación ni al 
comercio". 

José García Paniego decla
ró que en ningún momento 
se habían sentido engañ.ados 
por el ayuntamiento ante la 
construcción de este nuevo 
centro, ya que con anteriori
dad el ayuntamiento y la 
oposición les habían comu
nicado este proyecto. El pre
sidente de FECOHE mani
festó: "Nosotros no estamos 
a favor de ninguna gran 
superficie, pero lo cierto es 
que va a estar ahí y que tam
poco nos va afectar notable
mente. Intentaremos que 
nos perjudique lo menos 
posible, ¿cómo lo haremos? 
Con campañ.as. Alcalá tiene 
que ser ajena a todo ese tin
glado, y tendremos que mon
tar campañ.as para que las 
calles estén más limpias y 
más accesibles al centro, 
intentar que los clientes de 
los pequeños comercios sal
gan favorecidos por confiar 
en nosotros, etc. Estoy segu
ro que una persona que ten
ga que comprarse un vestido 
no va ir explícitamente a 
buscarlo allí, ¿por qué? Por
que las 500 pesetas que 
podría ahorrarse en el vesti
do se las va a gastar en gaso
lina. No puede haber ningu
na tienda de alimentación, 
ní nada de lo que habitual
mente hay en un centro 
comercial. Ese centro va a 
ser como las tiendas de todo 
a cien". 

PUERTA de Madrid 
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Comercios v avuntamiento 
ordenarán el 
aparcamiento 'zona azul' 
El alcalde de Alcalá de Henares, Manuel Peinado, y José Gar
cía Parriego, presidente de la Federación de Empresas y 
Comercios del Henares, firmaron un convenio el jueves día 
12 de julio con el fin de mejorar el funcionamiento del tráfi
co en la 'zona azul' de la ciudad. Las partes se comprome
tieron a prestar la colaboración necesaria para la ejecución 
del Plan de Regulación de Tráfico en el Municipio de Alcalá 
de Henares en la 'zona azul', que se rige por la Ordenanza 
Reguladora de Aparcamientos. Momento en el que las partes estampan su firma 

El alcalde, Manuel Peinado, 
manifestó que el nuevo conve
nio estaba enmarcado dentro 
del Plan General de Movilidad 
de toda la ciudad: "Anterior
mente y a lo largo de los días 
hemos presentado un proyec
to de Plan de Aparcamientos, 
un avance del Plan de Orde
nación Urbana, estamos 
hablando estos días de la pea
tonalización del Casco Histó
rico, se ha llevado a Pleno la 
ordenanza de obras, se ha 
cerrado el tema de la 
grúa ... por lo que tenemos un 
paquete de medidas que 
entraran vigor casi todas ellas 
en el 2002". Peinado comentó 
que el fin de la firma del pro
tocolo era mejorar el funcio
namiento del tráfico en la 
'zona azul' de la ciudad: "Este 
convenio se realiza para que 
los comerciantes de Alcalá 
nos ayuden ha llevar ese 
ambicioso proyecto de hacer 
una Alcalá mejor, más transi
table, respirable y sobre todo 
para conseguir un desarrollo 
mejor de las actividades 
comerciales de la ciudad". 

comercios tendrán calles 
específicas para que los clien
tes puedan aparcar y para 

que el Casco Histórico se des
congestione: 'Todos los que 
compren en los comercios 

serán bonificados con una 
hora, dos o tres de aparca
miento". 

El presidente de la Federa
ción de Empresas y Comer
cios (FECOHE). José García 
Parriego, explicó que lo que se 
pretendía con el convenio era 
ordenar el aparcamiento hora 
o aparcamiento zona azul, de 
tal forma que con este conve
nio el ayuntamiento retiraba 
las tarjetas que tenía para 
hacerlo funcionar: "A cambio 
el comercio va abonar el cin
cuenta por ciento de una hora 
de aparcamiento a todo aquel 
visitante, turista o vecino de 
Alcalá que realice sus com
pras en el centro, compras no 
inferiores a 1.000 pesetas. Lo 
deseable es que partiendo de 
este convenio todos seamos 
conscientes de que tenemos 
una ciudad que tenemos que 
ayudar a que funcione, tanto 
los vecinos como los comer
ciantes y las instituciones". 

A partir de que entre la 
ordenanza en vigor, según 
comentó García Parriego, los 
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Los miembros del consejo local de salud de Alcalá en el momento de su salida hacia Madrid 

Quisieron traerse una segunda UVI móvil v varias ambulancias para 
Alcalá pero sólo traieron un heHpueno 

"Que se vavan preparando todos 
los alcalaínos para movilizarse" 
Los miembros del consejo local de salud de Alcalá vinieron absolutamente decepcionados de 
la reunión que mantuvieron el martes 17 de julio en la consejería de Sanidad de la comuni
dad de Madrid con el director general de Sanidad. Javier Hemández Pascual. con el director 
general del SERCAM. el alcalaíno José Francisco Jiménez Galindo. y con el director asisten
cial del SERCAM. el doctor González Antón. La delegación complutense. formada por doce 
personas. fue a pedir una UVI móvil más para Alcalá y la mejora del servicio de ambulancias 
convencionales. y a nada de esto hubo respuestas positivas. Sí les dijeron que el INSALUD va 
a cambiar el sistema de ambulancias con la adquisición de cuatrocientas para toda la región, 
pero no se les dijo las que van a venir a Alcalá y qué tipo de servicios van a hacer. No habrá 
segunda UVI móvil pero sí que habrá un helipuerto que tendrá que construir el propio ayun
tamiento de Alcalá para que puedan aterrizar los helicópteros del SERCAM. El propio conce
jal de Ciudad Saludable. Salvador Guardiá, manifestó su decepción y dijo que habrá movili
zaciones: "Que se vayan preparando todos los alcalaínos para movilizarse". 

La sensación que se trajeron Jos 
miembros del consejo local. de salud 
fue la de la decepción. Para empezar 
porque no se entrevistaron, como pi
dieron, con el consejero de Sanidad, 
José Ignacio Echániz. Ni siquiera es
tuvo en la reunión el viceconsejero 
sino que el concejal de Ciudad Salu
dable, Salvador Guardiá, y Jos miem
bros del consejo local de salud fueron 
recibidos por el número 3 de la con
sejería, el director general de sanidad. 

Ésta fue una especie de bofetada 
que de momento acusó la delegación 
alcalaína. Ni el consejero, ni el vice
consejero están para intentar solucio
nar un problema que preocupa en la 
ciudad complutense. 

"Alcalá no necesita 
una segunda UVI móvil" 
El problema es suficientemente co-

nocido por el consejero de Sanidad. 
El día 26 de junio, cuando vino a la 

2t de julio de 200t 

Pancarta colocada en la calle Mayor 
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ciudad complutense para asistir a la 
reunión de la Red Madrileña de Ciu
dades Saludables, José Ignacio Echá
niz se encontró con varios miembros 
de Ja Federación Comarcal de Aso
ciaciones de Vecinos que le pidieron 
con pancartas Ja segunda UVI móvil 
para Alcalá. Echániz dijo entonces 
muy claramente, según recogió en
tonces PUERTA DE MADRID, que 
Alcalá no necesita una segunda UVI 
móvil: "Yo manejo datos y comparo 
número de habitantes y por eso pue
do decir que Alcalá no necesita una 
segunda UVI móvil". Fue entonces 
cuando Echániz dijo una frase de las 
que hacen historia en una ciudad en 
que han muerto varias personas por 
falta de asistencias médicas de emer
gencias y en la que la espera a una 
ambulancia ha llegado a las dos ho
ras: "En la región madrileña hay uno 
de los mejores servicios de emergen
cias del mundo". 

Ese día aprovechó el concejal Sal
vador Guardiá para entregarle una 
carta en la que le pedía la segunda 
UVI móvil: "Quiero trasladarle una 
de las inquietudes que más preocu
pan a los ciudadanos de Alcalá de 
Henares en los últimos tiempos y que 
es la necesidad de ubicación en la 
ciudad de una segunda UVI móvil. 
En los últimos meses han ocurrido 
una serie de situaciones en las que el 
servicio de ambulancias ha sido 
protagonista, debido al desmesurado 
tiempo de respuesta de dicho servicio 
y entendiendo que no sería deseable 
el que se produjera alguna situación 
irremediable, es el motivo de hacerle 
llegar esta nota. De todas maneras, 
hace unos días Je he pedido una en
trevista para poder hablar de este 
tema y ver las posibles soluciones, a 
lo que espero me responda lo más 
pronto que su agenda le permita". 

Entrevista 
Pues bien, la entrevista fue por fin 

el martes 17 de julio y el resultado de 
Ja misma fue frustrante. Para empe
zar no estaba el consejero ni el vice
consejero. Los temas sobre los que 
trataron los doce miembros del con-
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sejo local de salud fueron el de la se
gunda UVI móvil para Alcalá, la me
jora del servicio de ambulancias con
vencionales, un helipuerto del SER
CAM en la ciudad compluense, otro 
hospital para el corredor del Henares 
y las competencias y transferencias 
del INSALUD. 

Las respuestas no fueron agrada
bles y eso hizo que el concejal y los 
miembros del consejo local de salud 
plantearan en declaraciones realiza
das a PUERTA DE MADRID la posi
bilidad de que se inicien movilizacio
nes ciudadanas: "Que se vayan pre
parando todos los alcalaínos para 
movilizarse". 

Salvador Guardiá explicó al regre
so de la reunión que el tema de la UVI 
móvil está como estaba: "Ni sí, ni no, 
sino todo lo contrario. No nos han di
cho absolutamente nada. El tema de 
la UVI móvil se ha desviado en fun
ción de otras cosas que deberían de 
aliviar el servicio de la UVI móvil 
como es el tema del helipuerto y de 
las ambulancias convencionales". 

Guardiá afirmó que sobre el tema 
de las ambulancias convencionales la 
consejería de Sanidad no es la que 
tiene las competencias sino que es el 
INSALUD: "De todos modos al final 
no nos ha quedado claro si el servicio 
de ambulancias que ha contratado el 
INSALUD para el mes de octubre va 
a repercutir en el servicio de urgen
cias y emergencias en Alcalá". Es de
cir, que no se sabe si las ambulancias 
convencionales servirán para atender 
urgencias o emergencias o se van a 
dedicar a realizar los traslados con
vencionales al hospital, otro servicio 
que por cierto está siendo muy criti
cado por sus continuos retrasos. 

Los miembros del consejo local de salud en la puerta de la consejería de Salud en Madrid 

Helipuerto que tiene 
que construir 
el ayuntamiento 
Lo que sí habrá será un helipuerto, 

es decir, un lugar fijo en el que pue
dan aterrizar los helicópteros del 
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SERCAM en Alcalá. Pero el ayunta
miento de Alcalá tiene que poner el 
suelo y hacer las obras de infraes
tructuras necesarias para el helipuer
to, que por cierto no será base de ope
raciones de los helicópteros sino sim
plemente un lugar fijo en el que po
der aterrizar. Es decir, que lo único 
que va a hacer la CAM es dar el vis
to bueno para que pueda aterrizar un 
helicóptero en esa infraestructura. 
Eso permitirá saber que en ese lugar 
puede aterrizar la aeronave y trasla
dar a un hospital en pocos minutos a 
cualquier enfermo que se lleve hasta 
allí en ambulancia. 

Carmiña Requeijo, Maite Valen
zuela y Joaquín Arias, miembros del 
consejo local de salud, explicaron que 
la auténtica habilidad de la consejería 
de Sanidad es salirse por la tangente 
sin responder a las preguntas concre-
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tas: "Les hemos preguntado de cuatro 
o cinco maneras cómo va a repercutir 
en Alcalá el nuevo servicio de ambu
lancias convencionales. En ninguna 
de las respuestas ha habido una res
puesta taxativa sobre cuántas de esas 
ambulancias van a venir a Alcalá y a 
qúé se van a dedicar" . 

Maite Valenzuela pidió en nombre 
de la Federación de Asociaciones de 
Padres de Alcalá que hubiera un ser
vicio médico de urgencias que pudie
ra atender a la población escolar. La 
respuesta fue negativa y se recomen
dó que en caso de urgencias o emer
gencias se avisara a las asistencias. 
La respuesta de Maite Valenzuela fue 
a qué asistencias, a qué recursos tie
nen que avisar, al 061, al 112, o a 
cuál. Los miembros de la consejería 
también dijeron que los profesores 
tienen que hacer cursos de priíñeros 
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auxilios, otra respuesta inusitada. 
Por supuesto no habrá segundo 

hospital para el corredor del Henares. 
Si no se quiere poner una segunda 
UVI móvil en Alcalá parece dificil 
que la consejería piense en la posibi
lidad de que en Coslada o en San Fer
nando se construya un segundo hos
pital. 

El caso es que la reunión concluyó 
ante la decepción de los miembros 
del consejo local de salud que están 
dispuestos a que el otoño sea caliente 
en cuanto a las reivindicaciones y 
protestas ciudadanas. 

Por otra parte la plataforma en de
fesa de la sanidad pública ha puesto 
dos grandes pancartas en la calle Ma
yor y en la calle Libreros en las que se 
puede ver la petición directa al presi
dente regional, Alberto Ruiz-Gallar
dón, de esa segunda UVI móvil. 

~ Madrid 
CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

CONTABILIDAD FINANCIERA BÁSICA 
• Del 1 O de Septiembre al 25 de Octubre 
•De 19 a 22 horas 

NÓMINAS Y SEBUROS SOCIALES 
•Del 10 de Septiembre al 31 de Octubre 
•De 19 a 22 horas 
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INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORM ACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCAl.A DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCAl.A DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 'Sr 75 
E-mail: gta2@camaramadrtd.es 
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R1b1 en una cafetería lle J1an lle Alstria In lallranes 
se llevaron 1nas 300.000 pesetas en electin 

"la seguridad en Alcalá 
falla, v hav que remediarlo" 
Los ladrones consiguieron llevarse la cantidad aproxima
da de 300.000 pesetas en efectivo. entre el dinero de las 
máquinas tragaperras y máquina registradora. El robo 
tuvo lugar en la madrugada del miércoles 11 de julio en 
la Cafetería Juan de Austria, los vecinos alertados por la 
alarma de seguridad y por los continuos ruidos avisaron 
a la policía de lo que estaba sucediendo. El propietario 
manifest6 la inseguridad de la que son víctimas los bares 
de Alcalá: "La seguridad en Alcalá de Henares falla. no es 
normal que en una semana roben en diez sitios de la zona 
y que la policía no haya podido detener a nadie". 

Juan Antonio Martín, 
propietario de la cafetería 

Juan de Austria 

aproximadamente unas 
200.000 pesetas y en la má
quina registradora unas 
85.000 pesetas'', señaló el 
dueño, quien explicó que ha
bía dejado las monedas de 
veinte duros y quinientas pe
setas: "Nos llevamos las bol
sas con los billetes, pero las 
monedas que vamos echan
do para el cambio las deja
mos aquí, de ahí que hubiera 
tal cantidad de dinero". 

Juan Antonio comentó que 
los propietarios de los bares 
se encontraban desprotegi
dos y que no se estaban to
mando medidas a pesar de la 
continuidad de los robos que 
se estaban originando en la 
ciudad: "No podemos enten
der que en una semana se 
hayan producido en esta 
zona diez robos seguidos y 
que la policía no haya podido 
detener a nadie. Yo nunca 
veo pasar a nadie ni de dia ni 
de noche. La solución para 
poner remedio a esta situa
ción es muy complicada, no
sotros somos las víctimas y a 
quien le corresponda tendrá 
que poner los medios para 
evitar esta circunstancia". El 
propietario de la Cafetería 
Juan de Austria es conscien
te de que no puede haber un 
coche de policía cada cien 
metros, pero sí tiene claro 
que la presencia policial ten
dría que ser más asidua: "El 
sistema de seguridad en Al
calá de Henares falla, y eso 
hay que remediarlo". 

llS 11•ra1es se llevaren 11nlimlll1me• 631.101 lllSlllS 

Robo en un bar del Chorrillo 
Los ~adrones reventaron las rejas y la puerta principal del 
meson La Herradura situado en la calle Granados. Los he
chos sucedieron en la madrugada del martes 10 de julio. 
los individuos se llevaron la recaudaci6n de las dos má
quinas tragaperras. tabaco. bebida. jamones, lomos y el 
caj6n que tenía debajo de la máquina registradora. en to
tal unas 630.000 pesetas. Su propietario. Guillermo Guy 
Luc. manifest6 la poca seguridad que hay en la ciudad al
calaína: :•cada dos por tres se produce un robo. debería 
haber mas coches de policía patrullando las calles". 

El mesón La Herradura, 
situado en la calle Grana
dos, sufrió su primer robo 
en dos años. Ocurrió en la 
madrugada del martes 1 O 
de julio. Los ladrones reven
taron las rejas y la puerta 
principal, algo que todavía 
sorprende a su propietario, 
Guillermo Guy Luc Va
naucst: "Incluso la policía 
quedo sorprendida de que 
los individuos pudieran 
romper estas verjas, tuvie
ron que utilizar una herra
mienta especial, pero sobre 
todo muy fuerte". 

Los ladrones se llevaron la 
recaudación de las dos má
quinas tragaperras, tabaco, 
bebida jamones, lomos y el 
cajón que tenía debajo de la 
máquina registradora, en 
total unas 630.000 pesetas. 
"Dio la casualidad que la 
persona que habitualmente 
recauda el dinero de las 
máquinas tragaperras esta
ba de vacaciones. Las má
quinas estaban sin vaciar 
desde hacía quince días, así 
que en cada máquina había 
unas 120.000 pesetas, más 
105.000 pesetas de tabaco, 
180.000 pesetas entre los 
jamones y lomos que tenía 
aquí por encargo, 60.000 
pesetas que tenía de cambio 
y unas 50.000 pesetas en 
bebida", explicó el dueño, 
quien señaló que posible
mente las personas que le 
habían robado sabían de 
antemano que las máqui
nas estaban llenas: "Es la 
única vez que he tenido las 
máquinas tan cargadas, 
esto me da que pensar que 
tal vez los ladrones hayan 
estado merodeando por 

Guillermo Guy Luc, 
propietario _ 

del Mesón La Herradura 

aquí previamente". 
Ante la oleada de robos 

que parece no frenarse en 
Alcalá de Henares, Guiller
mo Guy, señaló: "Hay muy 
poca seguridad y creo que 
debería haber más coches 
de policía patrullando en la 
calle. Cada dos por tres se 
produce un robo, yo hasta 
el momento me estaba li
brando, aunque todavía no 
sé ni cómo, pero ya estoy en 
la lista de afectados". 

Los hechos ocurrieron en 
la madrugada del pasado 
miércoles 11 de julio. La Ca
fetería Juan de Austria, si
tuada en la calle que lleva su 
mismo nombre, fue víctima 
de un importante rob.o. Los 
ladrones forzaron el cierre 
del bar y rompieron la luna 
<le la puerta principal, su 
propietario, Juan Antonio 
Martin, manifestó que fueron 
los vecinos y la alarma de se
guridad quienes alertaron a 
los policías de que se estaba 
produciendo un robo: "Los 
vecinos oyeron golpes y avi
saron a la policía, pero cuan
do ésta llegó ya no había na
die". Juan Antonio comentó 
que a pesar de estar rodeado 
su bar de viviendas nadie ha
bía podido ver cuántos indi
viduos realizaban el robo. 

~ JIYERIA AMERICA 

El propietario de La He
rradura señaló que las per
sonas que realizan estos ro
bos están muy bien prepa
radas y que saben muy bien 
lo que hacen: "Gracias a la 
alarma la policía no tardó ni 
tres minutos en llegar, pero 
ellos ya tienen muy bien 
controlado el tiempo y sa
ben que el sistema de alar
mas desde que ellos están 
dentro es un minuto y me
dío, dos o tres minutos des
de que la central de alarmas 
tarda en pasar el aviso a la 
policía, ya son cinco minu
tos, y otros cinco que tarda 
en llegar la policía son díez 
minutos en los que ya les 
ha dado tiempo hacer de 
todo". 

Los ladrones se llevaron los 
cajones de las máquinas tra
gaperras y el cajón de la má
quina registradora, "en las 
máquinas tragaperras había 
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sucesos 
Tres ecuatoñanos, detenidos por delho contra la propiedad intelectual Reventaron las caias 

la Guardia Civil aprehendió mil diSCI compactos plagiados tuenes con una radlal 
El valor total de ID intervenido se calcula en más de dos millones de pesetas los ladrones lograron 

Sobre la una de la madruga
da del día 16 de julio, agentes 
de la Guardia Civil proce
dieron a la detención de Pedro 
RS, de 26 años de edad, de 
Humberto PCh, de 29 años, 
con domicilio en Torrejón de 
Ardoz, y de Gladis LL, de 40 
años y con el mismo domicilio 
que el anterior, los tres de 
nacionalidad ecuatoriana, por 

Robaron después 
de romper la puena 
con un vehículo 

Sobre las 4 de la madrugada 
del día 12 de julio fue cometi
do un robo por el método del 
"alunizaje" en la empresa 
denominada Fundación Arco 
Iris, situada en el polígono 
industrial de Algete. Autores 
por el momento desconocidos 
impactaron con un vehículo 
en la puerta de entrada a la 
nave rompiéndola y sustraje
ron del interior artículos de 
belleza por valor de 200.000 
pesetas. 

Joven herido grava 
en accidente da moto 

Un joven de 16 años que res
ponde a la identidad de Víctor 
Manuel EH resultó herido el 
día 11 de julio en un acciden
te de tráfico ocurrido sobre las 
21 horas en la urbanización 
La Arboleda, dentro del térmi
no municipal de Pioz, lugar 
éste donde poseen chalés bas
tantes alcalaínos. El accidente 
se produjo al colisionar una 
furgoneta Ford Transit con 
matricula de Madrid conduci
da por un hombre de 26 años, 
que resultó ileso, y el ciclomo
tor marca Aprilia que condu
cía el joven herido. 

Se vende 

Plaza de Garaie 
Aparcamiento 
"Escolapios" 

Primera plant:a 
Bien s i t:uada 

1.850.000 pesetas 
Telef. 686.10.72.82 
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un supuesto delito contra con
tra la propiedad intelectual, 
por la venta de productos pla
giados. 

Los detenidos se encontra
ban vendiendo discos compac
tos plagiados de diversas casa 
discográficas, en la localidad 
de Arganda del Rey, con moti
vo de las fiestas del barrio de 
la Fortuna. 

La Guardia Civil inteIVino al 
primero 123 "cedés" y 6.885 
pesetas producto de la venta, 
siendo el valor de los mismos 
de unas 400.000 pesetas. Al 
segundo le intervino 240 
"cedés" y 65.000 pesetas, 
siendo el valor de los mismos 
de unas 720.000 pesetas; y al 
tercero le inteIVino 340 discos 
por valor 1.020.00 pesetas. 

ínuela Siena asisti6 en silla de ruedas con sus dos hiias 

la alcalaína herida en el crimen de Pozuelo 
estno presente en el ineral de su esposo 

Veinte días después de aque
lla fatídica madrugada en la 
que el moldavo Pietro Arcan 
matara al abogado Arturo 
Castillo en su chalet de Pozue
lo de Alarcón e hiriera de dos 
disparos a la mujer de éste, la 
alcalaína Ángela Sierra, se 
celebró en Madrid el funeral 
en memoria del abogado asesi
nado. El emotivo acto se cele
bró el martes 11 de julio en la 
iglesia del colegio donde cur
san estudios las híjas de Artu
ro Castillo y de Ángela Sierra. 
Asistieron unas 600 personas 
entre familiares y amigos que 
dieron el testimonio de cariño 
a la familia y recordaron en la 
ceremonia al abogado asesina
do. 

Según explicó el hermano de 
Ángela, el comerciante alcalaí
no Alberto Sierra, el dolor por 
la muerte de Arturo Castillo 
ha sido muy intenso e irrepa
rable para la familia: 'Tan sólo 
la recuperación de mi herma
na nos ha dado esperanzas y 

alegria en estos momentos tan 
duros para toda la familia". 

Al funeral finalmente pudo 
asistir Ángela Sierra, que en 
silla de ruedas pudo abando
nar el hospital Clínico de 
Madrid donde se encontraba 
recuperándose de las heridas 
de bala que le produjeron los 
disparos que sobre ella hizo 
Pietro Arcan. Ángela Sierra, 
que llegó a la iglesia en silla de 
ruedas, estuvo acompañada 
en todo momento durante la 
misa por sus familiares. 

Uno de los momentos más 
emotivos del acto fue cu ando 
la hija menor del matrimonio, 
Andrea, de quince años, leyó 
una carta dirigida a su padre 
en la que le decía que lo más 
duro para ella es la ausencia 
de su progenitor, el no poder 
abrazarlo, el no sentir su pre
sencia fisica. Andrea prometió 
ser fuerte por su padre sabien
do que siempre estará con 
ella, con su hermana y con su 
madre. 

llevarse 
más de ocho millones 
de pesetas 

Ocurrió en la madrugada del 
día de la Virgen del Carmen, 
lunes 16 de julio. Personas por 
el momento sin identificar 
cometieron un robo con fuerza 
en las cosas en el interior del 
restaurante denominado La 
Posta Real de Rivas, situado 
en el kilómetro 2 de la carrete
ra de San Fernando de Hena
res a Mejorada del Campo. Los 
autores del robo cortaron pri
mero un candado de la puerta 
de entrada a la oficina, donde 
se encontraban las cajas fuer
tes. Para llegar a las mismas 
tuvieron que perforar la pared; 
cortaron las cajas fuertes, 
posiblemente con una radial, y 
se llevaron todo el dinero que 
habia en el interior de ambas, 
ascendiendo la suma a 
8 . 776.000 pesetas . . 

Robaron televisores 
por valor 
de seis millones 

Entre las 20 horas del día 13 
y las 11 horas del día 16 de 
julio fue cometido un robo con 
fuerza en un almacén propie
dad de la empresa Decor 
Espacio, S.L. , situada en la 
calle Cincel de la Localidad de 
Rivas Vaciamadrid. Los auto
res del robo pasaron al interior 
forzando la cerradura de la 
puerta de la oficina. Una vez 
dentro, pasaron al interior del 
almacén, donde abrieron el 
portón entrando con un vehí
culo, en el que cargaron seis 
televisores de 25 pulgadas y 
otros seis de 46 pulgadas, diez 
mangueras de corriente y un 
generador, todo ello valorado 
en 6 .050.000 pesetas. 

Se vende piso 
céntrico 

4 dormitorios 
2 1.500.000 pesetas 

Tel. 650 01 16 13 
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El herido, en el suelo, espera que llegue la ambulancia atendido por personal de la casa de Socorro. 

Se agrava la taita de atención en las emergencias 

un herido en un accidente 
tuvo que esperar 10 minutos 
la llegada de la UVI móvil 
Un día antes de que el consejo municipal de salud se entrevistara con altos cargos de la conse
jería de Sanidad exigiendo que se dote a la ciudad complutense de una segunda UVI móvil volvió 
a producirse un episodio de retraso monumental en la llegada de asistencias que pudieran tras
ladar a un herido al hospital 'Príncipe de Asturias'. Durante 70 minutos tuvo que permanecer en 
el suelo un herido en un accidente de circulación con una fractura abierta en el brazo derecho y 
sin poder moverse puesto que no había en Alcalá una sola ambulancia disponible. Finalmente fue 
la UVI móvil del servicio de urgencias del INSALUD la que llegó más de una hora después del acci
dente. Lo grave en este caso es que la UVI no se encontraba realizando servicio alguno, según 
explicaron a PUERTA DE MADRID fuentes policiales, ya que al parecer estaba en el hospital y 
hubo un grave fallo en el centro coordinador de emergencias. 

Una vez más fue angustiosa 
la espera a una ambulancia 
para que pudiera trasladar a 
un joven que durante más de 
una hora, exactamente 70 
minutos, permaneció tendido 
en el suelo con una fractura 
abierta en el brazo que le 
impedía moverse. Durante ese 
tiempo los agentes de la Poli
cía Local no dejaron de hacer 
gestiones para que llegara una 
ambulancia. La respuesta des
de el centro coordinador de 
emergencias fue siempre la 
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misma. No había en esos 
momentos recursos disponi
bles. El joven permaneció en 
todo momento tendido en el 
suelo, en el centro de la calza
da, por lo que fue necesario 
desviar el tráfico. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 7'25 horas de la mañana 
del lunes 16 de julio. El infor
mático Juan Carlos Gracia 
Alique, de 31 años, se dirigía a 
trabajar a su oficina. Se trata 
de un joven muy conocido por 
ser destacado dirigente de la 

peña Los Doblones y por 
haber formado parte del equi
po coordinador de festejos 
durante varios años. Juan 
Carlos Gracia Alique circulaba 
por la calle Santiago en su 
motocicleta scooter cuando al 
llegar a la plaza de Palacio per
dió el equilibrio del vehículo y 
cayó al suelo. Un camionero 
que circulaba por detrás rela
tó a PUERTA DE MADRID que 
el joven no circulaba con exce
so de velocidad y que al llegar 
a la plaza de Palacio la motoci-
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cleta le hizo un extraño, por lo 
que cayó al suelo. 

La mala fortuna quiso que 
en la caída el motorista se las
timara gravemente el brazo. 
Aparentemente no parecía 
una caída grave pero al impac
tar con el asfalto no pudo evi
tar que el golpe se lo llevara en 
el codo. La consecuencia fue 
una fractura abierta con 
hemorragia. 

Inmediatamente fue avisada 
la Policía Local, cuyos agentes 
comenzaron a pedir la presen
cia de una ambulancia para 
trasladar al herido al hospital 
'Príncipe de Asturias'. El heri
do se encontraba en el centro 
de la calzada, por lo que fue 
preciso desviar el tráfico que 
circula por la calle Santiago 
hacia la calle Cid Campeador. 

Pero las gestiones se encon
traron siempre con una -mis
ma respuesta en el centro 
coordinador de emergencias 
del servicio de urgencias del 
INSALUD, al que corresponde 
el teléfono 061, y del SERCAM, 
al que corresponde el teléfono 
112: No había en esos momen
tos ningún recurso disponible 
en la zona para trasladar al 
herido. 

Intervinieron 
dos concejales 
Los minutos seguían pasan

do y la situación se volvía cada 
vez más irreal y caótica. Juan 
Carlos Gracia Alique seguía 
tendido en el suelo, cada vez 
más dolorido, sin que hubiera 
una sola ambulancia en toda 
la ciudad que pudiera hacerse 
cargo de él. Los agentes de la 
Policía Local le pusieron una 
manta térmica para impedir 
que cogiera frío y con él estuvo 
también en todo momento el 
conductor del camión que 
había sido testigo de su caída. 
La Policía Local repitió una y 
otra vez las gestiones para 
conseguir una ambulancia. 
Todo fue inútil, ya que seguía 
sin haber recursos disponibles 
en la zona, a pesar de que el 
consejero ne Sanidad, José 
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Por fin llega la UVI ambulancia y los médicos atienden al herido en el lugar antes de trasladarlo al hopsital. 

Ignacio Echániz, dijo pocos 
días antes en Alcalá que había 
recursos suficientes y que la 
comunidad de Madrid tiene el 
mejor servicio de emergencias 
prácticamente del mundo. 

Una hora después del acci
dente llegó al lugar el concejal 
de Economía y Turismo, Fran
cisco Calles (IU) dispuesto a 
hacer gestiones. Se incorpora
ba a su puesto de trabajo en la 
Casa Tapón, situada en la cer
cana plaza de los Santos 
Niños, cuando supo que había 
ocurrido el accidente y quiso 
acercarse para ver si era nece
saria su ayuda. También tuvo 
noticia del percance el conce
jal de Ciudad Saludable, Sal
vador Guardiá, quien al incor
porarse al centro municipal de 
salud, situado en la calle de 
Santiago, fue también infor
mado. Fue este concejal quien 
pidió al médico y al ATS de la 
casa de socorro que se despla
zaran al lugar del accidente 
para atender al herido, cosa 
que hicieron realizando una 
importante labor. Salvador 
Guardiá pidió que inmedia
tamente se activara una 
ambulancia particular con la 
que tiene un concierto la casa 
de socorro para hacer trasla
dos. Los servicios de esta 
ambulancia están pagados por 
el ayuntamiento. 

Guardiá también hizo nue
vas gestiones con la UVI móvil. 
Diez minutos después de ini
ciarlas, concretamente poco 
después de las ocho y media 
de la mañana y cuando ya 
habían pasado casi 70 minu
tos del accidente, apareció la 
UVI móvil del 061 y detrás la 
ambulancia convencional 
pedida por Salvador Guardiá: 
"Espero y deseo que si la UVI 
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móvil apareció diez minutos 
después de que yo la llamara 
identificándome como concejal 
de Ciudad Saludable, no fuera 
por mí cargo público. Me pare
cería muy grave". 

Aun más grave parece lo 
que, según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID a través 
de fuentes policiales habitual
mente bien informadas, pudo 
ocurrir para que se produjera 
este retraso. Según se comen
tó a PUERTA DE MADRID en 
el lugar de los hechos, la UVI 
móvil con base en el hospital 
alcalaíno sí estaba disponible, 
no se encontraba realizando 
ningún servicio. Estuvo en 
todo momento aparcada junto 
a la entrada de urgencias del 
centro hospitalario. En esta 

ocasión pudo haber un lamen
table fallo de coordinación 
entre los servicios centrales 
que precisamente tienen la 
misión de coordinar las emer
gencias. 

Durante unos minutos Juan 
Carlos Gracia Alique fue aten
dido en el lugar del accidente. 
Se le administraron calmantes 
y suero y se procedió a inmo
vilizarle el brazo para trasla
darlo al hospital, cosa que 
ocurrió sobre las nueve menos 
cuarto de la mañana. 

Es fácil suponer qué hubiera 
ocurrido si en lugar de una 
fractura abierta en un brazo, 
considerada como grave, 
hubiera sufrido un ataque al 
corazón, un derrame cerebral 
o una crisis respiratoria. 

El concejal Francisco Calles 
fue testigo de lo que tardó en 

llegar la ambulancia. 

SEAT Toledo con Mantenimiento 
Integral por 2.550.000 ptas. 

Lo incluye todo. 

Porque. ~hcn. al comprarse un SEAT Toledo con Mantenimiento 

Integral gratis y completamente equipado por 2.550.000 ptas.. 

se Heva, ademas, la seguridad de no tener que ocuparse en 

3 •llos. o en 100.000 Km. de nada relacionado con el cuidado 

de su vef)kuto. De todo eso, nos encargamos nosotros. 

El Mantenimiento Integral de SEAT c~bre: 

• lis reparaciones de su autom6vll Incluidas las de 

desgaste po< el uso del mismo. 

• los servicios de lnspecd6n y Mantenimiento de SEAT. 

• cambios de liquido de frenos, de filtros y de aceite. 

• SERVISEAT, SeMclo de Asistencia 24 horas. 

3 ailos de Mantenimiento 
Integral gratis. SEAT 
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José Enrique Campillo Álvarez, catedrático de filosofía, junto a 
su secretaria María del Carmen Fernández. 

Oiga Cambasi, transexual, experta en transexualidad y ponente 
del curso de verano de la U.A. 

Dlll Cursos de Venno de la universidad de Alcalá de Henares 

"Es la primera vez a1e se imparte 1n c1rsa de 
transexualidad en la Universidad de Alcalá " 
En la universidad de Alcalá, todos los años se realizan cursos de verano. Con estos cursos se 
pretende lograr que los alumnos que no tienen tiempo para estudiar temas específicos duran
te el curso, lo hagan en los meses de verano. Cada curso se da en una sala diferente de confe
rencias. Los cursos se imparten en la Universidad de Alcalá, en Guadalajara y en Sigüenza. 

El dos de julio, comenzaron 
los cursos de verano reconoci
do por el ministerio de Educa
ción, Cultura y deportes. Or
ganizados por el Vicerrectora
do de Extensión Universita
ria. Las fechas de inscripción 
fmalizaron el 15 de junio. Los 
requisitos que se pedían en 
algunos de los cursos, fueron 
requisitos académicos especí
ficos del curso a realizar. Los 
precios de los cursos oscila
ban entre las 15.000 y 50.000 
pesetas aproximadamente, 
dependiendo de la duración y 
de los materiales que se nece
sitasen en el curso inscrito. 
Los cursos se están realizan
do en la universidad de Alca
lá, en Guadalajara y en Si
güenza. 

El curso de transexualidad, 
fue impartido esta semana, es 
la primera vez que se realiza 
en la UA Los alumnos que 
asistieron a este curso, eran 
transexuales, médicos del . 
mundo que tienen en marcha 
el proyecto de realizar una 
ONG, para ayudar a gente con 
este problema. También asis
tieron Psicólogos y aboga~os. 

José Enrique Campillo Alva
rez, catedrático de fisiología, 
director del departamento de 
fisiología, en la Universidad 
de Extremadura, Badajoz y 
ponente de este curso explicó 
a este semanario: "Con este 
curso se pretende incidir en el 
tema tan interesante y tan de 
moda como es la transexuali
dad, ¿qué es?, ¿cómo se pue-
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de tratar?. En este curso asis
ten médícos, abogados psicó
logos y transexuales. Es el 
primer año que se realiza este 
curso en la UA En clase hay 
alrededor de 20 alumnos, el 
curso dura cuatro días, del 9 
al 12 de julio. Está funcionan
do muy bien. Están asistien
do también, profesores de alto 
nivel, como el catedrático de 
transexualismo de la Univer
sidad de Holanda, uno de los 
países más pioneros en esto, 
lleva una experiencia de más 
de 2000 tratados. La transe
xualidad es una especie de al
teración entre el cerebro de 
una persona y su cuerpo. Su 
cerebro piensa como si fuera 
una mujer, pero su cuerpo es 
de un hombre o viceversa". 

Otro ponente del curso, 
transexual, Oiga Cambasi, 
experta en transexualidad 
,manifestó a PUERTA DE MA
DRID: "A la hora de mi inte
gración en la sociedad actual, 
tengo bastantes problemas, 
más profesionales que perso
nales. La seguridad social ter
minara pagando nuestras 
operaciones, es una condición 
clinica como otra cualquiera, 
los profesionales cada vez, es
tán más dispuestos a atender. 
Evidentemente la población 
es muchísimo más caro para 
la sanidad pública, atender 
casos mal atendidos en una 
sanidad privada con una au
tomedicación de lo que podía 
ser desde el principio, con te
rapias preventivas. Existen 

dos grupos de transexuales, 
las primarias que descubren 
su identidad en su adolescen
cia o incluso antes. Yo perte
nezco a las secundarias que 
descubren su identidad mu
cho más tarde. Yo descubrí mi 
identidad a los 30 años, aun
que tuve síntomas en mi ado
lescencia. Al no ser observa
dos mis síntomas, por ningún 
profesional, no pudieron ser 
diagnosticados como debie
ran. Esto causó autorrepre
sión durante muchos años. 
Mi experiencia profesional me 
dice que esto no ha sido un 
error, ni un capricho, ni un 
trastorno, sólo es un proceso 
natural que les ocurre a mu
chas personas transexuales. 
Este curso es de los pocos in
tentos de profesionales y cien
tificos en general, personas 
que trabajan en la integración 
de transexuales, tratamiento 
de transexuales, grupo de 
auto ayuda etc .. .. Para divul
gar sobre todo entre profesio
nales cómo se debe abordar el 
problema de la transexuali
dad; Cuáles son los distintos 
problemas implicados en el 
tratamiento de la transexuali
dad desde el punto de vista 
clinico, y desde el punto de 
vista personal, social, profe
sional, jurídico, con el que 
nos encontramos los profesio
nales con este problema. He 
tenido mucha suerta, mucha 
aceptación social por parte de 
mi familia, amigos y compa
ñeros de trabajo. Voy encon-

Oiga cambasi: 
-rengo 

un abanico 
reducido de 

posibilidades 
por ser 

transexua1• 

trando poco a poco, trabajo 
profesionalmente, aunque por 
mi transexualidad me está 
costando mucho. Estoy-reem
pezando una vida profesional 
a mis 38 años, es muy tarde 
para reiniciar una carrera 
profesional. Es dificil que un 
empresario te contrate a estas 
edades. Tengo un abanico re
ducido de posibilidades por 
ser transexual. Tengo una 
formación superior, y además 
hablo idiomas, esto me a ayu
dado a salir adelante. En este 
curso aparte de ser ponente, 
soy la traductora. En este 
curso tengo amigos, una com
pañera del grupo de transe
xuales, Transexualia, a mi 
propio endocrinólogo, director 
de este curso, Antonio Bece
rra, y algunos asistentes que 
conocí el año pasado en otros 
eventos, como en el congreso 
de sexología, en Gijón. Estoy 
contenta con mi transición, 
con mi proceso, con las cosas 
que estoy haciendo. Podria 
hacer otras cosas como casar
me con un millonario, no me 
interesa demasiado. Tengo 
una carrera profesional que 
pretendo desarrollar, aparte 
de coordinar un grupo de au
toayuda, de divulgación de 
toda la formación que reparte, 
divulga y reúne esta clase de 
cursos y estos tipos de traba
jos". 
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"l.IS espacies libres sen esti1ulades, 11ra cada habbnte tantos meuos cuadrados" 

La ciudad en la historia. 
Presente v futuro 
Se ha celebrado el curso universitario de verano "La ciudad en la historia. Presente y futuro". 
que dur6 del 16 al 19 de julio. En él se trataba de cómo entender la realidad desde el espesor 
histórico. El curso se impartió en horarios de mañana y tarde. Los alumnos que asistieron a 
este curso fueron filósofos, estudiantes de arquitectura y maestros en general. A este curso 
asistió un importante director de una escuela alemana, Tomás Maldonado. Angeline Tracha
na, directora de este curso y profesora de la Universidad, fue quien impartió este curso. 

El lunes 16 de julio en la 
universidad de Alcalá de 
Henares se inauguró el cur
so 'La ciudad. Presente y fu
turo'. A este curso asistie
ron 58 alumnos, profesores, 
estudiantes de arquitectura 
y filósofos. El curso trató de 
plantear un problema de in
comprensión de realidad. 
Incomprensión que se emite 
desde todos los medios de 
comunicación. La directora 
del curso, Angeline Tracha
na, expresó: " Hay que com
prender la realidad desde el 
espesor histórico. Mi ense
ñanza es un apoyo a la cul
tura, la historia, la identi
dad del ser, la reflexividad 
de la cultura, el pasado ... 
Comprender el presente 
comprendiendo la historia. 
Por ejemplo, basándonos en 
la situación de que los ciu -
dadanos tienen derecho a 
una parte de espacio libre 
por habitante, los espacios 
libres son estipulados, para 
cada habitante tantos me
tros cuadrados". 

A este curso también 
asistió Tomás Maldonado, 
director de una escuela ale
mana en la que se investiga 
la relación de las tecnologí
as que estudian el medio ur
bano. 

El objetivo de este curso 
fue , bajo el título mumfor
diano 'La ciudad en la His
toria', proporcionar algunas 
de las claves interpretativas 
de la realidad urbana de 
hoy; presentación de las 

nuevas tendencias produc
tivas de la civilización urba -
na que apuntan hacia el fu
turo en una tensión dialéc
tica con la cultura y la his
toria y en aras de definir 
una condición presente. 

Angeline Trachan explicó 
a PUERTA DE MADRID: 
"Evidentemente la historia 
constituye el marco referen
cial como experiencia, cono
cimiento y sentido donde 
adquieren significación los 
hechos. En este sentido se 
tratarán de establecer nexos 
entre las estructuras de po
der, el saber, la estructura 
espacial, los modelos socie
tarios y la condición del ser 
humano en la ciudad a lo 

largo de la historia". 
Con los árboles de la espa -

cialidad moderna, nace la 
nueva idea de orden y la 
idea de control que se ex
tienden como dominio de la 
consciencia y del subcons
ciente humano. De la ins
trumentaliza ción del símbo
lo y la fiest a , que convierte 
la ciudad en espacio lúdico
estético, a la artificialidad 
racional ilustrada, a los-p a
radigmas maquinista indus
trial y ciudad-red de la era 
informática se abre un es
pectro múltiple a una lect u 
ra interdisciplinar e integra
dora . 

La directora del curso de
cla ró a est e semanario: 

Angeline Trachana, 
directora del curso 

"Pero la ciudad en la histo
ria se inscribe también en 
una intrincada relación con 
la naturaleza. De la idea de 
ciudad jardin a los subur
bios y hacia la tendencia de 
megaciudades, se presenta
rá una perspectiva crítica de 
la implícita problemática 
medioambiental de las ciu
dades que tienden hacia el 
futuro". 

Entre los temas tratados 
fueron los siguientes: Hábi
tat metropolitano. Los espa
cios de la inteligencia mer
cantil; De la ciudad máqui
na a la ciudad red; Cultura 
contemporánea y ciudad 
h is tórica; La naturaleza en 
la c iudad moderna como 
sistema de espacios libres y 
d el verde urbano. De la ciu
dad jardin al suburbio jar
dín; Racionalismo, ilustra
ción, nuevo orden espacial y 
modelo societ ario; La urbe y 
la fiest a: espacio lúdico sim
bólico; Desaprendiendo d e 
Las Vegas; Telemát ica y 
nuevos escenarios urbanos. 

Cada segundo. Cada minuto. Cada hora. Descubriendo un nuevo rincón. Disfrutando de todo el espacio. Viviendo a todo confort. Eres libre. 

Gama CMc 5p 1.41 LS 90 cv 2.510.000 ptas. 1.& LS VTEC 110 cv 2.670.000 plas 1.61 ES VTEC 110 cv 2.910.000 ptas. 1.61 ES VTEC AT 110 cv 3.060.000 ptas. Precios finales recomendados, 
N A, transporte e tmp. de matrtcuJac16n inctuidos. Garantfa de 3 anos sin ftmite de quilometra;e en Penfnsula y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda en Espal\a. 

Dal'Sllll Auto, S.A. 
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Minerva Manínez paructpó en el concuno de Miss España 99 
representando a Guadalalara 

Miss Alcalá 96 participará en el 
certamen Miss Turismo Universo 
La alcalaína Minerva Martínez García de veinticuatro años de edad, un metro setenta y ocho 
de altura y con unas medidas de 94-62-92 representará a España en el certamen Miss Tu
rismo Universo que se celebrará en Méjico los días 26 y 27 de julio. La guapa modelo fue 
elegida Miss Alcalá en 1996 y participó en el concurso de Miss España 99 como Miss Gua
dalajara. Desde ese momento Minerva no ha parado de trabajar en el mundo de la moda, tan
to en publicidad como en pasarela. Consciente de que 80 j6venes competirán por el titulo 
de Miss Turismo Universo, espera hacerlo muy bien y contar con dos factores a su favor: "En 
Méjico les encantan las rubias y España, espero que esto me favorezca algo". 

La modelo alcalaína Minerva 
Martínez García, de 24 años de 
edad y estudiante de Filología 
Inglesa, comenzó su andadura 
por este mundo en el año 95 
cuando junto a su hermana se 
presentó a un concurso de be
lleza que celebraba una disco
teca. Minerva ganó el concurso 
y su siguiente paso fue presen
tarse a Miss Alcalá, en el que 
quedó primera dama. En el año 
96 decidió repetir experiencia y 
volvió a presentarse ganando 
esta vez el titulo de Miss Alcalá 
96. "En el 98 decidí probar en 
Guadalajara, ya que sabía que 
acceder al certamen de Miss 
España por Madrid era muy di
ficil. Tenía relación con esta 
provincia porque jugaba en un 
equipo de baloncesto, así que 
tampoco me importaba repre
sentarla", manifestó Minerva, 
que consiguió hacer realidad 
uno de sus sueños, participar 
en el concurso de Miss España 
como Miss Guadalajara. Mi
nerva no tuvo mucha suerte en 
el certamen y después de dos 
años de su celebración recor
daba para este semanario su 
paso por el mismo: "No hice 
muy buen papel en Miss Espa
ña, en esa época yo jugaba al 
baloncesto y tenía cuerpo de 
deportista, no de modelo. De 
todos modos la experiencia fue 
muy boníta e irrepetible". 

Desfiló en la 
Pasarela Cibeles 
de Jóvenes 
Diseñadores 
Tras su paso por Miss Espa

ña, Minerva se ha ido haciendo 
un hueco en este mundo tan 
dificil y son muchos los diseña
dores que la han elegido como 
modelo para su ropa: "He he
cho trabajos de publicidad, pa
sarela ... Lo que más me gusta 
es la pasarela, pero al pedirte 
una talla 36 es muy complica
do desfilar para ciertos modis-
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tos. He desfilado en la Pasarela 
Cibeles de Jóvenes Diseñado
res, que es un evento prelimi
nar a la pasarela Cibeles de 
grandes modistos. Las mujeres 
lo tenemos mucho más compli
cado que los hombres para as
cender en este mundo, somos 
muchas y hay que destacar 

muchísimo entre las demás 
para poder subir". Minerva 
Martínez espera terminar sus 
estudios el año que viene y 
continuar con la moda: "Me 
queda un año para terminar la 
carrera, después continuaré 
como hasta ahora, compagi
nándolo todo". 

Minerva posó para PUERTA DE MADRID ante el pozo del patio de 
Santo Tomás de la univerisidad cisneriana. 

Participará en 
el certamen Miss 
Turismo Universo 
El día 30 de junío su agencia 

de moda la animó a presentar
se a Linda de España, un con
curso similar al certamen de 
Miss España. Minerva consi
guió estar entre las seis más 
guapas y ser la preferida de la 
organización del concurso: "El 
jurado no me eligió entre las 
tres mejores, pero la organiza
ción me comunícó en su mo
mento que tal vez me eligieran 
para un certamen interna
cional. Yo no me lo tomé muy 
en serio, porque pensé que me 
lo habían dicho para animar
me. El domingo 15 de julio me 
llamaron para decirme que ha
bían decidido que entre las 52 
chicas que participaron en Lin
da de España fuera yo la que 
representara a España en el 
concurso Miss Turismo Univer
so". El concurso tendrá lugar 
en Méjico en la ciudad de Pa
chuca Hidalgo, y se celebrará 
los días 26 y 27 de este mes, 
aunque ella tuvo que viajar a1li 
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1 miércoles día 18. Minerva 
onsidera que el hecho de ser 

bia puede ser un punto a su 
vor en el momento de la elec

. ón: "En Méjico les encantan 
s rubias y les encanta Espa
a, así que espero tener mucha 
erte". Esta modelo de un me-

o setenta y ocho y con unas 

medidas 94-62-92 es conscien
te de que ochenta chicas gua
písimas competirán con ella 
por el titulo, pero Minerva con
fia en que si la organización la 
ha elegido será por algo: "Espe
ro hacerlo muy bien y conse
guir el título, sé que es dificil 
pero tengo muchas ganas y lo 

voy a intentar". 
Esta guapa modelo, mucho 

más delgada que en su paso 
por Miss España, todavía no se 
ha hecho la idea de lo impor
tante que es para ella este cer
tamen: "Ha sido todo tan rápi
do que no me he hecho a la 
idea de nada. Ahora mismo me 

encuentro haciendo pruebas 
de vestuario, ya que la ropa 
que luciré me la prestan gran
des diseñadores. Llevaré seis 
vestidos de noche, ropa de ca
lle ... en estos momentos estoy 
muy liada con todos los prepa
rativos y más al haberme pilla
do tan de sorpresa". 

~~ Minerva Martínez se fotografió ante la estatua de Cisneros (a la izquierda) y delante de la estatua de Cervantes (a la derecha) 
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Medidor de ozono situado en el polígono Puerta de Madrid 

la contaminación atmosférica de Madrid incide 
muv neuauvameme 

El nivel de ozono 
tropostérico se superó 
por sexta vez en Alcalá 
desdemavo 

El miércoles 11 de julio se su
peró en Alcalá por sexta vez 
desde el mes de mayo el umbral 
de aviso de concentración de 
ozono troposférico. La ciudad 
complutense es, con diferencia, 
la que más veces ha rebasado 
en la comunidad de Madrid ese 
umbral, que está estipulado en 
180 microgramos por metro cú
bico de concentración de este 
gas como valor medio en una 
hora. Según la consejería de 
Medio Ambiente de la comuni
dad de Madrid, entre las tres y 
las cuatro de la tarde, el medi
dor situado en el polígono Puer
ta de Madrid, registró una con
centración de 191 microgra
mos. Entre las cuatro y las cin
co de la tarde los valores subie
ron todavía más hasta llegar a 
los 202 microgramos. 

El problema volvió a aparecer 
por sexta vez en el periodo pri
maveral y veraniego de este 
año. En una de estas seis oca
siones se llegó a registrar una 
cqncentración inquietante, con
cretamente 230 microgramos. 
Al superarse el umbral de aviso 
las autoridades están obligadas 
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a dar aviso a la población de 
riesgo, niños y ancianos, para 
que no hagan en esos momen
tos un ejercicio intenso al aire 
libre y que incluso eviten salir a 
la calle para no padecer proble
mas respiratorios. 

En la comunidad de Madrid se 
asegura que no hay motivos 
para la alarma por superarse 
este umbral de aviso. La Unión 
Europea tiene establecido que el 
umbral de alerta se alcance 
cuando se llegue a los 360 mi
crogramos de ozono porque a 
partir de esa concentración este 
gas sí que es nocivo para todas 
las personas. 

El ozono troposférico, que por 
efecto de la contaminación at
mosférica generada en Madrid y 
en su periferia está afectando 
especialmente este año en Alca
lá, es un contaminante que se 
produce al mezclarse la radia
ción del sol con los óxidos del 
nitrógeno que se generan en la 
actividad industrial y en la cir
culación de vehículos. En la 
mezcla también intervienen los 
compuestos volátiles de los car
burantes. 

Dentra del programa de la Fundaclín C1le11a del Rey 

Ballet namenco v música clásica tonnan 
la otena cunura1 del nn de semana 

La oferta cultural de Funda
ción Colegio del Rey para el fin 
de semana del 21 y 22 de julio 
está formada por los dos progra
mas que se vienen realizando du
rante todo el mes, el de Alcalá en 
danza y el de música en la calle. 
El sábado 21 de julio, a partir de 
las 22'30 horas en el patio de 
Santo Tomás de Villanueva de la 
universidad cisneriana, se podrá 
ver el espectáculo 'Emme', cua
dro flamenco Akalisun a cargo 
de la compañía de baile flamenco 
Ana Villa. En el espectáculo se 
presentan las diferentes formas 
de interpretar el flamenco por 
parte de las mujeres. El precio de 
la entrada es de 500 pesetas. 

e/Colegios, 3 

Por lo que se refiere al progra
ma de conciertos del fin de se
mana, el domingo 22, a las 22 
horas se realizará en el patio de 
Santo Tomás de Villanueva un 
concierto a cargo del Ocean Dri
ve Quarter, que ofrece un reper
torio de música de cámara con 
obras de compositores como 
Haydn y Bartok. El precio de la 
entrada es de 200 pesetas. Tam
bién a las 22 horas en la plaza de 
Palacio se podría ver un concier
to titulado 'Estampa vienesa' en 
el que se podrá escuchar música 
vienesa de todos los tiempos, 
como son valses, polkas, polone
sas, marchas, etc. No hay quepa
gar entrada por la asistencia. 

fació11* 28801 Alcal6 de Henares 
Tel.: 91 888 03 30 
Fax: 91 888 05 27 
alcala@parador.es 

Copa de Moriles 

• Este menú degustación 
sólo se sirve los días 

viernes 20 (cena), 
sábado21 

(comida y cena) 
y domingo 22 de julio 

(comida y cena). 
Su precio es de 

3.800 pts. + 7% l. V.A. 

con dos Aperitivos del Día. 

* * * 
Surtido de Sopas Frías 
(Gazpacho, Ajo Blanco y Melón) 

* * * 
Emperador a la Espalda 
con Patatas Panadera y Tomate Fresco. 

* * * 
Brocheta de Solomillo Ibérico 
con Salsa Menta. 

* * * 
Sorbete de Frambuesa en Tulipa. 

* * * 
Café con Almendras Garapiñadas 
de las Monjas Clarisas 

~ 
PARADORES 

www.parador.es 
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Se instalaron mesas donde además de poder realizar donativos se podían adquirir camisetas, gorras, toallas, etc. 

Madrid contra la Esclerosis MúlUple' organizó en la piscina del Juncal 
la campaña "Móiate 2001" 

Los complutenses se dieron 
un baño contra la esclerosis 
El pasado día 8 de julio la fundación privada 'Madrid contra la Esclerosis Múltiple' organizó 
en toda la Comunidad de Madrid la campaña "Mójate 2001", una campaña promovida por 
esta fundación dedicada al apoyo de la investigación y a la mejora de las atenciones a los 
afectados por esta enfermedad, que en Alcalá de Henares la sufren unas 300 personas. La 
ciudad complutense también quiso unirse a esta campaña dedicada a recaudar fondos para 
los enfermos, celebrando la jornada en la piscina municipal del Juncal, donde los alcalainos 
no dudaron en darse un baño en favor de los afectados por esta enfermedad. 

La concejalía de Deportes y 
la de Ciudad Saludable del 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares también quisieron 
aportar su granito de arena 
en esta campaña denomina
da "Mójate 200 l", con la que 
la fundación madrileña "Ma
drid contra la Esclerosis 
Múltiple" recaudó fondos 
para conseguir ofrecer una 
gama más amplia de seIVi
cios a las personas afectadas 
por esta enfermedad, una 
enfermedad del sistema ner
vioso cuyo origen es aún en 
parte desconocido y que llega 

a desencadenar en parálisis. 
A pesar de ello, se puede lle
gar a una mejora sistemática 
e incluso a la curación en al
gunos casos, basándose en 
la rehabilitación y en tratar 
de detener la enfermedad. 

La piscina del Juncal fue el 
lugar escogido para la cele
bración de esta jornada, que 
se organizó conjuntamente 
en numerosas piscinas mu
nicipales de toda la Comuni
dad de Madrid. 

En el Juncal fueron mu
chos los alcalainos que deci
dieron 'mojarse' por la enfer
medad y darse un baño, re
corriendo una distancia que 
a lo largo del día fue contabi
lizada por los voluntarios 
instalados junto a la piscina 
que entregaban a los partici
pantes su diploma acredita
tivo. 

Ésta no fue la única mane
ra de colaborar con esta fun
dación madrileña, ya que 
también se encontraban ins
talados puestos de venta de 
material del "Mójate 200 l ", 
donde además de poder rea
lizar donativos se podían ad
quirir camisetas, gorras, toa
llas y demás productos con 
el anagrama de la campaña. 

Prepare y mantenga limpia su PISCINA 

.íf.gustín Sáncfiez 

Todo para disfrutar del verano. 
l PRIMERAS MARCAS EN: 1 

• Productos Químicos 
• Escaleras, Remates ... 
• Limpiafondos 

SANEAMIENTO Y 
CO,NSTRUCClONt S~A~ 

San José, sin. 
Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

• Filtros y 
Depuradoras 

• Accesorios 

Pº de los Curas, 25 
Tlf .: 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
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Manuel Peinado, 
alcalde de Alcalá 

Miguel Buenestado, 
secretario general del PSOE 

las autoridades complutenses se toman unos días de descanso 

"¡Estamos de vacaciones!" 
Todos coinciden en que este mes ha sido muy intenso de trabajo. sobre todo en el ayun
tamiento. Por eso el descanso de estos días, dicen muchos que es tan merecido como cor
to. El caso es que nada más celebrarse el pleno de extraordinario en el que se aprobó el 
Plan General de Ordenación Urbana y el Plan de Aparcamientos Subterráneos. y nada más 
celebrarse los actos del año de Polonia en España con el hermanamiento entre Alcalá y 
Lublin, llegan días de descanso, de una actividad mucho más ralentizada que permitirá a 
muchos, entre ellos el alcalde, Manuel Peinado, el disfrute de unos días de vacaciones. 
Eso sí, parece ser que hay 'amenaza' de pleno en el ayuntamiento el día 31 de julio. Re
sulta que hay asuntos urgentes que no han sido finalizados por el concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña, por lo que es necesario convocar otro pleno urgente y no esperar al mes de 
septiembre para aprobarlos. Total, que algún político se ha quejado este año de que va a 
tener menos vacaciones que los futbolistas brasileños Roberto Carlos y Rivaldo. 

Varios concejales nos contaron cómo piensan pasar sus vacaciones. 

21 de Julio de 2001 

Pilar Fernández Herrador, 
concejala de Cultura 

Y es que las cuentas que se 
ha hecho más de uno en el 
ayuntamiento tienen balance 
negativo en cuanto a descanso: 
Si hay pleno el día 31 de julio 
eso quiere decir que hay menos 
días de vacaciones porque el 
día 6 de agosto hay que estar 
para la fiesta de los Santos Ni
ños y luego llegan las ferias. 

Total, que a más de uno se le 
están atragantando estos días. 
Hay que recordar que política
mente ha sido un mes de julio 
muy intenso, prácticamente 
desconocido en Alcalá. Se cum
plió el ecuador del mandato 
municipal y el PP desenterró 'el 
hacha de guerra'. Le hizo al go
bierno municipal 101 pregun
tas y se lio la de San Quintín. 
Se rompió el consenso en el 
ayuntamiento, las relaciones 
políticas y hasta el ventilador 
en el último pleno en plena dis
cusión del plan de aparcamien
tos. 

Se intensificó el debate sobre 
el plan de peatonalización, las 
ratas produjeron un conflicto 
vecinal en la calle General Vi
ves y las ferias se siguen ha
ciendo en estos días en los que 
sigue sin saberse qué artistas 
vendrán a Alcalá. Y menos mal 
que han quedado recientes los 
ecos del Gran Hermano. 

Por si fuera poco, en menos 
de veinticuatro horas se cele
bró un pleno en el que se apro
bó el Plan General de Ordena
ción Urbana, es decir, el futuro 
de Alcalá para los próximos 
doce años, y vinieron en visita 
de estado el presidente del go
bierno español, José Maria Az
nar, y el primer ministro de Po
lonia, J erzy Buzek. 

Así es que más de uno ha lle
gado a estos días con la lengua 
fuera. El caso es que el ayun
tamiento no se puede quedar 
vacío de autoridades y es por 
ello por lo que algunos todavía 
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José Luis García Pezuela, 
concejal de Deportes y Festejos 

Luis Suárez Machota, 
primer teniente de alcalde 

Francisco Collado, 
concejal de Seguridad Ciudadana 

se quedan unos dias. El eje so
bre el que todo se mide es la 
fiesta de los Santos Niños, es 
decir, que los turnos se esta
blecen antes y después de la 
fiesta patronal y siempre hasta 
las ferias. 

Luego, en cuanto a autorida
des, están los que no se toman 
vacaciones, como el general de 
la Brigada Paracaidista, José 
Sierra, y hay quien prefiere ha
cer algo de deporte como el 
obispo, monseñor Jesús Cata
lá. 

En definitiva así están las co
sas: 

El alcalde se va 
a los Alpes 
Desde que el alcalde de Alca

lá, Manuel Peinado, dejó la 
universidad para dedicarse a la 
política, se acabaron para él 
las vacaciones científicas que 
lo han llevado a muchos pun
tos de España para investigar 
en su especialidad, la biologia 
vegetal. Peinado partió de va
caciones el lunes 16 de julio 
para regresar a la ciudad com
plutense el miércoles 25: "Se 
me han acabado las vacaciones 
cientificas pero de todos modos 
me voy a los Alpes para ver 
plantas. La verdad es que me 
voy a descansar y a hacer tu
rismo en la naturaleza". Peina
do se desplazará a Austria para 
disfrutar en aquel pais de las 
montañas alpinas: "El jueves 
26 de julio estaré de nuevo en 
el ayuntamiento". 

Miguel Buenestado 
descansará en las 
playas de Chiclana 
El secretario general del 

PSOE, Miguel Buenestado, 
prefiere este año descansar en 
la playa: "Este año me voy a 

PUERTA de Madrid 

Chiclana (Cádiz). Voy a estar 
una semana porque el resto de 
mis vacaciones voy a estar por 
aquí. Me quiero ir desde el 9 al 
16 de agosto". 

Buenestado asegura que este 
año está cansado de hacer via
jes y por eso ha elegido un des
tino cercano y de auténtico 
descanso: "Este año he estado 
en China; me fui en Semana 
Santa. Además, por cuestiones 
de trabajo he tenido que ir a 
Alemania hace pocas semanas. 
Ahora lo que quiero es descan
sar en la playa. Prefiero irme 
en mi coche porque estoy har
to de avión". 

La concejala de Cultura 
también quiere playa 
A la concejala de Cultura, Pi

lar Fernández Herrador, no le -
puede faltar la playa en sus va
caciones. Para ella el verano es 
sinónimo de playa y costa: 
"Este año he elegido Matalas
cañas (Huelva). Allí pasaré 
ocho días". Pilar Fernández es
perará todavia unos dias para 

viajar a su destino vacacional: 
"Me marcharé el 3 de agosto y 
regresaré el día 11, con lo cual 
estaré ocho días en los que 
pretendo cargas las pilas y co
menzar con fuerza. El dia 15 
de agosto nos tendremos que 
haber incorporado todos al tra
bajo para ultimar la organiza
ción de los espectáculos de las 
ferias". 

Pilar Fernández lo tiene muy 
claro: "Playa, sol y descanso, 
sobre todo mucho descanso. 
Sólo quiero ponerme morena y 
desconectar de todo. Mis vaca
ciones van a ser de lo más ve
raniegas con el sol, con la pla
ya. Me quiero tumbar en la ha
maca, tomarme unas cerveci
tas bien fresquitas y poco 
más". 

-
El concejal de Deportes 
y Festejos no quiere 
decir los días 
para evitar ladrones 
El concejal de Deportes y 

Festejos, José Luis García Pe-

Lo tenemos todo a precios sin competencia 

VIAJES POR EL MUNDO Nouvnus 
FRONTIERES 

INDIA USA 
AFRICA AUSTRAL, 
EUROPA ... 

~ cum DE ,_ LONDRES, PARÍS CANADÁ, uSA. .. 
• ¡¡viaja con los mejores especialistas!! , · R 

0 C' ,__ i""." 
BILLETES DE AVION... KILRDY ~ 
ADEMÁS, COll DESCUEllTOS PARA ESTUDIAmS HASTA H DOS 'T 
COSTIS ESPANOLAS SALOU, BENIDORM, TENERIFE ... 

PRECIOS EXCLUSIVOS 
Santiago, 26 
ALCALÁ DE HENARES 

~ "Tlf .: 
--- 91 881 08 12 - --

zuela, tiene muy claro su desti
no en estas vacaciones: La 
Manga del mar Menor. Lo que 
no quiere es decir en qué días 
estará fuera: "Prefiero no decir 
los dias exactos por miedo a los 
robos. Son fechas en las que 
los ladrones aprovechan para 
hacer de las suyas, así es que 
prefiero ser cauto y no decir los 
dias que voy a estar fuera de 
vacaciones". -

Lo peor para José Luis Gar
cía Pezuela es el poco tiempo 
que va a disfrutar de las vaca
ciones, apenas cinco días: 'Voy 
a dejar todo orgarlizado para 
las ferias pero de todos modos 
voy a permanecer práctica
mente todo el mes de agosto en 
Alcalá. Lo que tengo muy claro 
es que quiero disfrutar sin pro
blemas de esos cinco días, así 
es que lo dejaré todo organiza
do antes de irme de vacacio
nes". 

Su destino es la playa: "Me 
voy a la Manga del mar Menor 
con mi familia, que se lo mere
ce. Durante el año apenas los 
veo y me apetece muchisimo 
poder disfrutar de unos días 
con ellos. Lo único que quiero 
es desconectar y desintoxicar
me de todos los problemas; no 
los puedo obviar pero sí apar
tarlos momentáneamentedu
rante unos días". 

El concejal de Deportes y 
Festejos ha elegido la playa del 
mar Menor como lugar de des
canso especialmente por sus 
hijos. No es la primera vez que 
José Luis García Pezuela visita 
esta zona de la costa y ha deci
dido repetir lugar porque le 
gusta: "A los niños en general 
les encanta la playa y lo único 
que yo deseo es que en estos 
dias mi familia se lo pase estu
pendamente y disfrute al máxi
mo". 
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Fran Pérez, 
coordinador de IU en Alcalá 

Bartolomé González, 
portavoz del Partido Popular 

Luis Suárez Machota, 
entre las 
reivindicaciones en 
su pueblo y la playa 
El primer teniente de alcalde 

no puede apartarse de la rei
vindicación política ni en vaca
ciones. Como todos los años, 
Luis Suarez Machota dividirá 
sus vacaciones entre su pueblo 
natal, Poyales del Hoyo (Ávila). 
y la costa alicantina: "Este año 
voy a descansar, a leer, a hacer 
algo de deporte, a participar en 
actividades culturales y políti
cas. Estaré primero en mi pue
blo, luego iré a la playa y me 
vendré a las ferias de Alcalá". 

Y es que en Poyales del Hoyo 
no dejará de participar en las 
reivindicaciones territoriales de 
su pueblo natal: "Mi pueblo se 
defiende de los malos tratos de 
la comunidad autónoma de 
Castilla-León. Tenemos un 
pleito en el tribunal de Burgos 
contra la junta de comunida
des castellano-leonesa por no 
resolver un expediente de alte
ración de los términos munici
pales entre mi pueblo, Arenas 
de San Pedro y Candeleda". 

En Poyales del Hoyo tendrá 
ocasión de hablar del fenóme
no taurino de la tierra, un jo
ven novillero que está despun
tando, César Jiménez: ''Yo de 
toros entiendo poco pero los 
entendidos dicen que va a ser 
una figura. Su representante 
es Victorino y según la prensa 
estatal tiene un alto nivel de 
calidad". 

También es tradicional que 
Suárez descanse una semana 
en la costa alicantina: "Me voy 
a esa zona porque me gusta, 
concretamente Campello, San 
Juan y esa parte. Es un des
canso tranquilo en el que suelo 
leer mucho. Yo n o soy playero, 
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me gusta más la sombra que el 
sol. El 22 o el 23 de agosto es
taré de nuevo en Alcalá". 

El concejal 
de Seguridad 
se marcha a Asturias 
El concejal de Seguridad Ciu

dadana, Francisco Collado, se 
va a Asturias: 'Todos los años 
me voy allí. Necesito subir allí y 
descansar un poco. Este año 
me iré en el mes de agosto has
ta las ferias. El mes de julio es 
el más caluroso en Alcalá y yo 
lo llevo muy mal. Cuando lle
gas a Asturias la temperatura 
desciende diez grados porque 
mientras que aquí llega a hacer 
35 grados, en Asturias la tem
peratura es de 25. Eso es para 
mi muy agradable". 

Otra razón que tiene Collado 
es que su esposa es asturiana: 
"Conozco aquella zona muy 
bien. Hago allí un turismo de 
tipo cultural y gastronómico. 
Visito los enclaves románicos, 
degusto la comida tradicional 
asturiana, visito el mar, la 
montaña. Me suelo dar buenas 
caminatas. Voy a una zona que 
es el valle del Trubia, en Proa
za. Allí está la senda del oso. Se 
aprovechó el trazado del tren 
minero que venía de Quirós y 
Teberga y llegaba a la fábrica 
de armas. Desmontaron las 
vías y aquellos caminos han 
sido aprovechados para hacer 
rutas cicloturistas. Por allí es
toy mucho. Es una zona que 
me encanta". 

Fran Pérez vivirá 
los últimos meses de 
embarazo de su esposa 
El coordinador de IU en Alca

lá disfrutará de sus vacaciones 

con una particularidad. Vivirá 
los últimos meses de embarazo 
de su esposa, Sara, que ade
más es hija de la exconcejala 
de IU, Teresa Galeote: "Siem
pre suelo ir una semana a la 
playa y otra a mi pueblo, Si
güenza. Es el pueblo de mis 
padres porque yo nací en reali
dad en El Ferrol, pero toda mi 
familia es de Sigüenza. Yo nací 
en El Ferrol porque mi padre 
trabajó en los astilleros de As
tano. A los tres años me vine a 
Alcalá, así es que soy alcalaí
no". 

Los días de descanso en Si
güenza suele hacerlos coincidir 
con la celebración allí de las 
fiestas patronales: "Es una for
ma de reencontrarme con la fa
milia, a la que veo muy poco. 
En realidad la veo sólo en Navi
dad y en Semana Santa". 

En cambio este año no habrá 
playa por el embarazo de su es
posa. Fran Pérez será padre 
por primera vez en el mes de 
octubre: "El resto de las vaca
ciones lo pasaré en Alcalá. Es
taré aquí en ferias y disfrutaré 
de las piscinas municipales 
porque me encanta". 

Bartolomé González 
disfrutará · 
de la playa 
con sus hijos 
Precisamente el ser padre 

impide al portavoz del PP dis
frutar de largos viajes por el 
mundo como hizo mientras es
tuvo soltero: "Como el año pa
sado, me voy a ir con mi mujer 
y mis dos niños a la playa, con
cretamente a la Costa del Sol. 
A la vuelta nos quedaremos 
unos dias en el pueblo de mi 
suegra, en Jaén. Van a ser ca
torce dias de vacaciones". Bar-

Jesús Domínguez Picazo, 
secretario general del PP 

tolomé González partió el mar
tes 1 7 de julio y estará de re
greso para asistir a las próxi
mas fiestas de los Santos Ni
ños. 

El líder del PP reconoce que 
al ser padre no puede hacer los 
viajes que hacía: "Con dos ni
ños pequeños, quieras o no, la 
playa es el recurso mejor. A 
ellos les encanta la playa aun
que a mi, la verdad no es algo 
que me apasione. Yo no soy de 
tostarme al sol, todo lo contra
rio. Soy de sombrilla. Cuando 
sean mayores podremos elegir 
otro tipo de vacaciones, _pero 
todavia les queda mucho. La 
verdad es que ellos disfrutan 
de la playa, así es que ésa es la 
mayor satisfacción". 

Jesús Domínguez 
también irá a la playa 
El secretario general del PP. 

Jesús Dominguez, disfruta ple
namente de la playa. que para 
él también tiene un efecto tera
péutico: 'Van a ser ocho o diez 
días en la zona de Levante, 
concretamente en San Pedro 
del Pinatar. Es una zona que 
me encanta, que es muy rela
jante. Las playas no son pro
fundas y yo tengo una hija, con 
lo cual estoy más tranquilo. La 
temperatura es idónea y homo
génea, sin un calor excesivo". 

Pero además está ese efecto 
terapéutico: ''Yo tengo un pro
blema en la piel y esas playas 
me vienen muy bien. Me bene
ficia para el problema que ten
go de soriasis. Pero es que ade
más yo me lo paso muy bien en 
la playa, me gusta mucho pase
ar, estar en la arena, meterme 
con la colchoneta a la zona pro
funda, el paseíto nocturno, la 
bebida tropical, etc". 

Domínguez Picaza suele bus
car siempre la zona de Levante: 
"Durante cuatro años fui a Cu-
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Elisa de Francisco, 
concejala del Partido Popular 

Monseñor Jesús Catalá, 
obispo de la diócesis de Alcalá 

José Sierra Tabuenca, 
general de la Brigada Paracaidista 

llera. El año pasado cambié y 
fui a Oropesa y este año bajo a 
la provincia de Murcia, a San 
Pedro del Pinatar. Para la piel 
me viene muy bien ésas y no 
otras playas". 

El destino 
exótico 
de Elisa de Francisco 
La concejala del PP Elisa de 

Francisco es la que probable
mente elija los destinos más 
exóticos. Si el año pasado se 
fue a Indonesia, este año viaja
rá a Nepal e intentará llegar al 
Tibet: "Quiero ir al Tibet a ver 
si encuentro la espiritualidad 
que falta en este mundo. Así es 
que voy a ir a esa región inva
dida por el gobierno comunista 
de China". La concejala del PP 
viajará en compañía de su no
vio. Llegará a Nepal y tratará 
de desplazarse desde allí al Tí
bet: "El problema que hay allí 
es que no sabemos si vamos a 
poder entrar, ya que no vamos 
en viaje organizado. En Kat-

mandú intentaremos entrar 
allí, si podemos hacerlo en 
avión o por carretera. Por lo 
que he visto creo que sí vamos 
a poder entrar". 

Las vacaciones serán de un 
mes completo del cual la inten
ción de Elisa de Francisco es 
estar quince días en la región 
tibetana: "Es posible que vea
mos también el norte de la In
dia". 

El obispo hará 
deporte 
en su pueblo 
El obispo de la diócesis de Al

calá, monseñor Jesús Catalá, 
disfrutará de sus vacaciones 
en su pueblo, Villamarchante 
(Valencia): "Tengo pensado 
irme a mi pueblo natal y pasar 
unos dias con mi familia. Mi 
pueblo está en la vera del río 
Turia y allí podré disfrutar de 
la naturaleza y de mis paisa
nos. Me iré unos días al final 
del mes de agosto". Monseñor 

Catalá aseguró que antes no 
puede irse: 'Tengo la fiesta de 
los Santos Niños el día 6 de 
agosto y como minimo hasta el 
8 o el 10 de agosto no me podré 
marchar. Pero es que además 
tengo previsto un viaje a Italia 
por razones combinadas de 
trabajo y de ver cosas". 

Al obispo lo encanta hacer 
algo de deporte en vacaciones: 
"Me gusta ir a la piscina o al río 
a bañarme. Me gusta ir en bici
cleta y jugar al frontón. En va
caciones suelo hacer el deporte 
que durante el año no puedo 
hacer". 

Y finalmente 
el general de la 
Brigada Paracaidista 
no tendrá 
vacaciones 
El que no tendrá vacaciones 

será el general de la Brigada 
Paracaidista, José Sierra Ta
buenca: "Ni fui el año pasado 

ni él anterior de vacaciones. Sí 
me podría permitir mi trabajo 
irme de vacaciones, pero al ser 
un jefe de unidad que practica 
unas actividades que llevan 
implicadas un cierto riesgo, 
como pueden ser los saltos pa
racaidistas, prefiero quedarme 
aquí. Es lo mismo cuando es
tuve destinado en Navarra, 
donde todo el mundo sabe la 
situación que hay en aquella 
zona. La verdad es que casi 
nunca he cogido vacaciones, 
entre otras cosas porque las 
vacaciones son para las per~o
nas que están cansadas fisica y 
psíquicamente. Yo hasta el mo
mento no necesito ese descan
so, puedo asumirlo perfecta
mente". 

Pero además el general cree 
que va a tener tiempo de sobra 
para disfrutar de vacaciones: 
"Mi pase a la reserva está pró
ximo. Una vez que pase a la re
serva tomaré unas vacaciones 
muy largas, todo lo que Dios 
me permita vivir hasta que de
cida llevarme con Él". 

PROMOCIÓN ESPECIAL ALFOMBRAS 
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Gimnasia Rítmica 

Posee en su haber cinco títulos de cam1eona de Euaña, uno de subca011eona, 
dos títulos de cam1eona de Madrid v das becas de la comunidad madrileña 

la alcalaína Dalila Hernández Barrachina pone 
fin a una carrera deportiva plagada de éxitos 
Dallla Hernández es una joven gimnasta alcalaína que pone fin a su carrera deportiva sien
do catalogada. sin duda alguna. a sus catorce años de edad. no sólo entre las mejores gim
nastas de la comunidad de Madrid. sino también a nivel nacional. Comenzó en el "mundi
llo" de la rítmica cuando apenas tenía seis años y en sus primeras competiciones ya des
puntaba la enorme perfección y elegancia con que ejecutaba sus ejercicios. 

Dalia posee un extensísimo y 
brillante currículum deportivo 
tanto a nivel de comunidad 
como a nivel nacional. Entre 
otros numerosísimos títulos de 
esta pequeña gimnasta del Al
kalá destacaremos: 

- 1995: campeona del Trofeo 
de Debutantes de Alcalá de He
nares. 

- 1996: Campeona de los 
Juegos Escolares de Alcalá de 
Henares y medalla de oro en el 
Trofeo de Iniciación de la Fede
ración Madrileña de Gimnasia. 

- 1997: Consigue su primera 
participación en los nacionales 
que se celebran en Valladolid. 
Allí se hace con su primer títu
lo de campeona de España de 
manos libres y subcampeona 
de España en la general. 

ha sido posible gracias a su ca
pacidad de trabajo y a la exce
lente preparación fisica conse
guida por la entrenadora del 
club, Marisol Jiménez Montal
vo, que además de todo lo con
seguido con Dalia es la única 
entrenadora que se ha traído 
para Alcalá de Henares varios 
campeonatos de España "Indi
viduales": 

-En 1998 , el campeonato de 
España en categoría alevín ce
lebrado en Reus. 

-En 1999 el campeonato de 
España en categoría infantil ce
lebrado en Leganés. El campeo
nato de España de pelota en ca
tegoría alevín, con la gimnasta 
Natalía Berrón, también perte-

neciente al Club Alkalá, y la me
dalla de bronce en la general, 
con la que también se hacía Na
talia sin problema alguno. 

Aparte de todo lo menciona
do, a Marisol Jiménez se la 
considera en la Federación Ma
drileña de Gimnasia como una 
de las mejores entrenadoras a 
nivel nacional, ya que imparte 
clases a futuras entrenadoras 
en la Federación Madrileña 
desde hace ya cuatro años. 

Por último, la junta directiva 
del club, felicita tanto al equipo 
técnico como a Dalia Hernán
dez, una de las poquísimas 
gimnastas de la Comunidad de 
Madrid con tan brillante tra
yectoria deportiva y la anima, 

Dalina Hernández Barrachina 
durante un campeonato, 

en su ejercicio de aro 

muy sinceramente, a continuar 
entre nosotros brindando su 
experiencia a las más pequeñas 
del club . 

C.D.E.G.R. ALKALÁ 

- 1998: Recibe del Ministerio 
de Educación y Cultura su pri
mera beca deportiva. Consigue 
el Campeonato de Madrid, que 
premia la regularidad en una 
gimnasta. 

En el cam1eonato de Es1aña de clubes v autonomías: 

- 1999: Se clasifica para el 
nacional de clubes de Zarago
za. Campeona de España de 
cuerda. Campeona de España 
de Aro. Campeona de España 
de clubes. Campeona de Espa
ña por autonomías. Vuelve a 
proclamarse campeona de Ma
drid, al haber conseguido el oro 
en todos los torneos de cuatro 
estaciones de la F.M.G. 

- 2000: Becada por segunda 
vez por el Ministerio de Educa
ción y Cultura de la Comuni
dad de Madrid. Medalla de pla
ta en el Trofeo de Primavera. 
Consigue, junto con el equipo 
de San Fernando la clasifica
ción para los nacionales de 
conjuntos, a los que no puede 
acudir por una lesión en la 
pierna izquierda. 

- 2001: Medalla de bronce en 
el "I Torneo de Torres de la Ala
meda". 

La actividad deportiva de esta 
gimnasta ha ido disminuyendo 
a consecuencia de la lesión ya 
mencionada, pero conserva 
intacta toda la ilusión por este 
deporte que la apasiona y por 
comenzar una nueva etapa de 
"entrenadora" en su club, el 
C.D.E.G.R Alkalá. Todo esto 
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Gran triunfo de las alevines de 111acea Alkala 

En el VI Campeonato de Es
paña de Clubes y Autonomías 
de gimnasia rítmica que se cele
bró en Valladolid del 5 al 8 de 
julio las gimnastas de la catego
ría alevín del club !placea, Ele
na de la Prida Alonso, Ariadna 
Sola Galindo y Justyna Budna 
Budna, volvieron a demostrar 
que se encuentran en la elite de 
la rítmica española. El campeo
natocontaba con las mejores 
gimnastas de 19 comunidades, 
contando Ceuta y Andorra. 

En el pabellón pucelana "Huer
ta del Rey" empezó este campeo
nato de modalidad individual por 
equipos en sus distintas categorí
as: alevín, infantil, júnior y juve
nil, la mañana del viernes. 

El club Iplacea-Alkalá compitió 
en jornada de tarde el viernes y el 
sábado, con el equipo que ya ha
bía logrado la clasificación en el 
campeonato autonómico celebra
do en Alcorcón el 27 de mayo con
siguiendo la primera plaza, es de
cir, la medalla de oro. 

En la primera jornada compi
tió Elena de la Prida con el ejer
cicio de pelota y en la segunda 
Aríadna Sola, con manos libres. 
Se sumaban ambas notas para 
la clasificación general. El equi
po consiguió medalla de plata, 
subcampeonas de España. 

También se daban medallas 
por aparatos y comunidades; en 
el aparato de pelota, Elena de la 
Prida consiguió el tan preciado 
oro y por comunidades, tam
bién el oro. 

PUERTA de Madrid 
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De izquierda a derecha, 
Mariano Núñez, Arsenio Gómez Alcala y Mercedes Centenera 

1111ClllH•mfSllilmPisll11lillilecellllll1111 Clitll Sllllllll 

1u11s M1D para lls n•rann complulenses 
Los veteranos complutenses han vuelto a demostrar una vez más su va
lla consiguiendo nuevos triunfos para Alcalá de Henares. En esta ocasión 
los triunfos han llegado en el Campeonato de España de Veteranos de 
Pista al Aire Libre celebrado los pasados 23 y 24 de junio en Salamanca. 

Arsenio Gómez Alcalá, Mercedes 
Centenera y Mariano Núñez han re
gresado del reciente Campeonato de 
España de Veteranos de Pista al Aire 
Libre con sendos triunfos bajo el 
brazo para la ciudad complutense. 

En la categoria de más de 60 
años, Gómez Alcalá consiguió alzar
se en la prueba de los 5000 metros 
con la segunda posición, gracias a 
un tiempo de 18'20". Un tiempo del 
que sólo separaron diez segundos 
del primer clasificado, el atleta que 
actualmente ostenta el campeonato 
mundial en los 10.000 metros. Una 
prueba muy igualada y disputada 
por los siete corredores de más de 
60 años, en la que a falta de cuatro 
vueltas, Arsenio se lanzó a por el 
primer clasificado, al que ya no po
dria dar alcance. 

El complutense sumaria una nue
va medalla con un tiempo de 5'12" 
en la prueba de los 1500, en la que 
se dieron cita 11 atletas de todo el 
territorio nacional. En esta prueba 
conseguirla la tercera posición a pe
sar del percance sufrido en los 50 
metros iniciales de carrera, en los 
que Arsenio cayó al suelo en los pri
meros lances. El alcalaino fue re
montando poco a poco, pero el es
fuerzo máximo realizado lo pagó 
caro en los últimos 100 metros, en 
los que el atleta llegó desfondado. A 
pesar de todo, Arsenio, quien asegu
ró que si no hubiera sido por el per
cance hubiera conseguido la victo
ria, se mostró muy satisfecho con 
los resultados obtenidos. 

Su esposa y compañera de entre
namientos, Mercedes Centenera, 
también lograrla regresar de Sala
manca con sendas medallas en la 
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categoria de 55 a 59 años. En los 
1500 metros y con un tiempo de 
6'08", se alzó con el segundo puesto. 
Un puesto muy luchado y disputa
do, en una prueba que se celebró a 
pleno sol y con un elevado calor so
bre las 14 horas. Esto no fue impe
dimento para Centenera, que entró 
a tan sólo a cuatro segundos de la 
primera clasificada. 

El mejor de los resultados llegaba 
para la alcalaína en la prueba de los 
200 metros, en la que conseguia, 
también bajo el calor reinante, una 
meritoria primera plaza con un 
tiempo de 36'', imponiéndose así a 
las atletas de Santander y Asturias. 

El tercer alcalaíno en liza fue Ma
riano Núñez, quien tomó partida en 
el pentatlón, en el que se disputan 
las pruebas de jabalina, longitud, 
200 metros, disco y 1500. Una prue
ba muy dura, en la que Núñez, que 
tomó partida en la categoria de 55 a 
59 años, tuvo que estar participan
do desde las 9 de la mañana hasta 
las 9 de la noche del sábado. Núñez 
terminaria su puntuación con 1560 
puntos, puntuación con la que se 
hacía con la segunda posición a tan 
sólo 300 puntos del campeón, que 
revalidaba así el puesto conseguido 
en la pasada edición del nacional. 

A pesar del subcampeonato, Ma
riano Núñez sabe que con un mayor 
entrenamiento los resultados hubie
ran sido mejores, ya que para el pre
sente campeonato tan sólo ha esta
do entrenando las diferentes prue
bas durante el último mes. El año 
que viene Mariano, que asegura que 
entrenará un mayor número de ho
ras, espera conseguir el primer 
puesto. 

Aunque el pasado 2 de iulio toreó en Burgos .• 

Paquiro Chico 
no toreará en la te ria de Alcalá 

El pasado día 2 de julio el to
rero alcalaíno Paquiro Chico to
reó en la plaza de toros de Bur
gos, ciudad que se distingue en
tre otras cosas por la categoría 
de su feria taurina. 

Acartelados: el rejoneador 
Sergio Domínguez y los noyille
ros Juan de la Reina, Jarocho y 
Paquiro Chico, con utreras de 
Carmen Segovia. 

La novillada salió con poca 
fuerza y mansurrona. El primer 
novillo de Paquiro Chico, noble 
y repetidor, pero al dar una vol
tereta fue devuelto a los corra
les por inutilizarse para la lidia. 
Al sobrero lo recibió con lances 
de rodillas y a pies juntos, re
matando con una serpentina. 
Lo llevó al caballo con un afaro
lado invertido y en su faena de 
muleta empezó doblándose por 
los dos pitones. Aunque el novi
llo con la cara alta y sin entre
garse fue perdiendo recorrido. 
Mató de estocada. 

El segundo novillo, justito de 
fuerzas, se quedaba y una vez 
picado se paró por completo. A 
pesar de que el torero lo intentó 
no pudo hacer nada dada la flo
jedad del novillo. Sin embargo 
quedan apuntes y detalles de 
su andar por el ruedo. 

Lleva cuatro novilladas con 
caballos y de verdad creíamos 
que iba a formar parte de la 
carteleria de la feria taurina de 

nuestra ciudad. No hace tiempo 
toreó una novillada sin caballos 
y la afluencia de público a 
nuestra plaza de toros fue nota
ble. Tanto, que hizo las delicias 
de la empresa y de los aficiona
dos que asistieron a ella. Era fo
mentar la Fiesta en Alcalá, dar 
una oportunidad a los noville
ros que tan difícil lo tienen. Y 
los novilleros respondieron, 
tanto en el ruedo como en el ti
rón de taquilla, pero parece que 
ahora no se ha tenido en cuen
ta y se deja programada una 
novillada con caballos a uno de 
los dos novilleros con picadores 
que tenemos en Alcalá. 

¿Qué baremo se usa para 
marginar en estas circunstan
cias? ¿No han hablado con el 
torero o su apoderado? Yo me 
imagino en la novillada de abril 
hubiera entrevistas y llamadas 
y expectativas y promesas. Era 
necesario que torease en abril. 
Se fomentaba la Fiesta en Alca
lá. Ahora, no hace falta fomen
tarla o al menos no nos intere
sa .. . 

He leído los carteles en la 
prensa. Deseo que triunfen to
dos los toreros anunciados, 
pero nos queda la duda del po
sible hueco en esos carteles de 
un torero alcalaino. Paquiro 
Chico. 

J.M. 
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Karate 

El gimnasio alcalaíno consigue seis medallas 
en el Troleo de Verano de llarate 

Pablo Armenteros 
puso el broche de 
oro a la temporada 
El Trofeo de Verano de la Federación Madrileña de Kárate se ce
lebró el domingo 8 de julio en el pabellón Europa Leganés. El gim
nasio Pablo Armenteros puso su broche de oro a la temporada 
consiguiendo una medalla de oro, dos de plata y tres de bronce. 

El gimnasio alcalaíno Pa
blo Armenteros no pudo fi
nalizar mejor la temporada. 
Seis de sus karatecas actua
ron en el Trofeo de Verano 
organizado por la Federación 
Madrileña de Kárate, la com
petición se celebró en la lo
calidad de Leganés en el Po
lideportivo Europa Leganés. 
Como era de esperar los jó
venes deportistas del Ar
menteros mostraron una vez 
más el alto nivel del que dis
ponen y la espléndida prepa
ración con la que cuentan, 
adjudicándose seis meda
llas, una de oro, dos de pla
tas y tres de bronce. 

En la categoría Infantil 
Mixto hasta cinturón verde-

azul, el joven de once años, 
Roberto Pérez, se alzaba con 
el segundo puesto de la cate
goría. Enrique García, de 
once años de edad, se hacía 
con la medalla de bronce en 
la categoría Infantil Mixto 
desde cinturón azul a negro. 
En la categoría Infantil Mixto 
hasta cinturón verde-azul 
llegaba la primera medalla 
de oro para el gimnasio com
plutense. Con trece años de 
edad, Nuria Elices se procla
maba campeona de esta ca
tegoría. 

Los karatecas del Armen
teros prosiguieron con su 
brillante actuación en la ca
tegoría Juvenil Femenino. 
Las tres karatecas alcalaínas 

se metieron entre las tres 
primeras. Lourdes Elices, de 
catorce años de edad, se alzó 
con la segunda posición en 
cinturón azul a negro; mien
tras que Marta Aliaga, de la 
misma edad, se adjudicaba 
la tercera posición; plaza que 

.Judo 

la alcalaína c1ni11ií el pñ11er p1est1 en el Dll Trate11memaci1111 1illa de ladñd. 

Nuevo triunfo de la iudoka lorena Cediel 
La joven judoka alcalaína Lorena Cediel ha conseguido un nuevo triunfo para el depor
te complutense al alzarse con la primera posición en la categoría Cadete menos de 44 
kg. en el Trofeo Internacional de Judo 'Villa de Madrid' celebrado el pasado 23 de junio 
en el madrileño polldeportivo 'Fernando Martín' situado en la Dehesa de la Villa. 

A sus 16 años de edad la 
complutense Lorena Cediel 
ha completado la que ha sido 
su mejor temporada en su 
corta carrera deportiva. Al 
triunfo en el campeonato de 
Madrid y su tercer puesto en 
el campeonato de España dis
putado en Gijón, ahora hay 
que sumar la meritoria victo
ria conseguida en un ya tra
dicional Trofeo Internacional 
'Villa de Madrid', que en el 
presente año ha cumplido su 
XXII edición. Un torneo en el 
que se dieron cita judokas de 
diferentes nacionalidades, y 
en el que Lorena rayó a un 
gran nivel. 

La judoka del gimnasio So
tos tuvo que realizar cuatro 
combates hasta llegar al com
bate definitivo, encontrándo-
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Lorena Cediel junto a su entrenador Luis Sánchez Sotos 

fue repetida por su compa
ñera Esther Jiménez. 

Con los resultados obteni
dos en este Trofeo de Verano 
de Katas, los jóvenes karate
cas y su técnico se mostra
ron muy satisfechos por su 
actuación en Leganés. 

se en la semifinal con la ac
tual campeona de España de 
su peso, una judoka manche
ga con la que protagonizó una 
final anticipada. Tras una 
dura disputa durante el com
bate, Lorena consiguió derro
tar a su adversaria con un 
claro ipon. En la final , en la 
que se enfrentó a una judoka 
bilbaína, Lorena volvió a de
rrotar a su rival de ipon. Un 
combate lleno de tensión que 
acabó de manera satisfacto
ria el campeonato para la ju
doka complutense. 

Un nuevo triunfo que ha 
llenado de satisfacción a la 
judoka y a su entrenador, 
Sánchez Sotos, que ha visto 
cómo Lorena ha completado 
una brillante campaña. 

Con este campeonato la 
complutense cierra la tempo
rada y se despide de la cate
goría Cadete, ya que en la 
próxima campaña Lorena Ce
diel entrará a participar en 
una categoría superior de 
edad, la categoria Juvenil, en 
la que tendrá que enfrentarse 
a rivales de hasta 19 años de 
edad. 
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1amos a tomar las medidas que sean necesarias para 
que el avuntamiemo o se implique o no se implique" 
Tras sus dos años y dos mese s de mandato al frente de la R.S.D. Alcalá, Rodolfo G6mez 
de Vargas volvió a recibir el pasado viernes 13 de julio en la junta ordinaria y extraor
dinaria correspondiente a la temporada 2000-2001 el apoyo de todos sus socios, quie
nes lo recibieron en el salón de actos de la Universidad Cisneriana con una sonora ova
ción. G6mez mostró, tanto en la asamblea como a la salida de ella, su descont ento con 
la actuación que hasta el momento está teniendo el ayuntamiento con la Deportiva. 

El presidente de la R.S.D. Al
calá se mostró radiante al tér
mino de la asamblea realizada, 
en la que los socios voMeron a 
apoyar una vez más a su presi
dente. "Ha sido un éxito total, 
todo aprobado por unanimidad, 
no ha habido ni siquiera tan 
sólo un voto en contra en todos 
los puntos que se han tocado, ni 
en el punto más importante, 
que era la sociedad anónima, y 
más satisfecho no puedo estar", 
aseguró Rodolfo Gómez, para 
quien la aprobación por parte 
de los socios de la conversión en 
sociedad anónima "es un paso 
adelante muy importante y lo 
que espero es que antes de Na
vidades ya tengamos todos los 
estatutos y todo lo que es el 
tema de la sociedad anónima, 
para ver si de cara a la próxima 
temporada -la 2002/2003- ya 
podemos salir como sociedad 
anónima". 

Entre los temas tratados du
rante la junta, una de las inter
venciones que más agradó a Ro
dolfo fue la de Daniel Muñoz, re
presentante de jugadores, que 
junto a Juan Carlos Pedraza ha 
sido muy criticado y que quiso 
aclarar la situación. "Es un 
hombre que ha trabajado mu
cho por el Alcalá y la gente 
siempre le ha visto como que 
queria venir a aprovecharse del 
Alcalá, y la verdad es que este 
hombre lo único que ha hecho 
ha sido dar por el Alcalá y más 
no se le puede pedir y Juan Car
los Pedraza exactamente lo mis
mo, y Juan Carlos vino por Da
niel y Gabi Moya ha venido por 
Juan Carlos, y yo pienso que 
nos pueden dar más que nos 
pueden quitar. Quitarnos no 
nos pueden quitar porque no te
nemos nada, y yo siempre lo he 
dicho desde un primer momen
to, que ojalá hubiera muchos 
Juan Carlos y muchos Danieles 
en Alcalá". 

Gómez: "A mí colaborar 
con palabras y con 
proyectos que luego no 
se cumplen no me vale" 

La directiva del Alcalá está ya 
cansada de las buenas palabras 
dadas por el ayuntamiento y de 
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Rodolfo Gómez, presidente de la R.S.D. Alcalá 

los pocos hechos que se están 
realizando, al no aprobar la mo
ción del PP en el pleno del pasa
do viernes en la que se pedía 
unos 40 millones para el club 
complutense, y hablando de 
convenios ya existentes en favor 
del Alcalá, que posteriormente 
su presidente desmentirla. "Ha 
sido un argumento político que 
le ha valido para salir del paso, 
pero eso a mí no me vale en ab
soluto, porque él lleva dos años 
en política y yo he estado ocho 
años antes que él, y eso es para 
salir del paso y creo que no es 
justo que haya dicho esto cuan
do no hay ninguna conversación 
y ningún convenio. La única 
conversación que mantuve yo 
ayer con el alcalde fue que va
mos a comer un día con Pirri y 
no sé quién más del Madrid, 
pero no creo que ellos nos vayan 
a solucionar el problema y no 
creo que sea motivo ni justifica
ción para que quiera echar 
atrás una moción que ha pre
sentado el Partido Popular", ex
plicó Gómez. 

De momento el presidente va 
a esperar "hasta el día 2 que 
tengo una reunión con el alcal
de para ver qué es lo que nos va 

a decir o en qué nos va a poder 
ayudar, y a partir de ese mo
mento empezaremos a hab)ar. A 
lo mejor me llevo la grata sor
presa que de aquí al día 2 lo han 
pensado y van a colaborar de 
otra manera". 

Una reunión en la que Gómez 
espera ver hechos. "A mí colabo
rar con palabras y con proyec
tos que luego no se cumplen no 
me vale. A mí lo único que me 
valen son lo hechos, y como he 
dicho antes ya he estado en po
lítica y sé bastante de política, y 
sé lo que se ofrece y lo que se 
dice en política y a mi eso no me 
vale absolutamente de nada, a 
mí lo único que me valen son los 
hechos". 

Unos hechos que todavía no 
ha podido comprobar en lo que 
lleva de mandato al frente del 
Alcalá. "Si yo sumase todo lo 
que a mí me ha dado Pezuela 
ahora llevarla unos 300 o 400 
millones de pesetas, y que yo 
sepa Pezuela hasta ahora no ha 
dado más que 700.000 pesetas 
el año pasado por haber jugado 
la promoción, que todavía no 
nos las ha pagado, y todavía no 
ha dado nada, o sea que yo no 
sé por qué estos políticos no ha-

Segunda a 
cen nada más que hablar y de
cir que van a dar y que dan y 
dan, cuando luego a la hora de 
la verdad no dan absolutamente 
ni una sola peseta", manifestó 
Gómez, a lo que añadió: 'Yo 
tampoco digo que nos tengan 
que dar 40 millones de pesetas, 
pero que se vea un interés, y 
que se dejen ya de palabras. 
Llevo ya dos años y tres meses 
en este cargo, y hasta ahora lo 
único que ha habido han sido 
palabras y no he visto hechos, y 
a mí ya a partir de ahora las pa
labras no me valen en absoluto, 
y el señor Pezuela se tendrá que 
cuidar muy bien de las cosas 
que dice y de lo que habla, por
que a partir de ahora todo lo 
que diga y que no lo cumpla o 
que no lo haga va a ir en contra 
de él. Yo hasta ahora creo que 
he sido comedido y no he dicho 
absolutamente nada, pero a 
partir de este momento y más 
con el hecho que ha ocurrido en 
el pleno de hoy, todavía estoy 
mucho más molesto, porque 
creo que no es justo que se haya 
dicho que ya hay un convenio, 
un proyecto, cuando no hay ab
solutamente nada, ojalá hubie
se algo, si hubiese algo el pri
mero en callarse seria yo, pero a 
mí el que vayamos a tener .una 
comida con Valdano o con Pirri, 
a mí eso no me vale de nada, y 
no creo que el Real Madrid ven
ga a solucionarnos a nosotros 
los problemas que tenemos en 
Alcalá." 

La junta del pasado viernes 
será el punto marcado como el 
antes y el después ante la acti
tud que la directiva va a tomar 
con el ayuntamiento complu
tense. 'Ya estoy cansado y a 
partir de ahora vamos a tomar 
las medidas que sean necesa
rias para que el ayuntamiento o 
se implique o no se implique, 
pero medias tintas y palabras ya 
no nos valen, porque hasta aho
ra lo único que daba eran dos 
millones de pesetas para el tro
feo Cervantes, que es justo lo 
que nos gastamos por traer una 
atracción a Alcalá, y si no nos 
quiere dar los dos millones pues 
que no nos den nada, ya nos lo 
ventilaremos nosotros". 

Rodolfo concluyó comentando 
la posibilidad de que el ayunta
miento llegue a comprar accio
nes de la Deportiva. "Hasta aho
ra he visto poco interés por el 
fútbol, lo suyo es que comprase 
igual que han hecho otros ayun
tamientos si quieren que el club 
se mantenga, porque cuando 
sea sociedad anónima es más 
fácil que se mantenga, pero lo 
que sí está claro es que si yo 
hace dos años y pico no me hu
biese hecho cargo del club, posi
blemente el club ya habría desa
parecido". 
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El presidente Rodono Gómez volvió a tener el apovo incondicional en la Junta 

los socios aprobaron la transformación 
de la Deportiva en sociedad anónima 
La Junta General Ordinaria y Extraordinaria del Alcalá correspondiente a la temporada 2000-2001 
celebrada el pasado viernes 13 de julio en el salón de actos de la Universidad Cisnerlana, volvió a 
ser todo un éxito para el presidente Rodolfo Gómez de Vargas, que al igual que sucediera en la pa
sada temporada recibió el apoyo incondicional de los socios de la Deportiva. El principal punto de 
la Junta, la propuesta para la transformación en sociedad anónima deportiva, fue aprobado por 
los socios del Alcalá. Durante toda la junta, tanto socios como directivos mostraron su discon
formidad con la falta de compromisos y hechos por parte del ayuntamiento con la Deportiva. Al
gún socio llegó incluso a pedir que se declarara al alcalde persona non grata en el Val. 

Rodolfo Gómez fue recibi
do en el salón de actos de la 
Cisneriana entre una sonora 
ovación brindada por los 
140 socios del Alcalá que 
acudieron a la Cisneriana, 
que de esta manera mostra
ban desde un primer mo
mento el apoyo que darían a 
lo largo de toda la velada al 
presidente de la Deportiva. 

Tras la lectura y aproba
ción del acta de la pasada 
campaña, Gómez pasó a dar 
el informe correspondiente a 
la t emporada 2000-2001 , 
destacando como no podía 
ser de otra manera el tan de
seado ascenso a la segunda 
B tras casi diez años inmer
sos en el pozo de la tercera. 
Gómez también quiso des
pejar dudas sobre Juan Car
los Pedraza, ex -secretario 
técnico del equipo, y Daniel 
Muñoz, representante muy 
ligado al club alcalaíno, 
mostrándoles su agradeci
miento y manifestando a los 
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socios que los dos "han tra
bajado mucho por el bien 
del Alcalá". El presidente no 
se dejó en el tintero a los an
teriores técnicos Juanjo 

Crespo y Luis Díaz, teniendo 
también para ellos palabras 
de elogio. 

En su intervención el pre
sidente también destacó la 

Daniel Muñoz 

awunta111lanto 
conelaqulllO 

temporada realizada por el 
filial complutense y el juve
nil de División de Honor, así 
como por sus técnicos Cha
va y Pinilla, quienes han he
cho una gran labor con la 
cantera. 

Los siguientes puntos, la 
aprobación de las cuentas 
anuales del ejercicio 2000-
2001 y el presupuesto para 
la temporada 2001-2002, 
fueron aprobados por los so
cios por unanimidad. El pre
supuesto para la próxima 
campaña, en la que el Alcalá 
militará en el grupo III de la 
segunda B, se ha estableci
do en los 7 4 millones de pe
setas, un presupuesto que 
supera en unos 25 millones 
el de la pasada campaña. 

''Yo quiero hechos, 
no películas", 
declaró Gómez en 
relación con 
la actuación del 
ayuntamiento 
complutense 

Con la llegada del punto 5 , 
en el que se presentaban las 
propuestas y proyectos pre
sentados por la Junta Direc
tiva para su aprobación si 
procede, aparecieron las 
protestas más duras y cla
ras contra el ayuntamiento 
complutense, que directivos 
y socios quieren que se im
pliquen en el proyecto del 
Alcalá, un proyecto que pasa 
por llegar en un breve perio
do de tiempo a la categoría 
de plata del fútbol español. 

Rodolfo Gómez parece ha
berse cansado de tantas 
promesas por parte del 
ayuntamiento y fundamen
talmente en la persona de su 
concejal de Deportes, José 
Luis García Pezuela. "Con 
los políticos hay que ir muy 
claro y al final es todo pa
changa. Yo quiero hechos, 
no películas", manifestó 
ante los socios el presidente 
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de la Deportiva. "Hay que 
darle caña por todos los la
dos", apuntó Gómez en rela
ción al ayuntamiento com
plutense, quien a pesar de 
ser el propietario del campo 
municipal del Val, lo tiene 
abandonado. 'Vergüenza le 
tenía que dar al ayunta
miento tener el campo así". 
comentó Gómez, quien de
claró que hasta ahora en 
tercera había estado callado, 
pero que eso a partir de aho
ra va a cambiar. Un campo 
que la dírectiva alcalaína 
quiere modernizar al igual 
que a toda la entidad. El 
alumbrado y un moderno 
sistema de riego son las 
prioridades principales para 
el campo. 

"El alcalde 
ni siquiera ha tenido 
huevos de quedarse 
para decir que no 
a la moción 
y se ha ausentado" 

Al abordar el punto sépti
mo, ruegos y preguntas de 
los socios, los mensajes de 
protesta contra el ayunta
miento continuaron. Escri
tos de protesta contra el 
ayuntamiento, no permitír el 
acceso al concejal de Depor
tes y al alcalde a la tribuna, 
que no salgan en las fotos e 
incluso declararlos personas 
no gratas en el Val, fueron 
algunas propuestas de los 
socios ante la falta de apoyo 
de la casa consistorial. 

El rechazo a la moción del 
PP en el pleno celebrado una 
hora antes en el ayunta
miento complutense, tam
bién tuvo su hueco entre los 
socios. El socio número 256 
declaró refiriéndose al alcal
de, quien no presidió el cita
do punto del pleno: "Ni si
quiera ha tenido huevos de 
quedarse para decir que no 
y se ha ausentado". 

Entre los proyectos apro
bados por los socios tam
bién estuvo el estudio y la 
firma de un convenio de co
laboración deportiva entre el 
Alcalá y el Atlético de Ma
drid. Fue aqui cuando se 
produjo la anécdota de la 
noche. Tras la frase del se
cretario Pedro Puerta refi
riéndose al Atleti, "es el 
equipo más serio de Espa
ña", la luz se fue en la Cis
neriana. Los socios lo acha
caron al ayuntamiento, que 
ante tanta queja había cor
tado la luz. "Eso ha sido el 
ªYlintamiento que ha corta
do la luz". se pudo oír entre 
los socios. 
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Algunos socios mostraron su descontento con el ayuntamiento 

Daniel Muñoz: 
"No somos 
ningunos mafiosos 
y todo lo 
que hemos hecho 
ha sido en beneficio 
del Alcalá" 

El ex secretario técnico del 
Alcalá, Juan Carlos Pedraza, 
y Daniel Muñoz, con el que 
regenta una empresa de re
presentación de jugadores, 
han estado en entredicho 
durante toda la temporada. 
Muñoz, como socio del Alca
lá, acudió el pasado viernes 
a la junta y quiso dejar clara 
su acción dentro del Alcalá. 
"No somos ningunos mafio
sos y todo lo que hemos he
cho ha sido en beneficio del 
Alcalá". declaró Muñoz, 
quien explicó que Pedraza 
no había acudido porque se 
encontraba muy dolido con 
todo lo sucedido. A pesar de 
que comentó que no le gusta 
que se le tenga que agrade
cer sus acciones, explicó lo 
que han hecho por el Alcalá, 
entre lo que se encontraba 
la atención a los jugadores 
lesionados, que durante la 
campaña han sido atendi
dos por el fisioterapeuta de 
la selección española sin 
coste alguno para el Alcalá, 
así como la equipación con
seguida también gratis para 
el Alcalá por Pedraza_ Mu -
ñoz incluso aseguró que ha
bían ofrecido dinero para el 

arreglo del alumbrado del 
Val. Muñoz puso como testi
gos a todos los socios y la di
rectiva para que pudieran 
desmentír si era cierto o no 
lo expuesto, cosa que nadie 
hizo, acabando su interven
ción con el aplauso de los 
socios. 

Los socios 
dijeron sí 
a la transformación 
en sociedad 
anónima 

Sobre las 22'30 de la no
che se llegaba al principal 
punto del acto, la propuesta 
de la Junta Directiva para la 
aprobación por la Asamblea 
de la transformación en So
ciedad Anónima Deportiva. 
Eduardo La.landa, asesor ju
ridico y directivo del Alcalá, 
fue el encargado de explicar 
a los socios la conversión en 
sociedad anónima, para lo 
que era necesario la autori
zación de los mismos, que se 
conseguíría, para a partir de 
ese momento llevarlo a la 
Comisión Mixta del Consejo 
Superior de Deportes, junto 
con una memoria de la 
transformación y un infor
me de auditoría de las cuen
tas a presentar. El capital 
social minimo establecido 
para la conversión debe es
tablecerse en el doble del pa
trimonio neto negativo que 
tenga el club, que en la ac-

tualidad ronda los 59 millo
nes de pesetas. El doble de 
esta cantidad deberá ser 
suscrito, ingresando en efec
tivo el importe total. Una vez 
aceptado, se volverá a con
vocar una Junta General 
Extraordinaria para explicar 
a los socios todos los porme
nores de la operación y ofre
cerles la suscripción de las 
acciones. 

Una vez realizados estos 
pasos, los socios tendrán 
derecho a la adquisición de 
acciones, acciones que ten
drán un precio de 10.000 
pesetas hasta cubrir el capi
tal mínimo. Si los socios no 
cubrieran este capital, se 
abriría un plazo para los no 
socios. La suscripción de ac
ciones deberá hacerse ante 
un notario. 

Este punto y a excepción 
de un solo voto en contra, 
fue aprobado con el total 
apoyo de los socios de la De
portiva, siendo un paso muy 
importante para el club 
complutense. 

En los dos últimos puntos 
de la noche se aprobó la uni
ficación de las cuotas para 
los socios en un solo pago, 
así como la subida de 6 .000 
pesetas para los socios fe
meninos, igualándose a las 
15000 pesetas de los socios 
masculinos. Los jóvenes de 
14 a 20 años pagarán 5000 
pesetas y el abono de tribu
na será 8000 pesetas. 

21 de julio de 2001 



Tenis 

Juan Antonio Méndez, vencedor absoluto José Álvarez, subcampeón grupo A Luis Ortega, 3• clasificado grupo A 

un 11n1e1 1ra1niDll111r 11 J1veñ1 Oc1ñ1 que se ha llis1ut1111 en las Pistas llel Val 

Juan Antonio Méndez se proclamó 
vencedor del ·ion 24 Raqueta de Oro" 
Una temporada más las pistas del Val han acogido durante el mes de junio el ya tradi
cional torneo de tenis organizado por la Joyería Ocaña. situada en el número 32 de la 
plaza de Cervantes. En esta edición. la octava del conocido como "Top 24 Raqueta de 
Oro". Juan Antonio Méndez se proclamó vencedor absoluto de este torneo en el que se 
reúnen 24 jugadores que muestran su rivalidad sobre la pista y su amistad fuera de ella. 

Deporte, amistad y rivali
dad se han dado cita una 
vez más en la octava edi
ción del torneo de tenis 
'Top 24 Raqueta de Oro", 
un torneo en el que año 
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tras año se reúne un grupo 
de amigos que demuestran 
sobre la pista la buena ar
monía existente entre ellos 
sin dejar de lado la rivali
dad por ganar el torneo. 

Tras la ronda preliminar 
en la que se formaron tres 
grupos de ocho jugadores, 
se llegó a fase final en la 
que los primeros de cada 
grupo pasaron al grupo A, 

los segundos al grupo B y 
los terceros al grupo C, ju
gándose las finales de cada 
grupo en la pista central de 
la Ciudad Deportiva del 
Val. 

La final absoluta tenia lu
gar el pasado domingo 8 de 
julio, final en la que se en
frentaron Juan Antonio 
Méndez y José Álvarez, 
siendo el vencedor de esta 
octava edición Méndez, 
quien se impuso con clari
dad por 6-0, 6-3. El tercer 
puesto recaeria en Luis Or
tega, que derrotó_ a su ad
versario, Miguel Angel Ra
mos, por 6-4, 6-2. 

La victoria final en el gru
po B seria para Santiago 
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Santiago Caballero, 1"' clasificado grupo B Sebastián Campos, 3"" clasificado grupo B 

22 clasificado grupo B 
Carlos Ocaña recibe su premio 

de manos de su hijo, Carlos Ocaña 

Caballero. Caballero derro
tó por 2-6, 6-3, 6-3 al anfi
trión del torneo, Carlos 
Oca:ña. El tercer y cuarto 
puesto lo ocuparon Sebas
tián Campos y Carrnelo Al
govia respectivamente, aca-

bando su partido 6-3, 6-3 a 
favor del primero. 

En el grupo C o de conso
lación, el triunfo fue para 
Antonio San Martín. El se
gundo puesto fue para Ra
fael Sánchez. La clasifica-

ción la cerraron Antonio 
Vara y Carlos Fernández. 

Tras la final, Carlos Oca -
fta, propietario de la Joye
ría Oca:ña, fue el encargado 
de realizar la entrega de 
trofeos a los ganadores. 

·Enhorabuena! 1 A TODOS LOS PARTICIPANTES 
EN EL 82 TORNEO DE TENIS TOP 24 RAQUETA DE ORO 

JOYER!!\ 'OCANA1 

PLAZ~ DE. CEf'.VANTES .N• .,~ TE"'-_ 80'58!> • 

Juan Antonio Méndez 
fue el ganador del 
82 Torneo de Tenis 

Top24 
Raqueta de Oro. 

En la imagen aparece 
en el momento de re-

cibir su premio 
de manos del 
patrocinador, 
Carlos Ocaña. 

En la foto 
de la izquierda, 

todos los finalistas. 

Ganadores y participantes 
de este 'Top 24 Raqueta de 
Oro" pusieron posterior
mente el punto y final al 
torneo y a la temporada 
con una comida de her
mandad. 

CON EL DEPORTE ALCALAINO .. -
JOYERIA OCANA 
PATROCINADOR DEL TORNEO DE TENIS TOP 24 

Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91 880 16 85 - ALCALÁ DE HENARES 
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El Moto Club Complutense organizó la 1 Concentración Mototurística 
Alcalá de Henares "Ciudad Patrimonio de la Humanidad" 

Unos 200 moteros se dieron 
cita en la ciudad complutense 
El Moto Club Complutense, tras su primer año de vida, organizó el pasado fin de semana en 
colaboración con las concejalías de Turismo y Deporte la Primera Concentración Mototuris
tica Alcalá de Henares "Ciudad Patrimonio de la Humanidad". Una concentración en la que 
se inscribieron unos 200 moteros de la Comunidad de Madrid y del resto de la geografia es
pañola, que dieron buena muestra de su afición por la motos. En la mañana del domingo, su 
visita a la Universidad Cisneriana despertó una gran curiosidad entre los vecinos complu
tenses que se encontraban por la zona y vieron la llegada de estos aficionados moteros. 

El pasado fin de semana la 
ciudad complutense se con
virtió en punto de encuentro 
para los aficionados a las mo
tos con la celebración de la 1 
Concentración Mototuristica 
Alcalá de Henares "Patrimo
nio de la Humanidad", que 
tuvo su recinto de acampada 
en las instalaciones deporti
vas del Juncal. Al1i moteros y 
aficionados a las motos 
convivieron durante dos in
tensas jornadas en las que 
pudieron disfrutar de la ciu -
dad complutense y de sus al
rededores. 

A la visita por la zona de 
Los Santos de la Humosa y de 
Anchuelo en la tarde del sá
bado 14 de julio, hay que 
unir la visita guiada realizada 
por la Universidad Cisneria
na. Visita a la que los asis
tentes a la concentración lle
garon con sus espectaculares 
motos, levantando la expecta
ción en la plaza de Cervantes, 

2t de julio de 200t 

donde estacionaron sus vehí
culos. No sólo tuvieron visitas 
turísticas los 200 moteros 
inscritos en la concentración, 
sino que también en la noche 
del sábado y tras la ruta por 
los bares de la ciudad com
plutense, el Juncal se convir
tió en una fiesta con las ac
tuaciones del joven cantante 
alcalaíno Carlos Barroso y la 
actuación de striptease tanto 
para hombres como para mu
jeres bien entrada la madru
gada. 

La concentración llegaba a 
su fin en la mañana del do
mingo en el recinto de acam
pada tras la visita a la Cisne
riana. Durante el acto de des
pedida, el presidente de Moto 
Club Complutense hizo en
trega de diferentes placas y 
trofeos a los participantes. 
Francisco Calles, José Luis 
García Pezuela, la Ciudad De
portiva, la BRIPAC, Enrique 
Pérez y Fernando Romero re-

cibieron sendas placas por su 
colaboración en la organiza
ción de este evento. El toleda
no José Montero fue premia
do como piloto más veterano 
de la concentración, mientras 
que el premio para el inscrito 
más joven fue para Alejandro 
Pardo Martin, con tan sólo 
siete meses de edad. El trofeo 
al piloto venido desde más le
jos, fue para Roberto Morga
de llegado desde La Coruña. 
Maria Estapé, llegada desde 
Barcelona, recibió su trofeo 
por ser el piloto femenino 
más lejano. El piloto de ciclo
motor más lejano inscrito en 
la concentración fue Fernan
do Gámez, de la ciudad com
plutense. El último premio 
correspondió al motoclub con 
más inscritos, que recayó en 
Los Desparramaos de Toledo 
con cuatro inscritos. 

Para el concejal de Turismo 
de Alcalá de Henares, Fran
cisco Calles, ésta es una ma-

nera más de dar a conocer la 
ciudad complutense. 'Yo creo 
que a la gente que le gustan 
las motos y además le gusta 
hacer turismo, el venir a la 
ciudad de Alcalá es otra for
ma de promocionarla porque 
a partir de ahora la gente que 
ha venido de fuera cuando 
vaya a otras concentraciones 
siempre hablará de Alcalá, y 
yo espero que esto poco a 
poco todos los años se haga. 
Este año ha servido de expe
riencia tanto a los organiza
dores como a nosotros, y para 
el próximo año se corregirán 
errores, se dará más promo
ción, que la gente de Alcalá 
sepa que puede asistir a la 
acampada de las motos, a 
verlas y a estar con ellos, que 
quizás este año es lo que ha 
faltado". 

Según Calles esta nueva 
iniciativa motera "ha salido 
bastante bien. Estuve anoche 
allí con ellos, una cantidad de 
motos importante, lo que 
pasa es que a lo mejor el nú
mero de inscripciones que es
peraban no ha llegado hasta 
donde ellos querían llegar, 
pero sí el número de visitan
tes. Ha habido muchas motos 
y mucha gente de los alrede
dores que se ha acercado y no 
se ha inscrito como tal, pero 
sí ha estado, y el número de 
gente, sobre todo de la Comu
nidad de Madrid y de los pue
blos de alrededor ha sido im
portante, aparte luego de los 
que han venido de fuera y se 
han inscrito en la concentra
ción y han estado en Alcalá 
en estos dos días" .. 

Calles espera volver a repe
tir el año que viene esta con
centración mototuristica. 'Yo 
creo que el año que viene van 
a estar interesados en volver 
a hacerlo, y por supuesto van 
a tener la colaboración de la 
concejalía como la han tenido 
este año". 

Al cierre de la concentra
ción y tras el sorteo de rega
los de los patrocinadores a 
los participantes, el presiden
te de Moto Club Compluten
se, José Luis Merlo, declaró a 
PUERTA DE MADRID que "ha 
salido todo muy bien, hemos 
disfrutado, la gente se lo ha 
pasado bien, ha habido mu
cho inscrito de la Comunidad 
de Madrid, por lo que tampo
co se ha notado que en la 
zona de acampada hubiese 
tantas tiendas como esperá
bamos, porque esperábamos 
muchísima más gente de fue
ra que la que ha venido. Pero 
como anécdota hemos tenido 
gente de Barcelona, de La Co
ruña, de Lisboa, de Toledo, de 
Cádiz, bueno un poco de toda 
la geografia, pero sí que espe-
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Mototurismo 

Francisco Calles Cabo primero Villalá, de la BRIPAC 

Enrique Pérez Piloto más veterano 

Piloto venido desde más lejos Piloto femenino venido desde más lejos Motoclub con más inscritos 

raba yo más inscritos de fue
ra de la Comunidad, de a1ú 
que por la noche no hubiera 
la Vistosidad que esto requie
re. Ha sido la primera, pero 
yo sé que siempre las segun
das son las mejores". 

Para Merlo, el número de 
inscritos "es un buen núme
ro, lo que pasa que como ciu
dad que tenemos aquí, como 
organización que ha habido 
en la concentración, y publi
cidad que ha habido a nivel 
de toda España, yo esperaba 
Y estábamos preparados para 
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recibir a más gente". 
Merlo destacó de la concen

tración las Visitas turísticas 
realizadas. "A mi particular
mente me gustó mucho la 
ruta turística que hicimos el 
sábado por los Santos de la 
Humosa, Anchuelo y demás, 
me ha gustado la ruta de 
anoche por Alcalá, donde la 
gente pudo disfrutar de los 
bares alcalaínos, y la gente 
me ha agradecido mucho, y 
eso me ha sorprendido un 
poco, la Visita a la Universi
dad, han aguantado todo el 

tirón muy interesados por la 
Visita". 

El presidente del club, que 
a pesar del cansancio espera 
volver a repetir el próximo 
año, explicó que para ser ver
dadero motero "primero hay 
que tener la moto y más toda
vía que te guste. "La moto es 
una cosa que hay que llevar
la dentro, tienes que conocer
la, y te tiene que gustar mu
cho". 

La mala imagen que a veces 
se tiene de los moteros no tie
ne nada que ver con la reali-

dad. "Aquí lo que tenemos es 
la mala imagen que muchas 
veces los medios de comuni
cación sacan, sobre todo la 
teleVisión, que siempre saca 
las imágenes malas, nunca 
saca las buenas, y entonces 
lo malo es lo que más se des
taca, pero yo te aseguro que 
gente de ésa es la menos, so
mos más los que nos gusta el 
turismo, Viajar en moto y 
comportarnos, que esta gente 
que nos da mala imagen", 
concluyó José Luis Merlo. 

21 de julio de 2001 



Juan Carlos Fernández Javier Mejías Adriana Rodríguez Manuel Rodríguez 

Jnier leiín4', 1ClltlsFerlílllez_..•1111111 lllmles Angel María Rev Benneio, 1' en promesas B 

los iuniar de Hercesa·IPlacea en el 
Memorial llbeno uamas en Villaverde 
Los corredores del equipo alcalaíno Hercesa-P. Bogoan dis
putaron el 1 Memorial Alberto Uamas". gran persona que 
perdi6 la vida. junto a su novia. este año en un accidente de 
tráfico. Alberto había sido el último vencedor del Trofeo Dis
trito de Vlllaverde. siendo corredor juvenil el pasado año. 

La prueba, que organizaba el 
Real Velo Club Portillo, cons
taba de 70 kilómetros, diez 
vueltas a un circuito urbano 
de 7 kilómetros por el distrito 
del popular barrio madrileño 
de Villaverde, con tres metas 
volantes, en la vuelta 4ª, 6ª y 
9ª. Alrededor de 100 corre
dores de los equipos de nues
tra comunidad, se dieron cita 
en esta prueba en la que más 
de 40 agentes de tráfico vela
ron por la seguridad de los 
jóvenes corredores en los 
numerosos cruces del circuito. 
¡Chapó! 

La carrera transcurrió con 
un ataque del corredor de Her
cesa-P. Bogoan Juan Carlos 
Fernández, que cuando el 
pelotón rodaba a más de 44 
kilómetros de promedio estuvo 
tres vueltas delante con unos 
segundos de ventaja sobre el 
grupo perseguidor, anotándose 
la primera meta volante y sien-

do cazado posteriormente por 
la velocidad del gran grupo. 

Las últimas vueltas las pro
tagonizaron los corredores del 
equipo Hercesa-lplacea. Otra 
fuga estuvo a punto de llegar a 
meta, esta vez con Javier Mejí
as, Juan Carlos Fernández 
(otra vez en fuga) y dos corre
dores más que después de 
puntuar Juan Carlos Fernán
dez en la meta volante fueron 
neutralizados por el pelotón, 
disputando los más rápidos el 
sprint masivo que venció 
Ricardo Arosa (Alcosto-Fuen
labrada); segundo fue Rodrigo 
García (Termocasa); tercero, 
Ángel Román (C.E. Coslada), 
siendo cuarto Javier Mejías 
(Hercesa-P. Bogoan) que acusó 
la fuga en la llegada, siendo 
vencedor de las metas volan
tes Juan Carlos Fernández y 
haciendo el equipo Hercesa-P. 
Bogoan segundo en la clasifi
cación por equipos. 

Los corredores de la Escuela Municipal del Club Ciclista !pla
cea disputaron en la vecina localidad de Costada su prueba 
valedera para el Trofeo F.M.C. en la que se dieron cita dis
tintas escuelas de nuestra comunidad. especialmente las del 
corredor del Henares. !placea. Torrej6n. Camanna. Magro. 
Ram6n Garrido. Costada. P.C. Cedena. C. Villalba. etc. 

Los promesas B inaugura
ron la reunión venciendo el 
pequeño "Gran Rey", Ángel 
María Rey Bermejo (Iplacea); 
2º, David Hurtado (C.C. Torre
jón); 3°, Israel Bellido (P.C.R. 
Garrido); 4°, Manuel Rodri
guez y 6º, Adriana Rodriguez, 
del C.C. !placea. 8º, M. Alonso 
Encabo (U.C. Camarma). 

En _promesas A, el vencedor 
fue Angel Taravillo (P.C. R. 
Garrido), con J. Luis Asenjo 
(U.C. Camarma) en tercera 
posición. 

En alevines de 1 º el triunfo 
fue para Sergio Capelo (C. 
Villalba), después de un apre
tado sprint con Vicente Rey 
(C.C. !placea); 3º para Iván 
López (C.E. Coslada), Jessica 
Canalda la 5ª, Adrián Cruz 8º 
(C.C. !placea) y 9º Alfonso 
Pérez (U.C. Camarma). 

El vencedor en infantiles de 
2º fue Ezequiel Fernández 
(P.C. Cedena), delante de Ja
vier Digon ce.e. !placea) y 6° 
José Luis Díaz (C.C. !placea). 

Ángel M1 Rey 

En la prueba de infantiles de 
1 º el vencedor fue Cristian 
Poblador (P.C. Cedena), delan
te de Miguel Rodríguez (C. 
Villalba), siendo 3º Daniel 
Adame (C.C. !placea), 8º David 
Martínez, y 10º Israel Almen
dáriz ce.e. !placea). 

los cadetes de Pihasa-lplacea en derras del Pilar En la prueba reina, infanti
les de 2º, otro triunfo para la 
P.C. Cedena, esta vez a cargo 
de David Vega. Los alcalaínos 
no supieron superar al corre
dor de Fuenlabrada, haciendo 
2º Alejandro Barreda (C.C. 
!placea), que con más expe
riencia será de los punteros en 
su próxima categoría; 3º, J. 
Luis Gutiérrez; 5º, Jonathan 
Pereira y 7º Crístian Cruz 
ce.e. !placea). 

El equipo alcalaíno Pihasa
Iplacea disputó el pasado 
domingo la prueba valedera 
para el Trofeo Federación Ara
gonesa a la que los corredores 
cadetes fueron invitados por la 
organización del e.e. Arago
nés. A la prueba, que se dis
putó en un circuito urbano de 
un kilómetro al que se dieron 

2t de Julio de 200t 

40 vueltas, concurrieron 60 
corredores de Aragón, Nava
rra, Cataluña y Madrid. 

Los corredores alcalaínos 
estuvieron al frente durante 
toda la prueba, metiéndose en 
varias escapadas que al final 
no cuajaron. El fuerte viento y 
el fuerte ritmo rompió el grupo 

metiéndose en el principal 
Roberto Chapinal que hizo un 
buen 6º puesto, en el mismo 
tiempo del vencedor, Alberto 
Pardo (C.C. Aragonés). 10º fue 
Daniel Mújica, que dio tiempo 
al segundo grupo, quedando 
en la clasificación por equipos 
el Pihasa-Iplacea en· tercera 
posición. 

PUERTA de Madrid 



i 
) 

5 

) 

:i 

l. 
íl 

z 

d 

Fernando Martínez recibió los alimentos de manos de José Luis Merlo 

Moto Club Complutense entregó a Cárttas los alimentos sobrantes 
en la 1 Concentración Mototuñstica Alcalá de Henares 

los moteros mostraron su solidaridad 
con los más necesitados 
Tras la celebración de la Primera Concentración Mototuristica 'Alcalá de Henares Patrimonio de 
la Humanidad', los moteros han demostrado tener un gran corazón. El pasado miércoles el pre
sidente de Moto Club Complutense, José Luis Merlo, hizo entrega a Fernando Martínez, director 
de Cúi.tas, de los emparedados envasados sobrantes en esta concentración. A estos casi 100 
bocadillos entregados, también se unió la empresa proveedora haciendo también su aportación. 

No todo ha sido fies ta y diver
sión en la concentración moto
turística celebrada el pasado fin 
de semana en la ciudad complu
tense, una concentración orga
nizada por Moto Club Complu
tense. Los moteros han demos
trado ser solidarios y el club 
complutense ha donado, con la 
colaboración de la empresa pro
veedora, los bocadillos sobran
tes de este acto que puso a Alca
lá "sobre dos ruedas". 

El presidente de Moto Club 
Complutense, J osé Luis Merlo, 
declaró a PUERTA DE MADRID 
que la empresa se ha portado 
"muy bien. Al día siguiente de 
terminar esto, se lo comuniqué 
a la empresa, y la empresa vien-
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do la buena acción que nosotros 
tuvimos se ofreció a donar dos 
cajas más". 

Merlo, que se mostró muy 
satisfecho con esta acción, espe
ra volver a realizar el próximo 
año una nueva edición de esta 
concentración. "El ayuntamien
to me ha trasmitido que han 
quedado muy contentos con la 
concentración, y creo que será 
una de las fiestas fijas para 
todos los años". 

Toda la comida donada el 
pasado miércoles 18 de julio, irá 
destinada a los más necesita
dos. "La comida que nos han . 
traído pensamos llevarla a las 
personas necesitadas de la dió
cesis, parroquias y además a los 
mayores al gerontológico de 
Brea del Tajo, para que tengan 
para una merienda, porque 
quieras que no son personas 
mayores que tienen muy poca 
pensión y las comidas que les 
damos a diario se las servimos a 
catorce pueblos, y si además 
puedes mandarles un día para 
que merienden será extraordi
nario", comentó el director de 

Cáritas, Fernando Martinez. 
Los alimentos serán entrega

dos en los días de atención a los 
necesitados. 'Todas las parro
quias en el día de atención se en
cargarán de distribuir a las per
sonas que vayan, además de los 
alimentos que les dan habitual
mente, éstos para que lo consu
man antes de la fecha de caduci
dad", apuntó Martinez, quien 
quiso agradecer este bonito 
acto. "Cáritas agradece en pri
mer lugar todo lo que nos den, 
pero es un gesto muy hermoso, 
porque no son los 100 o 200 
sandwiches que nos den, es la 
acción, es este corazón abierto 
grande. Esos cuatro corazones 
que forman la cruz de Cáritas, 
hay uno que se ensancha, y éste 
vosotros lo estáis ensanchando 
para dar a esta gente. Eso es lo 
bonito de que la sociedad vaya 
cayendo en la cuenta de que hay 
personas necesitadas y que 
tenemos que hacer todo lo posi
ble en justicia para que no haya 
esas personas, pero como las 
hay tenemos que volcarnos con 
ellos", concluyó Martinez. 

JULIO 
Día 12 .... ....• 28. 709 
Día 13 .... .. .. . 02.649 
Día 15 .... ... .. 86.236 
Día 16 ..... .... 82.432 
Día 17 ......... 61.342 
Día 18 ......... 56.774 

llellltepo 

2-9 
9 ..... 
6 ...... 

8-2 
6-2 
5-4 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajll, 1 • ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 • 12 C 

Alcalá de Henares 

c:{][@10NZl\Ml\ S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

LAUREL DE ORO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
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Sanidad cierra el matadero de Valverde de Alcalá 

"El cierre del matadero nos ha sentado 
como una patada en la espinilla" 
La consejería de Sanidad cerró hace unos días el matadero de la empresa Frival, SA. 
situada a menos de dos kilómetros del municipio de Valverde de Alcalá. El matadero, 
en el que se sacrificaban diariamente unos 600 cerdos. compartía instalaciones con otra 
nave dedicada a la eliminación de los materiales específicos de riesgo, MER. proceden
tes de las vacas locas. El teniente de alcalde de la localidad, Victoriano García, comen
tó que Sanidad no podía consentir que un matadero de cerdos estuviera a veinte metros 
de la transformación de reses en harinas cárnicas: "Su cierre nos ha pillado de sorpre
sa, el ayuntamiento en ningún momento ha deseado su clausura. todo lo contrario. 
Nosotros sólo hemos pedido el cierre de la planta de la eliminación de MER". 

que trabajan quince o veinte 
chicas que ahora se han que
dado sin empleo. Lo que 
nosotros pedimos es que se 
cierre la otra nave, que es lo 
·que causa los olores". 

Frival ha centrado ahora 
su actividad en el tratalllien
to de reses que mueren o son 
sacrificadas en distintas ciu
dades de España. Diaria
mente llegan a esta empresa 
entre 40 y 80 reses para ser 
transformadas en harinas 

cárnicas. "Continua con su 
actividad normal, entrando 
Illierda, oliendo a peste y 
molestando al pueblo todo lo 
que pueden. Es insoportable 
el olor que tenemos aquí y 
ahora con el calor se acentúa 
muchísimo más. Llegan 
vacas que llevan muertas 
cinco días y cuando llegan 
aquí están en "un estado de 
descomposición que el olor 
que producen es inaguanta
ble" manifestó García. 

.,.,_ 
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Los vecinos de Valverde lle
van manifestándose todos 
los sábados desde finales del 
mes de mayo, protestando 
por los olores que deben 
aguantar a diario, manifesta
ciones que no parecen estar 
causando el efecto que se 
deseaba: "El señor director 
general se lo pasa todo por el 
arco del triunfo, seguímos 
mandando escritos y pidien
do documentación que no 
nos facilita nadie. Se ha 
hecho lo que querían los 
empresarios de Frival, cerrar 
el matadero que apenas les 
daba dinero y continuar con 
la transformación, que es lo 
que les da los Illillones". 

La empresa encargada de 
transformar las reses en 
harinas cárnicas recibió de 
la comunidad de Madrid la 
autorización para elilllinar y 
tratar las reses muertas de 
alto riesgo tras surgir el pro
blema de las vacas locas. La 
empresa disponía anterior
mente de un matadero y 
otras actividades, cuando la 
comunidad le concedió la 
autorización ordenó a Frival 
que la planta de transforma
ción fuera totallllente inde
pendiente y exclusiva del 
matadero, debía protegerse 
de la intemperie el lugar don
de se recibiesen los MER y 
crear instalaciones para la 
desinfección de los vehículos 
que continuamente entraban 
y salían de la fabrica. "Lo que 
Sanidad no podía consentir 
es que un matadero de cer
dos estuviera a veinte metros 
de la transformación de 
vacas, con ciento cincuenta 
Illil moscas por metro cua
drado, con olores insoporta
bles ... y que los cerdos entra
ran por las Illismas vías que 
las vacas locas. Al final nos 
dan la razón pero terlllinan 
haciendo lo que les da la 
gana", comentó el teniente de 
alcalde de Valverde de Alcalá, 
Victoriano García. 

la comunidad de Madñd amenaza con suspender el acto para el próximo año 

El edil, Victoriano García, 
señaló que el ayuntallliento 
de la localidad no había teni
do nada que ver con la clau
sura del matadero: 'Valverde 
no ha querido cerrar nunca 
el matadero, todo lo contra
rio. Nosotros sólo hemos 
pedido el cierre de la nave 
encargada de la elilllinación 
de MER". García comunicó a 
este semanario que la noticia 
del cierre del matadero le 
había llegado por sorpresa: 
"Nosotros le habíamos comu
nicado al fiscal el problema 
que teníamos en el pueblo, 
nos comentó que iba a tomar 
cartas en el asunto y que iba 
a pedir responsabilidades. A 
la semana nos llamó que se 
había cerrado caut elarmen
te, algo que nos sentó como 
una patada en la espinilla ya 
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El cura de Valverde prohíbe la celebración 
de un concierto barroco en su iglesia 
El concierto de música barroca que se tenía previsto celebrar el sábado 14 de julio en la igle
sia de Santo Tomás de Aquino en la localidad de Valverde de Alcalá fue vetado por el párro
co de la misma pocas horas antes de su comienzo. El concierto en honor al compositor del 
siglo XVIII, Antonio Rodríguez Leita, estaba enmarcado dentro del ciclo de conciertos de 
música clásica que organiza la comunidad de Madrid a través de la Consejería de Cultura y 
que este año se desarrollaba en treinta y seis municipios de la región. Finalmente el con
cierto tuvo que celebrarse en una nave municipal. 

Victoriano García, teniente 
de alcalde del ayuntamiento 
de Valverde de Alcalá, mani
festó a PUERTA DE MADRID 
la indignación sentida por la 
actitud del párroco: "Es un 
concierto anual que ya tuvo 
lugar el pasado año en la 
iglesia de Santo Tomás de 
Aquino. Este año teníamos 
todo preparado para su cele
bración, habíamos hablado 
con el párroco y con los dos 
vicarios de Alcalá de Hena
res, para nosotros era un 
honor poder contar con un 
act o de estas caracterís
ticas". La sorpresa llegó para 
todos el domingo 8 de julio 
cuando García, reunido con 
el director del coro Auríte, 
recibió la noticia de que el 
párroco de la iglesia no esta
ba dispuesto a permitir 
dicho acto en la iglesia: "No 
nos dio ninguna explicación, 
simplemente amenazó al 
alcalde con mandar a la 
Guardia Civil si se celebraba 
el concierto allí. La Guardia 

Civil se puso en contacto con 
el alcalde el jueves día 12 
para comunicarle que tenían 
orden del señor cura de 
desalojar la iglesia si conti
nuábamos con nuestro pro
pósito. Desgraciadamente 
para Valverde este cura lleva 
muchísimo tiempo en el pue
blo, es un personaje que no 
pisa el pueblo más que para 
dar las Illisas. Lo úníco que 
queremos es que este señor 
se marche de aquí y nos deje 
tranquílos". 

A pesar de que el primer 
teniente de alcalde removió 
Roma con Santiago no logró 
que el párroco cediera en su 
actitud: "Hablé con el obis
pado de Alcalá, que en un 
primer momento me comuni
có que el concierto seguía en 
pie. Hasta el Illismo día pen
sábamos que el acto iba a 
poder celebrarse en el lugar 
previsto, pocas horas antes 
de su comienzo nos avisaron 
de que en la iglesia no se 
podía llevar a cabo. Final-

mente tuvimos que celebrar
lo en una nave municipal". 
El problema va más allá, la 
dirección amenaza al ayun
tamiento de Valverde con que 
si el párroco vuelve a negar
se a la celebración de dicho 
evento en la iglesia, se sus
penderá la realización del 
concierto, ya que para estos 
conciertos la consejería de 
Cultura elige edificios en los 
que se realce la interpreta
ción musical. "La Consejería 
nos ha avisado que si se 
vuelve a producir algo simi
lar suprimen el concierto a 
Valverde de Alcalá. Imagína
te la bofetada que dan a un 
pueblo que no tiene más cul
tura que los actos que se van 
acercando a través de la 
Dirección General, por culpa 
de una payasada, de una 
prepotencia y de un caci
quismo de un cura nos indig
na que nos supriman este 
tipo de actos". concluyó el 
teniente de alcalde de Valver
de, Victoriano García. 

PUERTA de Madrid 
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El Audhoño Municipal acogió la presentación de 
esta obra de lleiandro Casona 

su emosición de lotouratía muestra los rincones 
más siunmcativos de la ciudad alcalaína 

la locandiera Teauo presentó Alcalá de Henares vista a través 
"la Tercera Palabra" del obieUvo de Ana de Orbaneia 
El grupo alcalaíno "La Locandiera Teatro" presentó en el Au
ditorio Municipal el pasado 8 de julio, bajo la dirección de Mª 
Sol Treviño, la obra de Alejandro Casona "La Tercera Palabra". 

En la "La Tercera Palabra", obra-, Cele Sánchez, Car
una obra de Alejandro Caso- men Suárez, César Sánchez, 
na, escritor cuyas obras han Javier García, Carlos Roy, 
supuesto uno de los mayo- Mª Victoria Domingo, Almu 
res éxitos d el teatro español <lena Morales y Miguel Sán
con un amplio sentido de la chez. 
construcción teatral, se da La Locandiera es un pro
vida a diferentes personajes yecto de trabajo colectivo 
que en su papel idealizan las cargado de ilusiones que de 
pasiones y los sentimientos, forma libre y desinteresada 
de forma que crean situacio- se crea en la ciudad de Alca
nes en las que aparecen los lá de Henares en abril de 
temas b ásicos del teatro de 1994 con la ambiciosa mi
Casona, Dios, muerte y sión de desarrollar el arte 
amor, desembocando todo dramático en claves de cali
ello en momentos de ironía, dad y compromiso. Una 
ternura, humor y poesía. compañía que intenta diri-

En el reparto de la obra, girse a un amplio abanico de 
que presenciaron en el Audi- público, con la pretensión 
torio Municipal unas 200 de abordar todo tipo de tea
personas, intervienen Mi- tro, clásico o contemporá
guel Ángel Simal, Marisol neo, convencional o innova
Treviño -directora de la dor. 

PUERTA de Madrid 

Desde el pasado 5 de julio y hasta el próximo 5 de agosto los 
aficionados a la fotografia y a la vez amant es de la ciudad com
plut ense pueden disfrutar de la exposición de la fotógrafa ya al
calaína Ana de Orbaneja. La artista, que ha sido seleccionada 
para participar en la cuarta edición de 'PHEOl' (Phot o España 
2001) entre casi 200 aspirantes, muestra en la exposición ubi
cada en la Sala J amaica de la calle Libreros los rincones más lla
mativos de Alcalá de Henares bajo su particular punto de vist a . 

En la exposición, que ha 
sido denominada por Ana de 
Orbaneja como 'Fotografía', la 
artista muestra utilizando los 
diferentes momentos de la luz 
solar, diversas zonas de Alcalá 
de Henares. Cuatro fotos de la 
ciudad complutense, en la que 
se utiliza un proceso cruzado 
que consiste en variar y Jugar 
con la temperatura del color, 
abren la exposición, una expo
sición en la que también se 
puede admirar, la calle Mayor, 
la plaza de los Santos Niños o 
el torreón de Santa Maria, 
todo ello desde la particular 
manera de enfocar el arte que 
tiene la artista. 

La exposición se completa 
con dos panorámicas realiza
das por la fotógrafa en Zara de 
la Sierra, y dos más en la que 
Ana de Orbaneja expone su 
idea de lo que es el montaje de 
las fotos en plan ventana. 

La intención de Ana de Or
baneja, quien se siente ya to
talmente alcalaína, es seguir 
mostrando su arte a través de 
series de postales y calenda
rios. Orbaneja quiso agradecer 
la confianza puesta en ella por 
parte de Amparo Vargas, en
cargada del Taller de Beatas y 
de la organización de las expo
siciones en la sala Jamaica, 
que ha acogido por primera 
vez una exposición de fotogra
fia. 

La carrera como fotógrafa de 

Ana continúa a pasos agigan
tados. Durante el mes de junio 
y julio, Ana de Orbaneja ha es
tado participando en la cuarta 
edición del Festival Interna
cional de fotografía Photo Es
paña 2001, organizado por La 
Fábrica, una conocida galeria 
de arte de Madrid. Un festival 
que reparte sus exposiciones a 
lo largo de la Castellana y para 
el que han sido seleccionadas 
seis fotografías en formato ci
bakrone de la artista Ana de 
Orbaneja, quien se presentó a 
la selección junto a casi 200 
aspirantes. "Éste es un paso 
muy importante para mí", de
claró Ana de Orbaneja, quien 
se mostró muy orgullosa de su 
participación en este festival . 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
samo o mingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 

• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 
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El campamento del paseo de la Castellana fue visitado por el 
conseio polídco v la sección sindical de cc.oo en la universidad 

IU de Alcalá invitó a cocido 
a los trabaiadores de SiNTEl 
Los trabajadores de Sintel, que siguen acampados en el paseo de la Castellana, en el cam
pamento que han llamado de la Esperanza, recibieron días atrás la visita de miembros del 
consejo político de IU y de la sección sindical de Comisiones Obreras en la universidad. 
Según el coordinador político de IU, el campamento sirve "para recordar que ellos no son 
solamente un número en las frias estadisticas, que tiene rostro y dignidad, más que sobra
da, para recordar que son las víctimas de un sistema económico deshumanizado". IU de 
Alcalá invitó a los trabajadores de Alcalá a un cocido dentro del plan de la dirección regio
nal de IU de que cada dia una organización local invite a comer a los trabajadores de Sintel. 

Varios miembros del conse
jar político de IU de Alcalá de 
Henares estuvieron comiendo 
con los trabajadores de Sin
ten y se hicieron participes de 
sus problemas. Con ellos 
estuvo Valeriana Aragonés, 
presidente del Comité de 
Empresa de Sintel Madrid, y 
Fernando Núñez, trabajador 
residente en Alcalá de Hena
res, quienes mostraron a la 
delegación alcalaína los dife
rentes recintos del campa
mento. Más tarde, compartie
ron la comida, el sabroso 
cocido madrileño al que fue
ron invitados los trabajares. 

Los trabajadores de Sintel, 
según IU, son las victimas de 
la antigüa filial de Telefónica 
que se vendió al empresario 
Jorge Mas Canosa, a través 
de la Mas Tec International, 
por 5.000 ·millones de pese
tas, a pesar de que una audi
toría la valoró en 50.000. La 
empresa compradora prome
tió invertir en el plazo de tres 
años 75.000 millones, pero 
lejos de cumplir sus compro
misos vendió el 87 por ciento 
a terceros. 

Al morir Mas Canosa, lo 
que quedaba de Sintel pasó a 
manos de su heredero, Jorge 
Mas Santos y lo que queda de 
la empresa comienza a entrar 

21 de julio de 2001 

en estado comatoso. En el 
año 2000 presentan suspen
sión de pagos y poco más tar
de regulación del 70 por cien-

to de la plantilla. Mas Canosa 
aprovechó el interludio entre 
el gobierno de Felipe Gonzá
lez y el de José Maria Aznar 

para hacerse con la boyante 
filial y sacarle el mayor bene
ficio en el menor tiempo posi
ble con el consentimiento del 
Gobierno del PP. 

Los trabajadores siguen 
resistiendo en el campamento 
de la Esperanza con la ayuda 
de la solidaridad de los ciu
dadanos, de algunas aso
ciaciones y de algún partido 
político. l.U. de la Comunidad 
de Madrid, acordó recomen
dar a todas las agrupaciones 
de la CAM que aportaran 
ayudas en forma de ayudas a 
comidas solidarias. En Alcalá 
de Henares, existen quince 
familias de Sintel a las cuales 
el consistorio alcalaíno, a tra
vés de la Concejalía de Parti
cipación Ciudadana que lleva 
IU, aporta el costo de los 
transportes de estas familias. 

PUERTA de Madrid 
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El jueves día 19 de julio el examen teórico se realizó con normalidad Eduardo Calderón y Luis Suárez ante los contedenores para Cuba 

Si la huelga de examinadores del carnet de conducir Se trata de los de recogida trasera 
no se desconvoca no hallrá exámenes hasta sePdemllre que se han cambiado por los de recogida lateral 

las autoescuelas quieren El avuntamiento de Alcalá 
privatizar los exámenes de conducir envía 300 contenedores 
El examen teórico previsto para el jueves día 19 de julio se reali
zó con total normalidad. Las autoescuelas se muestran expectan
tes ante la reunión que se celebró el día 19 entre la Dirección 
General de Tráfico y examinadores. Antonio Arjona, presidente de 
la asociación de autoescuelas de Alcalá, señaló que si la huelga 
seguía su curso no podrían realizarse más exámenes prácticos has
ta el mes de septiembre, si por el contrario se desconvocaba ten
drían que organizarse nuevos días para examinar. Ante esta situa
ción las autoescuelas quieren privatizar los exámenes de conducir. 

La hu elga de examinadores Ante la situación vivida 
de carnet de conducir se con- durante este mes, las autoes
vocó a nivel nacional para re- cuelas se han planteado la 
clamar mayor seguridad en el idea de privatizar los exáme
trabajo y un aumento de suel- nes de conducir. Según expli
do. La huelga pone en alerta a có Arjona, han realizado una 
todas las autoescuelas, que petición a la Dirección General 
desconocen cuándo podrán de Tráfico: "Nosotros aporta
volver a examinar del práctico. mos como solución la privati
Para el jueves día 19 había zación de los exámenes, pen
convocada huelga, por lo que samos que es un recurso bas
tan sólo se pudo celebrar el tante digno para nosotros". El 
examen teórico pero no el problema con el que se 
práctico, lo mismo ocurrirá el encuentran las autoescuelas 
día 27 de julio en el que está es el cupo limitado de alum
programado examinar de teó- nos que Tráfico les exige para 
rico y práctico. El examen teó- presentar a examen: "Esta 
rico previsto para el día 19 se limitación viene en función del 
celebró con n ormalidad. Anto- personal que tiene la Direc
nio Arjona, presidente de la ción General, ya que tiene qui
asociación de autoescuelas de nientos y pico examinadores 
Alcalá explicó a este semana- para toda España, esta canti
rio cómo se encuentra la si- dad es claramente insuficien
tuación: "Sabemos que el jue- te. Nosotros tenemos el cupo 
ves 19 hay una reunión de la limitado a cuatro alumnos por 
Dirección General de Tráfico examen". Si el carnet se priva
con los examinadores, esta- tiza las autoescuelas serán las 
mos muy expectantes a ver encargadas de pagar a los exa
qué ocurre en dicha reunión. minadores. Antonio concluyó: 
Si no se desconvoca la huelga "Esto desde luego nos interesa 
lo tenemos todos muy claro, mucho más que la situación 
no habrá más exámenes hasta que estamos viviendo actual
septiembre, si por el contrario mente, ya que estamos a 
la desconvocan tendremos que expensas de las negociaciones 
volver a organizar los exáme- de los examinadores con sus 
nes prácticos". jefes". 

PUERTA de Madrid 

de basura a la Habana 
El ayuntamiento de Alcalá 

realizó el lunes 16 de julio un 
nuevo envio de contenedores 
de basura al municipio de Pla
za de la Revolución de La 
Habana (Cuba). Se trata de la 
tercera entrega de contenedo
res cuyo uso está desechado 
en Alcalá al tratarse de habitá
culos de recogida trasera sus
tituidos por los modernos con
tenedores de recogida lateral. 
El ayuntamiento complutense 
se comprometió a enviar estos 
contenedores que ya no se uti
lizan pero que se encuentran 
en perfecto estado al munici
pio habanero como solidari
dad. 

El alcalde en funciones, Luis 
Suárez Machota, y el coordi
nador de IU en Alcalá, Fran 
Pérez, comprobaron la salida 
de los primeros contenedores 
desde el parque municipal de 
s ervicios en camión hasta 
Valencia, donde un barco 
cubano los lleva a La Habana. 
En el primer envío realizado el 
pasado año se trasladaron 
480 contenedores que estaban 
ya fuera de servicio. Antes se 
enviaron otros 300 contenedo
res nuevos con los que Alcalá 
contribuyó dentro de sus pro
gramas de cooperación al 
desarrollo. 

Es decir, que con el tercer 
envío, en el municipio de Plaza 
de la Revolución hay reparti
dos unos 1.100 contenedores 

verdes de basura que están en 
pleno uso con el reconoci
miento expreso de que han 
sido donados por la ciudad de 
Alcalá. 

El presupuesto que dedica el 
ayuntamiento es de 550.000 
pesetas, puesto que para 
enviar los contenedores al 
puerto de Valencia fueron 
necesarios diez viajes en 
camión a 55.000 pesetas. Las 
autoridades cubanas sufragan 
el gasto de la travesía en bar
co hasta La Habana. 

Las operaciones de carga 
fueron supervisadas por el 
delegado cubano de solidari
dad en Madrid y Castilla-La 
Mancha, Efrein Valdivia. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.G.R. 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
<HILO> 

Tlfno.: 949 20 35 35 

2t de julio de 200t 
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Lunes, 23 - 22'00 horas 

Plaza 1 º de Mayo 
Distrito 11 

• • • • 
Martes, 24 - 22'00 h. 
Pza. Reina Mª Cristina 

(Barrio Espartales) 
• * • • 

Miércoles, 25 - 22'00 h. 
Parque Santander (D-V) 

• * •• 
Jueves, 26 - 22'00 h. 

Plaza Carlos 1 (Distrito VI) 

CIRCO 

La familia Ramírez 
V IODi presenta 

·-i-res meior que dos" 
~~~~-@~~~~-

Lunes, 23 - 22'30 horas 
Parque de la Duquesa 

Distrito m 
• • • • 

Martes, 24 - 22'30 horas 
Auditorio Manuel Azaña 

(Distrito IV) 

•••• 
Miércoles, 25 - 22'30 h. 

Centro Socio Cultural 
Gilitos (Distrito VIII 

• * • * 
Jueves, 26 - 22'30 h. 
Patio del Hotel Laredo 

(Distrito VII) 

TEATRO 

Teatro Brícoli 
presenta 

""La bella Dorotea" 
de Miguel Mihura 

EXPOSICIONES 

SAUGUMIEl 
A.C. Hijos y Amigos de Alcalá 

(Calle Santiago, 19) 

Hasta el 20 de Julio 

Conmemol'llin del 
V cemenaño de la 
fundación de la 

Panaquia de Slmiaga 
porelCardenalCisneros 

11501-20011 
Miércoles, 25 - 20'00 h. 

Día de Santiago 
Reinauguración de la exposición 
conmemorativa del V Centenario 
de la Fundación de la Parroquia 
de Santiago por el Cardenal Cis
neros (1501-2001) y colocación 
de la placa conmemorativa. 
Lugar: Parroquia de Santiago (el 
Torrelaguna, sin). 

2t de Julio de 200t 
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Viernes, 20 - 22'00 horas 

Plaza de Palacio 

MÚSICA 

EN LA CALLE 

Programa de conciertos 

Boleros 
De la mano de cuatro músicos 
y dos cantantes, nos adentra
remos en los más variados 
boleros tanto cubanos como 
mejicanos y españoles: "Ojos 
Verdes", "Contigo en la distan
cia", "Camino Verde", "Dos 
Cruces", etc ... 
~~~~-@~~~~-

Sábado, 21 - 22'30 horas 
Patio de Santo Tomás 

de Villanueva 
(Universidad Cisneriana) 

ENTRADA única: 500 pts. 

ALCALÁ EN DANZA 

Cía de Baile Flamenco 
Ana Villa 
presenta: 

··Emme"" 
Cuadro flamenco Akalisun 

Baila oras: 
Ana Villa, Carmen Carrasco y 

Alejandra Ayuso. 
Percusión: Pablo. 

Guitarrista: 
Jerónimo Povedano 

Voz: Roberto Lorente 
Dirección artística: Ana Villa 
~~~~-@~~~~-

Domingo, 22 - 22'00 h. 
Patio de Santo Tomás 

de Villanueva 
(Universidad Cisneriana) 
ENTRDA única: 200 pts. 

MÚSICA 

EN LA CALLE 

, Programa de conciertos 

Ocean Orive Quanet 
Desde su presentación, Ocean 
Orive ofrece regularmente con
ciertos con obras que abarcan 
todo el repertorio camerístico, 
desde los clásicos a los com
positores más actuales. 

Música de 
J. Haydn y B. Bartók 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

llJ ~ ¡l:1:C1JijiJ OIJ ¡1:11 
Domingo, 22 - 22'00 h. 

Plaza de Palacio 

MÚSICA EN LA CALLE 

Estampa Vienesa 
En este concierto podremos oír 
la música vienesa de todos los 
tiempos: valses, polkas, polo
nesas, marchas ... 
~~~~-® ~~~~-

Viernes, 27 - 22'00 horas 
Ruinas de Santa Maria 

(Plaza de Cervantes) 

MÚSICA EN LA CALLE 

Recital de Zarzuela 
Romanzas, dúos, tríos, cuarte
tos y números cómicos de 
nuestra zarzuela, harán las 
delicias de los amantes de este 
género. Zarzuela andaluza, 
madrileña, manchega, etc. , de 
la mano de cuatro solistas 
acompañados de una pequeña 
orquesta de cámara. 
~~~~- ® ~~~~-

Domingo, 29 - 22'00 h. 
Patio del 

Museo Arqueológico 

MÚSICA EN LA CALLE 

Música Barroca 
Orquesta Pizzicato 
Cuatro violines, viola, violon
chelo, contrabajo y piano for
man esta orquesta de cámara 
que nos deleitará con los con
ciertos de Corelli , "Oración del 
torero" de Turina y "Serenata 
nocturna" de Mozarz. 

l1i i ;t:Fl:ta i ''J ! 1t:!1J ti 
Jueves, 26 - 22'30 horas 
Ruinas de Santa Maria 

(Plaza de Cervantes) 
ENTRADA LIBRE 

JUEVES DE CINE 

Cine de Verano 

.. Silencio roto" 
Dirección: Montxo Armendáriz 

Intérpretes: Lucía Jiménez, Juan 
Diego Botto, Mercedes Sampie
tro, Álvaro de Luna, María Botto. 

No recomendada a menores 
de 13 años 

~~~~-@ ~~~~-

Hasta el 31 de Julio 
Casa de Cultura Daganzo 

EQDSiciín de Fot11nlía 
"'PingüinlS" 

José Antonio Diego 
v AHonso Prudencia 

Cursos de Arte 
Dra1ádco 2001-2002 

Para la próxima tempora
da, 2001-2002, el Aula de 
Estudios Escénicos y 
Medios Audiovisuales de 
Alcalá de Henares ha pre
parado los siguientes cur
sos de arte dramático: 

- Historia del teatro y 
puesta en escena. Se 
impartirá en dos cuatri
mestres que respectiva
mente se acercarán al 
hecho teatral desde sus 
aspectos históricos en la 
teoria y en la puesta en 
escena. 

Impartido por: Dr. Ma
nuel Pérez y la Dra. Mar 
Rebollo, profesores de la 
teoria y práctica del teatro 
de la U.A. 

Fechas: 1 de octubre al 1 
de junio. 

Horario: Miércoles de 
18'00 a 19'30 horas. 

Lugar: Teatro Caraccio
los. 

Precio del curso: 5.000 
pesetas (30 euros)/men
sual. 

Matrícula: 5.000 pts. 

- Taller de teatro pre
universitarlo. Pensado 
para el inicio del adolescen
te en el arte dramático des
de la interpretación y la 
expresión corporal. 

Impartido por: Carmen 
Jabonero, actriz y profeso
ra de teatro. 

Fechas: Octubre 2001 a 
Junio 2002. 

Horario: Martes de 17'30 
a 19'00 horas. 

Lugar: Teatro La Galera. 
Precio del curso: 5.000 

peset as (30 euros)/men
sual. 

Matrícula: 5.000 pesetas. 

- Curso de Interpreta
ción (iniciación). Dirigido 
a todas aquellas personas 
interesadas en el arte tea
tral que no han tenido un 
contacto práctico con la 
interpretación. 

Fechas: 1 de octubre al 
21 de diciembre. 

Horario: Martes de 18'00 
a 21'00 h. 

Lugar: Teatro Caraccio
los. 

Precio del curso: 15.000 
pesetas (90,2 euros) . 

Matrícula: 5.000 pesetas. 
También está previsto el 

curso de Interpretación 
(nivel medio). 

PUERTA de Madrid 
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---- CARTELERA- CHIES----
Programación del 20 al 26 de julio de 2001 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "El tuno negro" . (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'50 y 10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Planes de boda". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Shrek". ffolerada). 
Todos los días: 6'00, 8'10 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Operación Sword
fish" . (13 años). Todos los días: 
5'45, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Los inmortales: 
juego final". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6 : "Ingenuas y peligro
sas" . (13 años). Todos los días: 
5'15 y 6'50. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. "Tom 
Raider". (13 años). Todos los 
días: 8'30 y 10'30. 

~~~~- @ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
TelM. de informaci6n: 9188317 16 

Sala 1: "La sucia historia de 
Joe Guarro". Todos los días: 
17'15, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Pearl Harbor". 
Todos los días: 18'00 y 21'30. 

Sala 3: "Shrek". Todos los 
días: 17'30, 20'15 y 22'30. 

Sala 4: "El diario de Brid
get Jones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Las seductoras". 
Todos los días: 17'15, 19,45 y 
22'15. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Tomb Raider" . Lu
nes, Martes y Jueves: 19'00 y 
21'00. Resto de los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Rugrats en París". 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00. 
Resto de los días: 18'00 y 
20'00. "Sin vergüenza". Lu
nes, Martes y Jueves: 21 '00. 
Resto de los días: 22'00. 

Sala 3: "Evolution". Lunes, 
Martes y Jueves: 19'00 y 
21 '00. Resto de los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"Shrek". (Tolerada). Todos 
los días: 18'20, 20'20 y 22'20. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'20. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Swordfish". (Pendíente cali
ficación). Todos los días: 18'15, 
20'15 y 22'30. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'50. 

"Tomb Raider" . (Tolerada). 
Todos los días: 18'05, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

"Pearl Harbor" . (7 años). 
Laborables: 18'00 y 21'45. 
Sábados y Festivos: 16'00, 
19'30 y 23'00. 

"El diario de Bridget Jo
nes". (13 años). Todos los días: 
20'10 y 22'10. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'35. 

"La sucia historia de Joe el 
Guarro". (13 años) . Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Planes de boda". (Tolera
da) . Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: O l '00. 

"El emperador y sus locu
ras". (Tolerada). Todos los 
días: 18'05. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. 

"Evolution". (7 años). Todos 
los días: 18'20, 20'30 y 22'40. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: S61o de lunes a viernes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

Todos los viernes v sábados 

Animación en las terrazas 
del Centro Comercial "El Val" 

En las agradables no
ches veraniegas del mes 
de julio se viene celebran
do en las terrazas del Cen
tro Comercial "El Val" la 
actuación de diversos gru -
pos y artistas que animan 
al público que acude a 
esta cita. 

El pasado viernes "Car
los", un joven con mucho 
futuro, dio un verdadero 
espectáculo para el deleite 
de la gran cantidad de 
gente que acudió a las 
terrazas del centro comer
cial. 

Para este fin de semana, 
viernes y sábado, de nue-

ve y media a once y media 
de la noche contamos con 
la actuación del grupo 
rumbero-rociero "Unión 
Flamenca", el viernes; y el 
sábado noche tendremos 
al "Dúo La Noche" con la 
colaboración especial de 
Montse y Lola, que inter
pretarán canción napolita
na, boleros, canción lírica, 
tangos, arias de ópera, 
rumbas, sudamericanas, 
ectécera. 

Recuerda que todos los 
viernes y sábados tendre
mos animación en las 
terrazas del Centro 
Comercial "El Val". 

1.11 liJ Primitiva 
Jueves, 12 de julio: 1 - 8 - 24 - 33 - 39 - 49 

C-15 R-9 
Sábado, 14 de julio: 7 - 1 7 - 23 - 29 - 34 - 46 

C-31 R-8 

Domingo, 15 de julio: 7 - 9 - 18 - 21 - 30 - 41 
C-37 R-6 

Bono(l\C]Loto 
Lunes, 16 de julio: 3 - 5 - 24 - 29 - 32 - 35 

C-45 R-0 
Martes, 1 7 de julio: 2 - 4 - 8 - 15 - 34 - 48 

C-27 R-0 
Miércoles, 18 de julio: 13 - 15 - 20 - 33 - 35 - 43 

C-44 R-0 

2t de julio de 200t 



CADA DIA ALGO MEJOR, 
LA VIDA A1CAMPO 

ven, date una vuelta y disfruta ... 
Cerveza 
MAHOU, 
l l. 

139 
= 0,84 € 

Horchata 
CHUFI, 
botella 1 L 

145 
= 0,87 € 

Amena 

ALCATEL 

07'301 

3.900* 
. = 23,44 € 

Tumbona 
PAIAMOS 
Con cojín 

5.995 
= 36,03 € 

Aceite de oliva 

CARBONEU, 

0,4º, i l. 

369 
= 2,22 € 

Helado 
CARTED'OR 
Selección 
Frigo 900 mL 

419 
= 2,88 € 

Gazpacho EL FOGÓN 
DELA ALDEA, 
1 l. 
Por la compra de 2 W1id. 

regalo de gazpachera. 

315= 2,25 € 

Gel IACTOVIT, 
750 ml. 

Amena 

ERICSSON 

T28 

14.900* 

(*} Al darte de alta con el 
Contrato 1 O o los Bono Más 

de Amena y además 

= 89,55 € 

Respaldo 
magnético 
Sport con 
cabezal. 

895 
= 5,38 € 

5 ptas/minuto 

510 11 más 111as 

Parque comercial Alcalá de Henares 




